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'l·bares. Temperatura media do dia: 23.90. com
mil . -

d 28 1
,.'

! imo' na maior insolação e . o. e mimrno a

m�e de 15.40'. " (No Planalto a média mínima será

:109.10.) Estado médio d? Céu: Cumulus, Strat�s,
Altos Cirrus, de claro a meio encoberto. Formaçoes

,

l!rças de Cumulunimbus poderão provocar pe-
esp

nas trovoadas no Planalto, rápidas e passageiras.
que .

Nevoeiros noturnos nas margens de rios,. serras. �
litoral: Es�ado do Tempo: Com peque_nas instabili
dades em tr�chos do. planalto e estável bom no

litoral. Previsao: A. Seixas Netto.

COOPERATNA HABITACIONAL - A Co.'
operativa Habitacional Intersindical dos Ope
-rários e Servidores de Florianópolis Ltda.,
está comunicando aos seus associados que, a:

. partir desta data, o horário de atendimento
será das 8 às 20 horas, ininterruptamente,
não fechando para almoço.
Informa, ainda, que o número de vagas para
o Conjunto Habitacional Itaguaçu, em for
mação, é restrito, restando poucas vagas...
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Chapecú era uma Cidade pacata até as 17 horas
de ontem, quando a alegre algazarra da delegação

de Criciúma inaugurou o clima festivo dos

Jogos Abertos de Santa Catarina. Às 20 horas de

hoje o Congresso Solene de Abertura instala a

maior festa do esporte amador de Santa] Catarina. (Pg. 8)

A Cobec instala hoje na área portuária
de Itajaí o seu entreposto comercial

que canalizará cerca de 95% das exportações
de Santa Catarina, anteriormente embarcadas

.
'em Paranaguá, Santos e Rio Grande. O

Governador Konder Refi estará presente ao ato. (Pg. 9)

Sem Casagrande, que se contundiu no jogo
contra o Coríntians e permanecerá em

recuperação, o Figueirense embarca hoje
para São Paulo, onde enfrenta o

Palmeiras amanhã. Volmir é dúvida,
e Baio será o lateral-esquerdo. (Pg. 8)

ConsensodasAssembléias
, �

.

é contraas sub -legendas
I . l .

·0 consenso dos presidentes de Assembléias Legislativas do· país é a favor 'da ;�tinção do instituto das sub-legendas no

quadro eleitoral brasileiro. '''Elas ainda ,existem por causa do espectro de UDNePSD - admitiu o deputadoNelsonPedrini. (pi.]r

"lOopings", "Tounneaux",
o "Desfolhado" e o' liBrea
ke" são algumas das acroba
cias prodigiosamente dese
nhadas nos céus pelos 'valen
tes r-fi NA da Esquadrilha
da Fumaça; veteranos da 2a.
GUerra que ainda tem força
e agilidade para deslumbrar
Platéias atentas durante 23
anoS. (Pg. 16) ,

Fundações
do interior
'preferem
vestibular.
sem redação

�------------------------�--------------------------------------------------------------
I
i

Armando Marques e seus

gestos nem um pouco orto

doxos enfeitam os campos
de futebol do pais. desde

1962, quando apitou uma

prosaica pelada: Friburgo x

Cordeiro, no Estado do Rio.
Aos 45 anos ele pretende
exercer o Seu brilho nos

gramados até o ano que
vem, pelo menos.. tPg. 8)

João Carlos
recordista é

atração maior
do atletismo

Pan-americano
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Argentina

Isabel assume e,
diz que falará
hote aopovo
Buenos Aires - Num novo contexto

político, qu e consistiria em modificar
métodos e estilos-de governo impostos
pela facção direiti�a do peronismo, que
predominou em aia administração, até

que uma crise social e política provocou
seu afastamento, a presidenta Isabel Pe
ron reassumiu ontem suas furçõe s.

Segundo o ministro do Interior Angel
Robledo, "não haverá lopezreguismo nem

neolopezreguísmo" . -Referia-se ao grupo
liderado pelo ex-secretário particular da

presidência, José Lopez Rega, uma das

figuras mais controvertidas da política
Argentina das últimas décadas. Robledo
também garantju aos dirigentes poüticos
que a Senhora Peron 'respeitará o novo

curso determinado por seu sucessor interi
no Halo Luder, que recebeu elogios da

oposição e de porta-vozes das F orças
Armadas, por ter "oxigenado"o goyerno.

A presidente falará hoje à tar\Íe ante

uma concentração de massas na Plaza de

Mayo , comemorando o "dia da lealdade",
tradicional dia peronista. Este ano marca

o 300. aníversãrío da ascensão de Juan
Peron ao poder. apôs uma grande mani

festação popular em seu favor na mesma

Bu enos Aires - Dez guerrilheiros que a

polícia acredita sejam esquerdistas, mata
ram ontem o italiano Rinaldo Dalbosco,
executivo de uma fãbrica de produtos
elétricos. O suboficial que o protegia
também foi morto depois que os guerri
lheiros fracassaram na tentativa de seques
trar o executivo.

Ao mesmo tempo, a polícia também
ínformcu sobre a descoberta de três

corpos, dois homens e uma mulher, todo
crivados de balas, com os olhos vendado s

e as mãos amarradas, em .Rosírlo, ao

norte de Buenos Aires.

JUIZ DE DIREITO
Borba) Escrivão, o subscrevo,

praça, em 1945. Entretanto, egora o

movimento peronista está seriamente divi
dido e sem um verdadeiro líder. E muitos
duvidam que a manifestação seja a gigan
tesca demonstração de apoio de que o

setor ortodoxo necessita para manter no

poder Isabelita e o próprio movimento.
Na opinião do senador oposíconísta

Leopoldo, 'Bravo, é conveniente afastar
definitivamente a presidente, "porque per.
deu ímsgem e é discutida por uma imensa
maioria do país". Afirmou que Isabelita
"não está em condições de continuar no
exercício do poder por razões de saúde e

porque deu provas, durante o, tempo em

'que exerceu o governo, de não saber
rodear-se dos elementos nem das pessoas
indicadas para o manejo da república".

AMEAÇA
Por outro lado, há uma ameaça supos

tamente arríbufda aos Montoneros,
guerrilheiros da esquerda peronista, de
atentar contra a vida dos que participa
rem da ooncentração de hoje. Aguns
meios de difusão 'receberam um comuni

cado assinado pelos Montoneros, mas sua
autenticidade não pôde ser comprovada e

alguns círculos o consideraram falso,

Nenhuma organização assumu a res

ponsabilidade pelos assassinatos, porém a

polícia acredita que pode ter sido obra
dos Montoneros, vinculados à esquerda

.

peronista ou do Exército Revolucionário
do Povo - ERP -, de extrema-esquerda.
Os dois grupos costumam sequestrar ho
mens de negócios e depois pedirem a1tas
sornas pelas liberdades.

Os assassinatos em Rosário, por sua

vez, podem ser obra da AAA - Aliança
Anticomunista Argentina, que' costuma
matar aias vftímas com os olhos vendados
e crivá-las de balas.

Osganhadores do Nobel deMedicina:Howard Tem in.• _

Nobel fica com 3 americanos
Estocolmo - O Prêmio

Nobel de Medicina de 1975
foi outorgado conjuntamen
te a dois norte-americanos e

um italiano, por suas desco
bertas relativas à "interação
entre vírus de tumor e o

material genético da célula".
O prêmio de 143 mil dólares
será dividido entre David Bal
timore, do Instituto de Te o

nologia de Massachussets,
Martin Temin, da Universi
dade de Wisconsin, e Renato

Dulbecco, do laborat6rio do
Fundo Imperial do Câncer,
de Londres..

A faculdade da Institui

ção Médica Carolina, da Su-'
cia, que outorga o prêmio,
disse q_ue a obra dos três
cientistas aborda a relação
entre vírus e tumores e "não
se demonstrou que os vírus
provoquem tumores no ho
mem, exceto no caso dos
vírus das verrugas. O tipo de
tumor provocado por estes

••.David Baltimore. ••

vírus é de natureza benigna.
Parece, provável, entretanto,
que se descubra que os vfrus
têm relação com a aparição,
no homem, de pelo menos

certos tumores de natureza
mais grave. Há hoje uma

têcníca capaz de estudar es
ta possível relação e a base
conceitual para UlTI exame
deste problema foi forneci
da pelas descobertas feitas
pelos ganhadores do Prêmio
No b e I de Medicina de

Rei Hassan, do Marrocos,
ordena recuperação do Saara
Rabat e Haia - O rei

Hassan II, do Marrocos, a

nunciou ontem que 350 mil
pessoas realizarão "uma
marcha pacífica" a fim de

recuperar o disputado terri
tório do Saara espanhol.
Dos manifestantes, todos ci

vis, dez por cento serão mu

lheres.
Ontem, a Corte Interna

cional de Justiça de Haia

(Holanda) determinou que
não poderia "estabelecer la
ço algum de soberania terri
torial" do Marrocos ou da
Mauritânia sobre o Saara,
mas afirmou que ambas as

nações possuem vínculos le

gais com esse território

quando foi colonizado pela
Espanha, 'há quase um sécu
lo.

Não ficou claro como es

:;a conclusão se aplicará à
disputa sobre o futuro con

trole do território,' de
266.000 quilômetros qua-

drados e 80.000 habitantes.
No Marrocos, onde grande
parte do Exército encontra
se atualmente na fronteíra
sul, frente ao Saara espa
nhol, as autoridades convo

caram reuniões com a popu
lação, depois de receber o

comunicado oficial, decidin
do pela gigantesca manifes
tação, para breve.D rei Has
san havia prometido, diver-

.

sas vezes, recuperar o Saara
por meios pacíficos. ou ou

tros, antes do fim do ano.

. A Espanha planeja, iniciar
a retirada do território, fias
é partidária de um plebiscito
para que os habitantes esco

lham como querem ser go
vernados. O Marrocos recla
ma o setor norte, rico em

fosfato, e a Mauritânia os

setores ocidental e sul. A

Espanha tem 15.000 solda
dos destacados ali e a Argé
lia - também partidária da'

autodeterminação: reforçou

recentemente suas tropas na
fronteira de 50 quilômetros
com o território.

O tribunal de Haia deci

diu, por 14 votos contra

dois, que existam laços le
gais de certo tipo entreMar
rocos e o Saara ocidental, na
época da colonização espa
nhola, e por 15 votos contra
um, que a Mauritânia tam
bém tinha certo tipo de
relacionamento legal. Mas
acrescentou que a partir dos
relatórios apresentados, o

, tribunal "não encontrou
vínculos legais de tal nature
za que pudessem influir na

aplicação, da resolução da
assembléia geral da ONU so

bre a descolonízação do
Saara espanhol e, em parti
cular, do princípio de auto

determinação, através da li
vre e genuina expressão da
vontade dos povos desse ter
ritório".

Pobres e ricos só debaterão
seus ,problemas em dezembro Montevidêu - Uma. "brecha inocultável" entre os

exércitos latino-americanos e os dos Estados Unidos poderá
se aprofundar n semana quevem,quarido se reunirem em

Montevidéu os mais a1tos chefes militares do continente,
garantiram fontes militares estrangeiras que não desejam ser

���ad�
,

Segundo essas fontes, nas duas últimas reuniões prepara
tórias vieram a tona "claros finais de mal-estar", diante de
atitudes da delegação dos Estado s Unidos, "alheia a distante
de nossos problemas latino-americanos", e um "profundo
descontentamento '\ pelo "inexplicável desinteresse" do

.
exército do México'

�que se isolou de seus companheiros de
armas do continente' .

A l l a, Conferência de Exércitos Americanos (CEA)
começará na segunda-feira e suas deliberações se prolonga
rão por uma: semana. Dela participarão os comandantes
chefes de 14 países e observadores de outros exércitos e

órgãosmilitares do continente.
Antes da cçnferêncía, houve duas reunôes preparatórias.Na primeira, foi aprovaao o temário, na segurida, encontra

ram -se os chefes dos serviços de inteligência militar do
continente. '

,

Nas duas, segundo ínformeções de delegações estrangei
ras, "embora teriha predominado um espirito cordial e

It
'

I-
- ,

"t construtivo " com coincidências quase totais", tambéma Ia: pesquisa mos ra que houve pontos discordantes e "veladas mas quase uránlmes"
.

I_
.- manifestações de mal-estar, em relação aos exêrcítos do

Ber Inguer é O mais popular México edosEstados Unnos.
-

I Quanto aos Estados Unidos, as fontes disseram que nas

tido republicano, 12,8 os social- duas reuniões preliminares", e principalmente nados serviços
-democratas e 7,8 o movimento de inteligência em que os Estados Unidos foram representa ,

social italiano, neofascista.
dos pelo general Harold Aaron, do Pentágono, "os norte-
americanos adotaram uma atitude muitas vezes reticente e

. A pergunta: "quais os parti- uma "pose" de superpotência, 8{>arentemente alheia aos
dos ou organizações que mais problemas enfrentados pelos exêrcltos latino-americanos, as
contribuíram na luta pelos direi- suas inquietações e ruas características".
tos civis", a pesquisa situa a

- Fontes chegadas as várias dele�ações enfatizaram a

frente com 63,1 por cento o ,"notável solidariedade e coincklêncla de pontos de vista

partido comunista, seguido 'pelo entre os exércitos de llngua espanhola", em contraste com a

socialista com 57,8 e o pequeno atitude dos latino-americanos. ,

mas expressivo partido radical, "NãO há dúvida que existe uma brecha, e acima do
protocolo, o distanciamento foi evidente, disseram portaque não tem representantes no
vozes latin<?americanos. ,

parlamento mas que assim mes- Acrescentaram: "eles (osm ilitares norte-americanos) tem
mo obteve 33,1 por cento das outros enfoques e outros problemas inerentes a sua condi
escolhas. A pesquisa indica que ção de grande potência mundial e parecem não compreen
os entrevistados muitas vezes der, nem se interessar P9r nossç>s pr6priospmbleI?as". .

indicaram mais de um partido. O problema do MéXICO ê dIferente. "O exércIto mexIca-

Os radicais, junto aos socialis- no - disse um a1to chefe militar - mantêm -se inex plicavel•
mente isolado de todos os outros do hemisfério. Não estará

tas, contribuiram na campanha a .

presente a esta conferência e jamais compareceu a neÍ1huma
favor do divórcio, aprovado no

aas anteriores. Também esteve sistematicamente ausente
ano passado em consequência de das reuniões anuais da coInissão Permanente de Comunica-'
um plebiscito, f) que significou ções Militares Interamericanas (Copecomi)".
um grave fracasso para os demo-

cratas-cristãos.

Atualmente, os dois grupos
visam a realização do outro ple
biscito, procurandq lideralizar a

lei do aborto e o uso de narcóti
co suaves.

Milão - Enrico Berlinguer é a

figura politica em que os italia
nos depositam mais confiança, e
seu partido comunista tem sido
a organização política que mais

trabalhou a favor dos direitos

civis, segundo uma pesquisa de

opinião pública a nível nacional.
A organização interrogou mil

italianos dé vários n ívei� sócio
-cconõmicos, numa amostra re

presentativa do país.
Berlinguer, cujo partido con

seguiu 'progressos nas eleições
regionais do último mês de ju
nho, obteve 48,.:; �'or cento dos

votos, Aldo Moro, primeiro mi

nistro do atual governo de coali
são de çentro-esquerda, ficou
com 39,9.

Moro é o único democrata
cristão situado entre os primei
ros cinco, seguido pelos dirigen
tes francesco de Martino e Loris

Fortuna, e pelo dirigente do

partido republicano, Ügo La

Malfa, que l}á pouco iniciou
uma campanha para moralizar a
administração pública.

médio baseado em grande medi-
.da num a proposição norte-ame
rican a. entre a p osção das na

ções indu striais qu e preferem
normas imprecisas e a das nao'

ções SlJ_bdesenvdvidas que favo
recem a especificação de temas'
de interesse especial para o ter- .

ceiro m unõo, .

nanceíros, Os delegados co rcor
daram com a orientação geral
das comissões mas deixaram pa
ra' estas a decisão quanto aos

assuntos específicos que discuti
roo.

Apõs um am de negociações
as comissões prestarão informa
ções à outra rwnião de m ínis-
fro s, ,

Um delegado disse à The Os Estados Unidos querem
Assicíated Press que não devem também excluir a reforma do
srrgír problem as na reunião de sistema monetário internacio
dezembro já' que seu trabalho naJ de qualquer intervenção da
c onsisti;:;( simplesmente em apro comissão financeira alegando
var as recomendações e criar as que esse assunto já está sendo
comissões. Mas quando estas co- ,debatido pelo Fu ndo Monetário
meçarem a se reunir "haverá um· Internacional. A Argélia 00 opõe
longo perfod'o de conflito s à à exclusão. Os dois lados co n

medida q ue decdirern priori! a-. cordam em que as normas deve
des e acertarem temas de discus- rão ser amplas mas nenhum
são". :tema deve ser excluído das dís-

A declaração foi um termo cussões da comissão.

.••e Renato Dulbecco , italiano naturdizado norte-americano.

Violência: cinco assassinatos ontem

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA VARA efVEL DA CAPITAL.
- EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE TRINTA (30) DIAS.-

o Doutor PROTÁSIO lEAL FilHO, Juiz de Direito da Za. Vara Cível
da Comarca de Florianópolis, Estado de Santa Catarina na forma da lei,

FAZ SABER aos que o presente edital virem, ou dele conhecimento tiverem que,

por meio desta, cita os Srs, VlAIRSDN BERTDLlNO ANTUNES CHAVES e sua
mulher ClECI TERESINHA SilVEIRA CHAVES, por se encontrarem em lugar
incerto e não sabido, de todo o conteúdo das peças a seguir transcritas, extraídas
dos autos de Execução, proc essa no. 867/75, que lhe move PROVINCIA CRtDI
TO IMOBILIÁRIO S/A:

Petiçio I.nicial
"Exmo, Sr. Dr. Juiz de Direito da Vara Cível. Província Crédito Imobiliário S/A.,
Instituição Financeira com sede à rua Tiradentes, esquina Nunes Machado, na cida
de de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, por seu procurador firmatário (doc.
1) vem à presença de V.Exa. na forma da lei 5.741, de lo. de dezembro de 1971,
propor Ação de Execução contra YlAIRSDN BERTOLlND ANTUNES CHAVES, .

comerciante, e sua esposa ClECI TERESINHA SilVEIRA CHAVES, do lar, brasi
leiros, residentes e domiciliados à rua São Vicente de Paula no. 97, Fpolis-SC, pelas
seguintes razões: 1. - Por via do Sistema Financeiro de Habitação, as executados

adquiriram em 17 de maio de 1974 'uma casa residencial e o respectivo terreno,
localizada à rua São Vicente de Paula no. 97, em Fpolis-SC em garantia de cujo
pagamento foi ela objeto de hipoteca de primeiro grau, inscrita às fls. 265, do livro

2-!, sob no. 8334, do 10. Ofício I mobiliário da Comarca de Fpolis-SC, nos termos
do Cédula Hipotecária em anexo (doc. 2), 2. Reite�adas foram as tentativas, não
obtendo sucesso a exequente para receber seu crédito sem o ajuizamento desta

ação. Esse fato, na forma da cláusula vigésima terceira dos contratos de compra e

venda e mútuo e/Pacto Adjeto de Hipoteca (doc. 3) deu causa ao vencimento

antecipado da dívid,a, posto que paralisaram em 17.12.74, o pagamento das parcelas
de amortiiação relativas à referida dívida garantida por hipoteca, cujo saldo deve

dor, acrescido de juros, multa e demais encargos, alcançam em 2B.08. 75
156,64374 UPC (cento e cinquenta e seis inteiros e sessenta e quatro mil trezen

tos e setenta e quatro centésimos milésimos) Unidade Padrão de Capital do BNH,
equivalentes àquela data, 3 Cr$ lB8.021,70 (cento e oietn, digo, cento e oitenta e

oito mil, vinte e hum cruzeiros e setenta centavos). conforme demonstrativo em

anexo (doc. 4). 3: - Do-atraso e suas consequências, os executados foram notifica

dos em 27.02.75 (doc. 5) não satisfazendo à despeito disso as respectivas prestações
em atraso, no montante de 32,7564SM (trinta e dois inteiros e sete mil quinhentos
e sessenta e quatro décimos milésimos vezes o valor do maior salário mínimo

vigente no país)) equivalentes em 2B.08,75 a Cr$ 15A�8,53 (quinze mil quatrocen
tos e oitenta e oito cruzeiros e cinquenta e três centavos). requer a V.Exe. sejam os

executados citados no endereço supra, para pagarem o valor do crédito reclamado
(vide item 3), no prazo de 24 (vinte e quatro) horas, sob pena de lhes ser penhorado
o imóvei hipotecado. Se, nesse prazo os executados não pagarem o aludido débito,
acrescido dos honorários advocatícios, à base de 20% (vinte por cento) do respecti
vo valor e custas, ou não depositarem em ju (zo o saldo devedor (vide item 2).
requer: a) A imediata efetivação da penhora, nomeando como depositária a exe

quente: b) A expedição do mandado ornenatório de desocupação do imóvel e

consequente entrega à exequente no prazo de 30 (trinta) dias, com o prosseguimen
to da ação até a venda do imóvel em praça pública ou à adjudicação de que trata o

art. 70. do diploma legal supra mencionado. Se em qualquer fase da instância os

executados se propuserem ao pagamento da dívida, requer seja Elia atualizada, por'
cálculo do contador, no momento da liquidação, acrescido dos encargos legais,
Requer. a final, a condenação dos executados nas custas, honorários advocatícios e

demais cominações. Para efeitos fiscais o valor da causa é de Cr$ 188.021,70, na

forma do disposto no ar!. 20., inciso III, da lei 5.741/71, excluído do montante a

parcela referente a honorárjos advocatícios. P. deferimento. Florianópolis, 28 de

agosto de 1975. (as) José Alípio Martins - advogado".
Petjçlo de fi•• 25

"Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara ,Cível 'da Comarca de Florianópolis.
Provincia Crédito Imobiliário S/A., instituição financeira com sede em Florianó

polis, SC, neste ato, por seu bastante'procurador, nos termos da ação executiva que

promove contra o Sr. Vlairson Bertolino Chaves e sua esposa, vem perante V.Exa.

solicitar a citação do mesmo por edital, em virtude de se encontrar em lugar incerto
e não abido. (cfe. Certidão Oficial de Justiça, anexa aos autos). NesteS ter

mos Pede deferimento. Florianópolis, 03 de outubro de 1975. (as) José Alípio
Martins -:- advogado",

Despacho de fls. 25

"L como requer. (Prazo 30) diaS. Fpolis., 3.10.75 (as) Protásio leal Filho - Juiz
de Direito". "

•

E, para qu-e chegue ao conhecimento de todos, ,nando� expedir o presente edital

que será afixado no local de costume. Dado e passado nesta cidade de Florianópolis,
�os dez dias do mês de outubro de mil novecentos e setenta e cinso. Eu, (Jair José

Paris - Os representantes d as
nsçõcs ricas e pobres co ncorda
ram ontem em deixar de lado
suas dfvergências até dezembro,
data em que os ministros 11.0
Exterior de 27 neções inbiarão
negociações relativas a novas f60
lações com erciaís de assistência
e financeiras entre os países do
muroo capitalista.

As dez dclepções conclui
ran uma conferencia preparatõ
ra de três dias com uma declara
ção conjunta, que fixa normas

gerais para a co nferêrcía minis
terial de 27 nações que terá
inIcio a 16 de dezembro em

Paris.
'

A declaração recomenda que
osministros criem qu litro com is
sões de trabalho que se ocupa
rão de energia, matérias primas,
dese nvolvim ente e assr ntos fi-

Amintore Fanfani, ex-secre

tário do partido democrata cris

tão e defensor de uma política
antimarxista, está bastante dis

tanciado dos demais. Está atrás
de Marco Pannella, dirigente do

minúsculo partido radical, e do

deputado comunista Giancarlo

Pajetta.
Os resultados da pesquisa pu

blicada pelo semanário "Panora
ma", demonstram que os italia

nos desejam alternativas para o

governo dos democrata cristãos.

Dos entrevistados, 46 'por
cento manifestaram a firme con_'
vicção de' que é necessário uma

mudança importante no cenário
polítiCO da nação, o que poderia
ser atingido por meio de mudan

ças de partido e de autoridades,

Respondendo sobre "qual o
partido que melhor asseguraria
uma renovação democrática" se

fossem real izadas eleições ama

nhã, 40, I por cento disse prefe
rir o partido comunista, 36,S
por cento os socialistas, 30,9 os

democratas cristãos, 15,6 o par-

<,

1975".
Baltimore, de 37 anos, e

Temin, de 40" basearam
seus trabalhos na obra de

s eu compatriota Francis

Peyton Rous, ganhador do
Nobel de Medicina de 66,
que lá mais de 60 anos

demonstrou que os vírus po
dem provocar câncer. 0uI
becco, nascido em 1914, es
tudou e trabalha na Univer-

sidade de Turin, ria Itália
.

Também trabalha em Lon
dres. Segundo o informe,
Dulbecco e seus colaborado
res, "através do uso de téc
nicas biológicas moleculares,
puderam demonstrar que o

material génêtico do vírus se

estruturava dentro do mate

rial genêtico das células
transformadas. Assim, as cé
lulas adquiriram propried a-

, des hereditárias derivadas do
vírus infeccioso".

Cresce o movimento de

oposição na Espanha
Madri - A Justiça espanhola expediu ontem mandado

de prisão contra o capitão José Ignácio Rodriguez, da Força
Aérea, que se encontra exilado na França, sob a acusação de
subleveção e por ser membro do movimento militar
clandestino União Democrática Militar - UDM. A ordem

.

judicial foi publicada ontem no Diário Oficial da União e

lhe dá quinze dias de prazo para apresentar-se às autorida
des. Também solícfta-seâs autoridadescivisqueo prendam,

O capitão Dominguez fugiu para a França há dois meses,
segundo se comenta, quando soube que estava para ser

detido como membro da União Democrática Militar,

0If.anização clandestina que funciona dentro das Forças
A madas.çontra o regime de Franco.

No último dia 13 o capitão Domínguez deu uma

entrevista à imprensa e descreveu sua organização com um

movimento sem tendência ideológica, porém dedicada a

�estaurar as liberdades democráticas na Espanha. Afirmou
que a oposição ao regime franquista nas Forças Armadas
"não é tão insignificante quanto se pensa".

Dominguez disse aos jornalistas em Paris que a UDM,
embora contrária ao emprego do Exército pelo Chefe de
Estado para manter "uma minoria no poder", se opõe ao

terrorismo como o praticado pelos separatistas bascos e por
outros guerrilheiros",

.

Militares descontentes
com atitude dos EUA

TELEFONE
Vende-se telefone comercial - Centro - Pronta dis�

posição.
Tratar: Fone 22-0779 (Das 14 às 18 horas)

HOJE no CORUJÃO CENTER e LAGOA, show co", famoso cantor mexicano:

PACHO RIVERO
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A ordem � conter 'despesa�
o governo quer agir com todo o rigor para evitar os gastos considerados supérfluos.

II
o secretário da Casa Ci

,,-'1 Paulo da CostaRamos,�ll, {
informou que o governo

continua atento à conten

,ção de despesas públicas,
estabelecida pelo decreto

no. 204, baixado recente

mente pelo governador.
Disse que o plano de eco

nomia nas despesas de cus

teio previstas no orçamen
to atinge a.40%.

Por sua vez, o secretário
da Fazenda, Ivan Bonato,
afirmou que não há nada

que leve a indicadores que

possam alarmar,.,embora
reconheça' que as últimas

"enchentes e uma queda na

arrecadação do ICM difí-
'cuItarão, a concretização
das previsões. Adiantou

que o problema da conten

ção de despesas poderá ser

objeto de debates no en

contro que o presidente da

República manterá com os

secretários das finanças es

taduais e representantes da

área econômica federal no

próximo dia 4.

A respeito das despesas
decorrentes da implanta
ção das, novas empresas,
criadas pelo governo, Bo

nato esclareceu que o orça
mento em vigor fixa dota

ções específicas para esse

fim, num total de Cr$ 50

milhões. "Trata-se, natu-

'ralmente, de um investi

mento, pois os reflexos
dessas providências não se'

podem fazer sentir de ime
diato. Somente 'com o ple
no funcionamento dos no

vos órgãos o Estado come

çará a sentir os seus bene-

fícios" .

A respeito das reduções
ocorridas em propostas or
çamentárias apresentadas
pelas Secretarias de Estado
para 76, Ivan Bonato não
vê qualquer anormalidade.
"É lógico que as .Secreta

rias, ao fazerem seus pedi
dos, queiram uma margem
de segurança e peçam um

pouco mais. Os pedidos
, chegaram a 4 bilhões, e

como o Estado não têm

condições de prever uma
\

receita desse porte, os cor-v
tes são normais" .

"Houve uma quebra na

previsão de arrecadação do

ICM - diz o Secretário - e

reconheço que os prejuí
zos da enchente irão difi-
cultar um 'pouco".

VEíCULOS
O secretário da' Adrni

nistração, Plínio Bueno,
diz 'que o' Estado está' se

empenhando ao máximo
.no controle dos veículos
oficiais para evitm abu
sos ou gastos desnecessá

rios, embora reconheça
que somente um fiscal pa
-ra fazer todo o trabalho, o
que dificulta a tarefa. Mas
a Secretaria da Administra

ção diz que qualquer anor
malidade constatada pode
rá ser comunicada, "pois a

população, se conscientiza-
" da pode colaborar na tare
fa. Não há nada de policia
lesco riisso; estamos apenas
fiscalizando e controlan
do".

As queixas que chegam
à Secretaria de Administra

ção sobre um possível uso

I ME-RCADO>
_______ I ri ,

___

o uso de carros oficiais deverá se dar em casos estritamente necessários.

indevido de carros oficiais
são imediatamente averi

guadas, diz o Secretário.
Em setembro do ano

passado; 'J Palácio do Go

verno possuia 35 veículos,
que oneravam o orçamen
to mensal do Palácio em

cerca de 25 mil e 200
cruzeiros em gasolina.
Houve uma redução desse

número, mas os aumeritos
nos preços da gasolina fize
ram com que os atuais' ;: 1
veículos em operação con

tinuem com um gasto
mensal de mais de 26 mil
cruzeiros.

Sobre o uso de carros

'oficiais, ao receber as pri
meiras denúncias, o Gover
nador Konder Reis baixou

urna nota circular, no dia
23 de junho último, con

tendo procedimentos nor

mativos para o uso desses
veículos.

'

A circular afirma que o

uso de viaturas terá que ser

feito exclusivamente no

serviço público e excepcio
nalmente por outro fun

cionário, este obrigatoria-

mente em missão de emer

gência". E o documento
admite três exceções: pres-

I
_

'taçao de socorro em caso

de acidente ou moléstia

aguda; visitas oficiais de

parlamentares ou outras al
tas autoridades e, quando,
a convite, o seu usuário

acompanhar o Governador
em viagem de serviço". '

Nos feriados, sábados e

domingos, os usuários que
não forem convocados pa
ra a prestação de serviços
pelo Governador devem re

colher as respectivas viatu
ras às garagens, sendo reti

radas no primeiro dia útil,
afirma a circular. Finali

zando, Konder Reis adver

tiu que os gastos para aqui
sição de combustíveis não

pode ultrapassar o valor do
duodécimo decorrente do

programa de desembolso
aprovado pelo decreto
no. 204, o mesmo que fi-

10u a contenção de despe
sas.

CONTRATAÇÃO
O secretário da Casa Civil,
Paulo da Costa Ramos, a-

fumou que o governador
vetou qualquer, admissão
ou contratação de funcio
nários até janeiro do próxi
mo ano. "Caso excepcio
nal, somente com, ampla
justificativa' . O secretário
reconhece também que o

Governo do Estado estava

esperando uma virada na

arrecadação do ICM que
não ocorreu, gerando um

problema maior, pelas difi
culdades da recente en-:

chente. O Secretário da
Fazenda afirmou que real
mente haverá efeitos cola
terais, mas mesmo que não

ocorra no, plano federal

,uma ajuda proporcional
aos prejuízos que ocorre

ram, "o que vier será bem
vindo" .

A contenção de despe
sas no Governo do Estado

atinge somente no momen

to as chamadas despesas de
custeio e pessoal, numa

proporção de 40%. Quanto
ao atual orçamento, o Se
cretário da Fazenda diz

que será cumprido normal
mente.

Fazenda faz

remanejamento
nos seus

quadros

Casan faz
assembléia e

aumenta o

seu capital

Engenheir:os se reúnem para
•• 1 '� � r... :h '.

r-
\ i "., r.

;

debater conversão do carvêid

Horário especial
para estudante,
funcionário

Uma comissão do Diretó
rio Regional do Movimento
Arenista Jovem entregou
ontem ao secretário da Ad

ministração, Plínio Bueno,
um estudo relacionado ao

problema da compatibiliza
ção dos horários de serviços
dos estudantes universitários
que são servidores, estaduais,

,

O documento solicita a

elaboração de estudos que
venham a concluir pela pos
síbílídade de os estudantes
de curso superior que traba
lhem para o Estado terem
horários compatíveis àque
les fixados .para seus estu
dos.

Como sugestão, o docu
mento citm m conveniên c ia
de complementação das car-

.

gas horárias necessárias a in
tegralízar o período normal
de atividades "em horários
correspondentes às férias es

colares, evitando-se, assim, a
marcante evasão de estudan
tes de nível superior das
escolas que compõem a Uni
versidade Federal de Santa
Cstarina e a Universidade
para o Desenvolvimento' do
Estado de Santa Catarina". ,

O secretário da Adminis
tração disse que o assunto já
estava na pauta dos traba
lhos para exame, esclarecen
do que pretende ouvir a

opinião de diretórios acadê
micos sobre a questão. ,

,
I

forma de gás para a produção de energia
elétrica e na siderurgia' para a redução
direta do minério de ferro.

O secretário-geral do Ministério das Mi
nas e Energia discorrerá sobre a política
nacional do carvão.

Segundo o presidente da Associação
Catarinense de Engenheiros, José Hulse, o
processo a ser apresentado pelo engenheiro
Brian Locke já é usado na Inglaterra há 20
anos, sendo, no entanto, inédito no .Brasil.
Esclareceu que. permitirá a plena utilização -

de milhões de toneladas de carvão-vapor
produzido em Santa Catarina e que atual
mente não tem condições de ser utilizado
nas usinas termoelétricas, com caldeiras

..

Promovido pela Associação Catarinense
de Engenheiros, será realizado em Florianó
polis na próxima terça-feira um seminário
sobre a 'conversão, do carvão. O encontro
vai ser desenvolvido no auditório da Celesc,
reunindo representantes da Eletrobrás, di
retores' da Eletrosul e do Conselho Nacio
nal 'do Petróleo, num total de 40 pessoas.

Durante o serniriário vão proferir pales
tra o engenheiro inglês Brian Locke, o sr.

Arnaldo Rodrigues Barbalho, secretário ge
ral do Ministério das Minas e Energia e o

engenheiro norte-americano Alfredo Weiss.
Brian Locke, chefe dos projetos espe

ciais da Corporação Nacional para o Desen
volvimento de Pesquisa e presidente da
"Cornbustion Systems: Ltd.", apresentará'
aos técnícos.brasíleíros o processo chamado
"leito fluidificado", que permite a, utiliza
ção do carvão nas usinas com alto teor de
cinzas e enxofre, com bom rendimento
técnico, menor custo de investimento de

capital e ,praticamente sem poluição atmos- ,

férica.
Por sua vez, o engenheiro Alfred Weiss,

de NewJersey, falará sobre a gaseificação
do carvão, debatendo sua utilização sob a /

convencionais.

Os participantes internacionais do semi
.nário chegaram ontem a Florianópolis e se

deslocaram para o Sul do Estado, visitando
. em Capivari o lavador de carvão e a usina
Jorge Lacerda. Estiveram também em Imbi
tuba e Criciúma: Segunda-feira manterão
contatos com os secretários da Tecnologia
e Meio Ambiente e da Indústria e Comér

\do.

(

'Prazo para quem quise� ser

amanhãfaroleiro vai só até

Consulado da

(

Deputados apregoam o

fim das sublegendas, ,

o sr. Cláudio Andrade
Ramos foi designado para
ocupar a chefia de gabinete
da Secretaria da Fazenda,
vaga com a morte de Sérgio
Preto, no acidente aviatório
do dia 30 de agosto último
em Joaçaba. Para o seu lugar
na Coordenadoria de Fiscali
zação e Tributação foi no
meado o fiscal de tributos'
indio Jorge Zavarízzi, que
vinha exercendo o cargo de
diretor da Divisão de Fiscali
zação.
Cláudio Ramos responde

pela chefia de gabinete da
Secretaria da Fazenda desde
o dia 10. de setembro.

NOVOS JUíZES
Em atos assinados na pas- ,

,

ta da Justiça, o governador
Konder Reis nomeou cinco
novos juízes substitutos, a

provados em concursos que
o Tribunal de Justiça reali
zou recentemente.

Emery Oscar Valentin foi,
nomeado para a comarca de
São Miguel d'Oeste, Louri
val Antônio dos Santos para
Lages, Orieta Passos Paulo
para Curitibanos, Pedro Ma
noel Abreu para Palmitos e

Sérgio Luiz Rosa de, Bem \Te�a amanhã na sede da Capitania' FARÓiS
para São Joaquim. 7 dos Portos, em Itaiaí,. o prazo para inseri- Santa Catarína., segundo informou o

ções para o concurso de Agentes de Ativi- Delegado da Capitania dos Portos' de Flo-
dades Marítimas e Fluviais, na especialida- rianópolis, póssuí atualmente três faróis: o
de de sinalização náutica, para íl função de da Ilha da Paz, Arvoredo e Santa Marta.
faroleiro da Marinha de Guerra. O candida- ,

Muitos faroleiros estão em final de carreira,
to deve ser brasileiro e ter escolaridade, o' que abre perspectivas para os que deseja-
correspondente ao 10. grau completo, e rem entrar para a profissão. Em toda II
idade inferior a 35 anos. A taxa de inseri- extensão da costa brasileira - 5.800 quílõ-
ção é de Cr$ 20,00, senda que as provas, metros - inclusive em algums ilhas ao Hala,nda vem paraprevistas para o próximo mês, constarão de largo, estão funcionando 35 fatróis guame-

A Companhia Catarinen- Português (eliminatória) e Matemática. cidos.
.

se de Ãguas e Saneamento _ O concurso é de âmbito nacional e será ' O sinal luminoso mais antigo do Brasil é Florianópolis
Casan _ aumentou seu capi- realizado nas sedes das Capitanias dos o de Santo Antônio, na Bahia, construído
tal s o C i a'l, d e

Portos em vários Estados e nos núcleos das em 1698. O de maior alcance é o do O Consulado da Holanda
C escolas de administração, fazendáríà, do Calcanhar, na costa do Rio Grande do em Santa Catarina, atual-
r $ 36.47'0.117,00 para Ministério da Fazenda. Para se 'dedicar à Norte, cujo lampejo pode atingir 32 milhas mente sediado em Blume-

Cr$ 53.03.656,00, em vir- profissão de faroleiro, o interessado deverá ao largo. Nos tempos mais remotos, diz a nau, vai ser transferido no

tude da utilização dos valo- ter inclinações para pedreiro, carpinteiro, História que já existiam sinais de fogo no próximo dia 28, segundo
�s de reavaliação do ativo eletricista, bombeiro e mecânico, tendo em Baixo Egito, no Rio Nilo, mantidos pelos comunicação feita na manhã
unobilizado e consequente vista que exercerá a atividade no baliza- sacerdotes líbios ou cushítas, destinados a de ontem pelo cônsul Jan

bonificação de novas ações. menta, na barca-farol ou ainda em ilhas guiar as embarcações movidas a remo ou Van de Meene ao secretário
A decisão foi tomada em afastadas da costa.

'

velas durante as noites escuras. dó Interior e Justiça, Zany
As�em�léia, geral especial, Os candidatos aprovados 'passarão por �,m períodos anteriores a 600 anos antes Gonzaga.

'

lPüg o que realizou-se uma um estádio de oito meses, onde receberão de (:risto,' já se faziam referências a uma O cônsul holandês infor-

Outra, quando se' deliberoJ noções de primeiros socorros, comunica- torre luminosa existente nó promontório mau também que' o repre-'
que o aumento do capital ções e meteorologia marítima. Aprenderão de lSigeu (Grécia) durante a guerra de sentante daquele país na te-,

Para Cr$ 955 milho-es con-
também a montar um mangrulho e estabe- Tról,a que. alfOi'l p�lo que seddeduz'l o gião Sul, MI:. F. de BQrrel,

6
" , lecer as características dos eclip&ores; insta- prin1eiro sm ununoso mànti o regu ar- estará nesta Capital naquelaarme estava previ�to, será lár válvulas solares; acumuladores e bóias e

men�,
e com o propósito' de prestar auxílio à data, aproveitando a oportu-

"c' definido oportunamente, utilizar o pruqlO de soldagem além de nave�ação e tido como precursor dos mo- nidade para visitar as fanií-

Püfur subscrição partiqular e terem conhecimento das marés e das águas der s e possantes faróis automáticos dos lias de holandeses radicadas
L

•

tura emissão de aç0!iS or- nas embocaduras dos rios da região do dias de hoje, instalados e em funcionamen- em Tijuquinhas, município

�_:_ia_s_.� � tr_a_b_al_h_O_.__�
ro

__'r�t_o_do__o_m__un_d_o_.�,�,
.

__.

__�,_�\__d_e_B_i_gu_a_ç_u_. �

expresso, no entanto, 'a expectativa de que
a Petr,obrás' permanecerá intangível na ges
tão do monopólio estatal do petróleo. A .

proposição do deputado Valmir Lopes
(RS) era no sentido de manifestar a "preo
cupação" dos membros da UPI pela quebra
do monopólio estatal. A posição do depu
tado gaúcho segundo Pedrini, não pode ser,
interpretada como contrária aos contratos,

de risco: "Se' ele deseja que o monopólio
não seja maculado e pede uma manifesta-.

ção dessa natureza, logo em princípio
admite a existência de contratos de risco.

Desde que seja mantida a intocabilidade da'
Petrobrás".

'

A opinião dá maioria dos presidente de
I

Assembléias Legislativas' do País e' dos

deputados qu�, como' conselheiros, partici
param da reunião da União Parlamentar

Interestadual, realizada em .Belém de 10 a

12 do corrente" é no sentido de que o

instituto da sub-legenda deva ser eliminado
do quadro eleitoral brasileiro. A afirmação
foi feita ontem na Assembléia Legislativa
pelo Deputado Nelson Pedrini, ao fazer
uma explanação em plenário sobre as ativi-

,

dades desenvolvidas naquele encontro. Pe
drini comentou uma discussão que teve a

respeito do assunto com o presidente da
Assembléia mineira, deputado João Ferraz

quando este .praticamente reconheceu que
as velhas estruturas políticas, montadas em
termo de ex-PSD e de ex-TJDN, principal
mente, é que estão servindo de argumento
para a manutenção das sub-legendas. O

parlamentar catarinense suscitou o debate
ao afirmar, perante os conselheiros da UPI,
que a sub-legenda está sendo mantida "por
imposição dos políticos de Minas Gerais",
onde, os representantes do ex-PSD e da
ex-UDN impõem o artiffcio da sub-legenda
como forma de manter juntas na Are�a as

antigas estruturas partidárias. "Esta posição
é' que tem afastado os jovens da política
brasileira", disse Pedrini, lembrando que
"mais de. 60% da população do País hoje
tem entre 18 e :;:5 anos". Posta em termos

de votação a proposição do representante
catarinense contrária à sub-Iegenda, foi a

mesma aprovada, permanecendo como

ponto de vista da UPI.

,O deputado Nelson Pedrini esclareceu
ainda que os conselheiros da OPI fizeram

chegar ao Presidente Geisel um voto de

aplausos pela iniciativa de autorizar os

contratos de risco com empresas estrangeí
ras, para exploração do petróleo, deixando

l""""
Pedrini: Mineiros impõem a sublegenda

o:aSESC -

o:. Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

Sociedade Anônima de Capital Aberto
GMEC-RCA no. 220-75/97
CGC 83.876.003.0001-10

,PAGAMENTO OE DIVIDENDOS '

Comunicamos aos Senhores Acionistas' que, a partir de 27 do corrente mês, estaremos
pagando os dividendos relativos ao 10. (primeiro) semestre' de 1975, na base de Cr$ 0,06
(seis centavos) sobre o capital de Cr$ 66�I)OO.000,OO (sessenta e seis milhões de cruzeiros).
AÇÕES NOMINATIVAS - Os dividendos das ações nominativas' serão pagos mediante

crédito em conta, nas Agências deste Banco:
_

AÇÕES AO:.!'ORTADOR - Os dividendos das ações ao portador serão pagos mediante (1)

U preenchimento de formulário próprio, contra a entrega do cupom no. 2.

li3 OBSERVAÇÃO IMPORTANTE - Reiteramos os dizeres constantes do nosso Aviso, datado
!..! de 13 de junho do corrente ano, no que.se refere à atualização acionária dos possuidores de
O ações de emissão deste Banco, para fins de cumprimento do presente Aviso.

Florianópolis (SC), 15 de outubro de 1975.

Jorge Konder Bornhausen
Presidente

'Xi BESC" ,

\

.:x:. 'BanCo do Estado de SantaCatarina S.A.

SOCIEDADE ANÔI\IIMA DE ,CAPnAL ABERTO
GEMEC - RCA 1\10. 200-75/97

CGC/MF No. 83.876.003.0001-10

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA
EDITAL DE CONYOCA_çÃO

São convidados os senhores acionistas deste Banco a se reunirem em Assem
bléia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 27 do corrente mês, às 10:00
horas, em sua sede social, à Praça XV de Novembro, no. 1, nesta Capitai, a fim
de discutirem e deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1. - ::'roposta da Diretoria, acompanhada de Parecer do Conselho Fiscal, relativa
a:

a)' aumento do capital social de Cr$ 66.'00'0.000,00 (sessenta e seis milhões
de cruzeiros) para Cr$ 88.00'0.000,00 (oitenta e oito milhões de cruzeiros),
mediante a emissão de 22.000.000 (vinte e dois milhões) de ações, sendo
3.740.000 ,(três milhões setecentas e quarenta mil) ações ordinárias,
7260.000 (sete milhões, duzentas e sessenta mil) ações preferenciais da
Classe"A", todas com direito de voto e nominativas, P., 11.000.000 (onze
milhões) ações preferenciais da Classe "B',', essas sem direito de voto, �gual
mente nominativas, podendo ser, convertidas na forma ao portador, de con
formidade como que dispõem as leis 4.595 e 5.710, de 31 de dezembro de
1964 e 7 de outubrp de 197'1, respectivamente; e mais a Resolução de no.

201, de 20 de dezembro de 1971, do Banco Central do Brasil, obedecendo-
se o seguinte: ,

- Cr$ 11.000.000,00 (onze milhões de cruzeiros), representados por
11.000.000 (onze milhões) de ações, I) t;t�lo de bonificação, com recursos

oriundos de reservas; ,

- Cr$ 11.000.000,'00 (onze milhões de cruzeiros), representados por
11.000.000 (onze milhões) de ações, por subscrição em espécie, sendo que,
em ambos os casos, serão mantidas as proporcionalidades relativas às ações
emitidas, constituintes do capital atual, todas de valor nominal de Cr$ 1,'00
(hum 'cruzeiro) cada uma.

.

b) quanto à parcela correspondente à subscrição em espécie, 'atender-se-� o

que dispõe o art. 27 da lei no. 4.595, de 31.12.1964, combinado com o art.
111 e parágrados do Decreto-Lei 2.627, de 26.'09.1940, devendo os subscri
tores realizarem 50% (cincoenta por cento) no ato da subscrição, e, o saldo,
de conformidade com o que for deliberado pela Assembléia, atendida à
legislação subra mencionada. (

2. - Alterações estatutárias consequentes.
3. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 15 de outubro de 1975.
.Jorge Konder Bornhausen

Presidente
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Cartas

ESTÁTUA
Senhor diretor, Li na edição

do dia 9 do corrente em seu

jornal um artigo escrito pelo Sr.
Edison Mueller que vim a saber
ser um historiador de Blumenau,
intitulado "A Falsa Estátua de
Francisco Dias Velho" e me

ocorreu perguntar-Ire se a está
tua de Fritz Mueller que existe
na sua cidade representa o pro
fessor, o naturalista ou nenhum
deles? Só conheço uma fotogra
fia do referido sábio publicada
num livro do escritor Ferreira da
Silva, mostrando-o vestido de
acordo com o modelo 'de ban
deirante descrito pelo articulis
ta. E o Dr. Blumenau? Não de
veria estar com aquele barreti
nho com que aparece nas suas
fotografias, em vez, de estar na'
sua estátua e no escuda do mu

nicípio vestido de papa-defun-
to?

' ,

Pelo jeito o Sr. Edison
Mueller depois de destruir o

Dias Velho vai propor a retirada
das igrejas as imagens de Nosso
Senhor, da Virgem, Maria li dos
Apóstolos porque nenhuma de
Ias se encontra vestida como os

judeus se vestiam na época.
O senhor Mueller não desco

briu ainda que as estátuas são
símbolos e não retratos? Ou

pensa que Balzac era igualzinho
à sua estátua criada pelo gênio
de Rodin? Gustavo Adçlfo la

con�lli, Campinas - Sãó José.

TÊNIS
Senhor diretor, o Departa

mento de Tênis do Lira Tênis
Clube, 'em comemoração ao seu

aniversário, faz realizar nos dias
" 18 e 19' do' ç,orrente mês, um,

torneio de tênis, dinamizando
assim mais este esporte. O tor
neio terá início às 8 horas da
manhã do dia 18 de outubro. As

partidas serão disputadas em

melhor de dois sets curtos e com

eliminatória simples.
São os seguintes os tenistas

inscritos para o campeonato:
Masculino, 1 Carlos Alves 2 José
Carlos Cassou 3 Júlio Camargo 4
Ricardo Coelho 5 Walter Wan
derley 6 Alvaro Luz 7' Paulo F.
Lima 8 Edson Goelder 9 Vitor
Meyer 10 Oáudio Werner 11
Moacir Werner 12 Antônio San
taella 13 Ricardo Carvalho 14
Guilherme Guerreiro 15' Luiz
Felipe Barros 16 Carlos Augusto

, Remor 17 Paulo C. Barbato 18,
Renato Meirelles 19 Ronaldo
Faustino 20 Polidoro Santiago
21 Humberto Beck 22 Antônio
Carlos Moritz 23 Sérgio Muller
24 Sérgio Werner 25 Pedro Gou
lart 2 Nazareno Freitas 27 An
tônio Paulo Zytkuewsz 28 Lu
ziano Rodrigues 29 Sergio Gen
til 30 Ademir Kaiser 31 Rogério
Moritz, Feminino, 1 Clarice Al
bani 2 Silvia Pereira 3 Cristina
Barbato 4 Tânia Wanderley 5
Isabel, Elias 6 Kika Coelho 7
Luiza 'Lins 8 Carla. Rui Neves,
Lira Tênis Oube.
OBS.: As cartas enviadas à reda
ção deverão conter o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legível. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes, dados.

t-·
__·_--�--�

Expediente

Empresa Editora
O ESTADO Ltde:

Administração, redação
,

e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP
139, CEP 88.000, ende
reço telegráfico ESTA
no, telefo'nes 22-4139

'

e 22-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
e 22--6792 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sücursais: Blumenau,

10inville, Itajaí" Rio do
S uI, Lages, Joaçaba,
Chapecô, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de
Janeiro e São Paulo -

A.�. Lara Ltda., Porto
Alegre ..:.. Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortrueza - Perei
ra de Souza & CiaLtda.
Noticiário Nacional:
AJB - Internacional
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB

Proposta Orçamentária
Não deixa de ser expressiva,

oomo (ndice do surpreendente
crescimento da cidade, a preVisão
orçamentária pa rá o exercício

de 1976, fixada no pro jeto da lei
de meios da Prefeitu ra de Floria
nópolis.

O acréscimo de 267 por cento
.sobre o montante previsto para o

corrente exercfcio não deixa dú
vidas a respeito do arrojado oti
mlsrno da atual gestão munici
pal, quanto à capaéidade tributá-

, ,

ria que naturalmente correspon-
da 'ao presente estágio de desen
volvimento da cidade.

ritmo de progresso, ecompanhen
do a evolução de outras regiões
do próprio Estado.

Ma�, por menos que se consi
dere indispensável eo desenvolvi
mento municipal qualquer cota

mais alta de coparticipação dos'
contribuintes no esforço propul
sionador do desenvolvimento de

Florian6pol is, á imperatiVo com

preender positivamente, talo vul-
.to do eumento proposto, a legiti
midade dessa expectativa duma

cooperação geral no sentido de

àsse�rar continuidsde ao cresci-
mento do Município.,

'

vas de reconhecido interesse pú
blico.

J: evidente que ao prefeito
Amin Filho nãO escasseiam quali
dedes morais e discernimento pa
ra, não somente planejar, pruden
tem Ente, mas também executar

um grande programa de governo.
E na proporção em que se confir
me a confiança popular que lhe
saudou a nomeação para o cargo
de prefeito da Cap ital, estam os

certos, não lhe minguarão os

meios oom que a lucidez da
comunidade a que serve lhe fa
cultarão apliCar, a serviço do bem
estar e da prosperidade coletivos,
os, dotes de edmlnlstredor, dos
quais já se esperam realizações de
recunda capacidade de empreen
dimento e concretização.

Isso justificaria, ai iás, o otimis
mo denuncicdo na elaboração da
lei orçamentária da prefeitura pa
ra o próximo exerclclo, que é
'recebida pela opinião públ ica
com indisfarçável surpresa e cau

teloso ju rzo.

/

Custo de VIda

.
,

Crôllica· de Escanteio
* *1 *

Não se pode reclamar, portanto, da
falta de programa hoje em Florianópo-
lis. .-

O único problema é quando as coisas
acontecem, por aqui, 'acontecem tudo
de uma vez só.

M-úsica erudita
O resultado financeiro do Festival de

Música, Erudita,' que será realizado no

próximo mês de novembro em Florianó
polis, será totalmente destinado a enti
dades filantrôpicas. Os ingressos custa
mo dez e çíneo cruzeiros e nos próximos
dias estarão à dísposição do público.

O Festival é uma promoção da Secre
taria do Governo, através da sua Coorde
nação de Assuntos Culturais e será
iniciado no dia 10. com uma apresenta
ção do conhecido conjunto Quinteto
VlIa-Lobos, 110 Rio de Janeiro. O en

::erramento ficará a cargo da Orquestra
Sinfônica de Porto Alegre.

, Doaçlio de tiVl'OS
O sistema de doação' de livros manti

do pela Universidade estadual de Rut

gers, em New Jersey (EEUU), já inclui a
Universidade Federal de Santa Catarina
entre as inúmeras entidades beneficia
das, espalhadas por todo o mundo. O
relacionamento foi iniciado pela profes
sora Ivete Walbach Barreto, durante
estágio naquele país.

Numa primeira fase, foram canaliza
d4lS obras de literatura inglesa e america
na para a biblioteca da ex-Faculdade de
Füoso�ia. Agora, dezenas de obras sobre
ciência política e temas jurídicos foram
incorporadas à biblioteca do Curso de
Pós-Graduação em Direito.

Informação geral
o debate peto de.bate
O risco de que ninguém parece estar

livre, nesta questão do petróleo, é o de
rever insólita inclinação 'para o apelo
emocional, sem um mínimo razoável de
conhecimento de causa para ilustrá-lo.
Isso se pode ver dos \debates travados até
aqui, do qual realmente pouca coisa
pode ser extraída, a não ser - como

aspecto favorável, talvez - o patriótico
zelo pela causa nacional, seja entendida
de que forma for.

'

* * *'

Explique-se que contratos de risco
são uma novidade e que em termos de
projeção econômica o julgamento de
suas verdadeiras implicações só pode
competir aos técnicos, cujos depoimen
tos, ainda. assim, primam pela divergên
cia em múltiplos aspectos. Fora desses
círculos, portanto, cada analista é um

franco-atirador - ou, quando muito,
algum bafejado pela visão comparativa,

- utilizando-se das experiências já produ
zidas em outros países.

* * *

Assim, as atitudes se generalizam
mais na base do hipotecar solidariedade
e aplausos ao Presidente Geisel - e ele é,
fora de dúvida, credor da confiança
nacional - e do acenar com os senti
mentos da nacionalidade supostamente
feridos, pela presença .alienigena na

exploração do -nosso petróleo.
* * *

Nenhuma das duas posições encerra

por si uma atitude consciente. Com as

costumeiras exceções, os advogados e os
, detratores dos contratos de risco tocam
de ouvido e ainda por cima não desfru
tam de uma privilegiada audição. como
que apanhando algo distante e confuso.

Mas o debate - este se produz
,livremente, e nada melhor para limpar
os parabrisas da Nação.

lJlomentQ, de falar
Atendendo ao assédio da imprensa, o

deputado Epítãcío Bittencourt deverá'
fazer um pronunciamento público nos

próximos dias, abordando a sua atual
situação na Arena, depois de decidida a

retirada da represéntação no TRE. En

quanto se manteve sub-judíce, o presi
dente da Assembléia fechou-se em co

pas, e até mesmo os mais chegados não
tiveram muito acesso lã intimidade das
idéias que alimentou, ao longo desse
período.

,.......-

* *,*

A sua fala - uma entrevista â crônica
política - será, conforme sua intenção,
uma satisfação à imprensa, �'opinião

,

pública e aos companheiros departído.:
Certo de que todo esse episódio colo
COU-!) no centro das atenções da política
estadual, Epitâcio procurará atender às
expectativas de agora e colocar de sua

parte_ um ponto [mal no affaire.
.JÓias do Uü:ico
O deputado Waldir Buzatto há de

estar a esta altura debruçado sobre a

"Nota Oficial" do MDB que desautori
zou seu pedido de "impeachment",
Consultando os léxicos, ele espera se

inteirar do. que poderá vir a ser "alcance
competencial", "narmonia consuetudi

nana', carater mpertrojico" e outras

pequenas jóias dialéticas de'maíor"ou
menor fulgor inseridas no recuo oposi
cionista. ,

* * *

Cumpre, contudo; esclarecer que as

razões alegadas na inicial não desapare
ceram, como quer dar a entender a'nota.
,Os atos da Mesa da Assembléia, impug
nados pelo Governador do Estado, no
cumprimento da Constituição e da Lei;
30 contrário da afirmativa emedebista,
não foram publicados do Diário Oficial
do Estado de 29 de agosto de 1975,
nem em nenhum outro, antecedente ou

subsequente. -.._:'
Estilo
Apesar de ter sido um assíduo fre

quentador do Maracanã durante o ültí
mo quarto de século e de não perder
as transmissões diretas dos jogos pela

TV, quando o tempo lhe permite, 9
Governador Antônio Carlos Konóir
Reis ainda usa uma termilogia com

'

acentuado sotaque britânico quando fa
Ia sobre futebol.

* *'*

Ao ser entreY'Íst'do pela TV
Cultura na últi,ma' quarta-feira,
,durante o jogo Figueirense x Coríntians,
o Governador lreferiu-se ao primeiro
tempo como "1) primeiro half-time". o
goleiro Nilsl'rR era o "Goal�Keeper Nil-
son". '

* * *(
, Enq\lanto isto o esférico rolava sobre
o tapete verde.
Missão parlamentar' ,

'De Adelaide, ' 'capital agropecuária
da Austrália", o deputado Wilmar Dalla-
0001 nkmda as primeiras notícias da
missão ,parlamentar brasileira que visita
aquele ípais e a China: "Recebidos com

extrema fidalguia, com avião da Royal
Air Force à disposição, estivemos com a

Corpor:ação Nacional de Carnes e Lã,
I

presidentes de Bancos e a seguir com o '

Primeiro-Ministro" .

J.uízes substitutos
O Governador Konder Reis assinou

ato nomeando cínco novos juízes substi
tutos paro Estado. São eles Emery Oscar
Valentín, designado para São Mig!lel
D'Oéste; Lourival Antônio dos Santos,
para Lages; 'Orieta Passos Paulo, para
Curitibanos; Pedro Manoel Abreu, para
Palmitos e Sérgio Luiz Rosa de Bem,
para São Joaquim.

O concurso para' o preenchiinento
das cinco vagas foi realizado em fins de
setembro, com a participação de 12
candidatos. Dez foram aprovados, sendo
cinco agora nomeados. Os demais aguar
darão a oportunidade de novas vagas.
Fazenda
Cláudio Andrade Ramos, que' já vi

nha respondendo pela c hefia de gabine
te da Secretaria da Fazenda, desde o

falecimento de Sergio Ângelo Pretto.joí
agora oficializado no 'Cargo, por ato do
governador Konder Reis.

No mesmo ato, I) chefe do Executivo
nomeou Indio Jorge Zavarizzi para exer
cer a função de Coordenador de Fisca
lízação e Tributação daquela Secretaria,
cargo que anteriormente era ocupado
por Cláudio Ramos,

,fIiinnis amarelos
O Detran precisa dar uma espiada

urgente na maioria das sinaleiras da
cidade. É que o sinal amarelo (aquele
comumente conhecido como advertên
cia, lembram-se?) -parece que foi aboli
do por aqui. Não é preciso dizer que isso
é algo extremamente perigoso, em espe
cial em locais onde os veículos desenvol-
vem alta velocidade.

'

Na saida do aterro, por exemplo,
prôxímo ,à rua João Pinto, há um sinal,
Pois ele passa do verde para o vermelho,
(ou vice-versa) com uma rapidez fitipal
diana, Quem vem do aterro para subir à
Praça XV, se vê que o sinal está verde,
'também não faz por menos. Se ainda
não aconteceu nenhum acidente naquela
confluência é por pura sorte. Quem
avisa amigo é.
Louriv..ul à bordo

, O fotógrafo Lourival Bento, de O
ESTADO, passou ontem por uma expe
riência diferente: acompanhou, como

"passageiro" de um dos aviões, as evolu
ções que a 'Esquadrilha da Fumaça
realizou à tarde nos céus da cidade.

Contou que as sensações são "ndes
critíveis", algo assim como descer de
uma montanha russa, com uma velocida
de mil vezes maior. Mas o dever profis
sional foi mais forte.·Mesmo com um

"ligeiro frissou ", Lourival fez belas fo
tos.

Mas confessou também que nunca se
,

sentiu tão aliviado como no momento
em que as rodas tocaram novamente a

pista do aeroporto.
, Sexta-feira animada
Esta sexta-feira está repleta de atra

ções, para os amantes das artes e da
música. No Colégio Catarinense, às 21
horas, será realizado mais um show em

Floríanôpolis do consagrado compositor
e cantor baiano Gilberto GU.

Já na Assembléia Legislativa o poeta
Lindolf Bell lança o seu mais recente
livro "Incorporação" reunindo também
18 artistas plásticos de Blumenau, que
se apresentarão numa verdadeira exposi
ção coletiva, mostrando a arte blume
nauense da atualidade.

Na mesma ocasião o "Studio Música
Antiga", do-Teatro Carlos Gomes, fará
umrecital.

li
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Certo, com o o pretende o pre
feito Esperidião Amin Filho,
"uma correção realista" .das ai r
quotas dos impostos municipais
poderá encontrar, nos efeitos da
inegável expansão econômica da
cidade, recursos que, sem maio
res emba-eços para o normal
processo dessa mesma expansão,
pennitam ao m unicfpio da capi
tal do E stado acelerar o seu

Não é; na verdede, somente o

peso da contribuição que se tor
na sensivelmente penoso e inquie
tante a que, dentro das prôprlas
obrigações de contribuinte, paga
regularmente os im postos. Ao
contrário, há compensações extra
ordinariamente confortadoras pa
ra, isso quando os recursos coleta
dos entre os oontribuintes se

assinalem em obras administrati-

festa, regada a churrasco assado
por técnicos, verdadeiros mes

tres da cuca, as idéias podem
sofrer certas incorreções, devido
ao chope que, generosamente,
entrava pelas extremidad es supe
riores dos tubos digestivos dos
romensais. "

Mas, tal unanhnidale era de
mais. Oumàhor,emo consenso
geral.

Quando, depois do jogo, ou
via uma narrador-comertarísta.
d-e uma rádio de S. Paulo, afil'
mar que' o "Figueirense é um

time sem padrão definido de
fogo ", quase desm aer de tanta

perplexdade, O 'que tem o time
é, exatamente, padrêo de jogoo
Ni:> um padrão similar ao de um
quadro manipulado por eSque
mas rígidos. � um padrão libel'
to à cnativilade ,de algu ns que
sabem associar esquemas aos im
pulsos individualistas que orna

mentam o espetáculo. NI,mhum
grande quadro pode se entregar,
apenas, à,extrema rigidez: de,um
padrão pt:é�stabelecido. Quan
do 'o Santos era o Santos, tinha'
um padrão definido. Mas, tinha
Pelé que, em nenhuma fase de
sua vida, jogou tanto quanto
jogou na base de seu p'róprio
talento. O famoso escrete lJ,ún
garo, foi sobetbo, em terma; de

padrão. Mas, também tinha de

sequiliQradores, como:Pu skas.
Para finalizar, caros leitores,

para finalizar: Estamos com seis
ma-avilhosos pontos, jogamo I"!em padrão", conforme o refe- '

rido. Há muitos 'com padrão,
com muito menos.

j , I,�_,,, U
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que as "águias". Sua m ensagem fessores Oswaldo Maciel eJaime
ecológica, no entanto, foi corri- Oltram ari, tradicionais carnea-

, gida pelo Waldir Gil. "No Bras' dores, a certeza da vi1Ória de
também existem águias e, sobre- .Fjguelra era um a constante. O
tudo, existem figueiras". Diànte Prof. Jaime Oltmmari demons
da incômoda observação do co-' trou, por f6rmulas-f(si:as, escrí
lega, o nosso conhecido avaiano tas' sobre um guardanapo j& gor
'reconheceu s uas límíteções duroso, que o Figueirense reu

quanto à fauna e à flora do pafs, nia, em suma, dispomõilidale de
mas insistiu: "AzuliN> continua "energia bem aplicada por 16gi
sendo o detentor do mais beb 'cas combinações de mooimen
canto das 001 es canoras". Em tos". Já o professor Maciel
seguida, esboç ou um sorriso vi- anun::iava que o alvi-negro cata
torioso que foi, novamente, in- rinense "possui enzimas b4s/cas
terrompido pela cáustica obser- que permitem a fermentaçõo do
vação do Prof'. Takeda: "t espé- todo num sentido obietivo":
de em exttnção", � claro, caros <

- A certeza da vitória do
leitores que, em tais circunstân-_ Figueira era, tomem nota, to-

_ Sei nâo, caros leitores, sei cias, o Helinho se sentiu mais <

men nota, partilhada pelo Prof.
não. Mas admito que a poHcia, perseguido do que 6 Toninho , Nereu, um dos mais ·ardattes

, legitimamente prepcupada com pela defesa do CorCntians. lu- avaianos. Usro e abusou de m-

a ordem dos espeticulos, deve' tou, como btavo, 'para impo'r ciocínio sociol6gico para admi

tomar providências enérgicas. Os 'suas idéias, mas os "adverwios" tir que poderíama; faturar três
santos, os orixás e as estrelas entravam pm valer, sem d6 nem pontos. � claro, como todo p�es
estão vendo os jogos do Figuei- piedade. E, nessa conversa, não quisador, limitou &las convic

ra , contra grandes times, de havia nenhum Armando Mal'- ções a algumas cQ.lídicionantes.
graça. ques para copter -a implacabfii- De quálquer maneira, ressaltou

Mas, segu ndo o Nazareno dade das agréssões feitas pelo que a equipe � equipe, isto é,
Coelho, os santos, os orixás e as Professor,Takeda e pelo Waldir joga com e1emlIltos num e!KJ.ue-
estrelas merecem cadeiras cati- Gil "Assiní é demais", exclamou m oordenado e eficiente que, se

vaso "11 sinal de que estão do e; partiu, sem deixat, prefixo. não for percebido pelo adver!B-
nosSv laia" completou, numa

,-
- , ,

,
-

rio, se converterá em vantl@ens
observação que deixou o Neri O oráculo, igualmente, par- de placard. "J�a com,a intera-

Freitas pensativo. Já .está que- ' tiu, e achou que' er" tempo de ção", foi o que mais ou menos

rendo aumattar' o número de dar um pulifiho no ,"churrasco': queria dizer. E, isto em, exata

romponentes
.

dos "Águias dõ r dos professoreS da UFSC Foi, 'mente, o sentido da ex}iicação
Figueira". 'em' verdade, ver uma preliminar do Sr. Fernando Viegas que,

do jogo que seria à noitl\ ,n9 ,num dla desses, tropeçando 00-

"Scarpelli". 'Digo, espreie de migo num elevador, teve tempo
preliminar, pois 0 'assunto mais de barrar: "Nos!t) tlmejoga com

frequente entre um pedaço de 12 elementos, os 11 e o que

alcatra e uma costela era, exata- resultado entendimmto ".

mente, sobre o prélio entre o Esti certo, caros leitores, es-
representante catarinense e o tá certo que, numa rufórica

orgulhoso "timão" da paulicêia.
Guloso, caros leitores, desde o

Prof. Fernando Scheibe. chur

'railjueadofi"evelação, até os pro-

/
\

\
�'

,/

- Caros leitores,' como na

vez anterior,digo comlo no dia em
'que ementamos o Vasco da
Gama, as condições m eteoroló
gi::as sofreram bruscas altera
ções. Fizeram urna pausa que jâ
esti provocando certas &l speitas
quanto ii parcialidade de santos
e orids. Pelo menos, pelo me

nos foi o que se podem depreen
der da interrogação 'a mim feita,
na quarta-feira, pelo General
Vieira da Rosa: "O que hã.com
o tempo?' J1 chuva atrds de
muva e, em dia de jogo do
FIGUEIRA, os céus mostram as

estrelas? "

Por falar em "Á!Jli�s do Fi
gueira", o He linho Lange e o'
Prof.. Nereti do Vale Pereira já
estão tramando uma resposta.
Deve nascer, por esses dias, os
"Aztiões do Avat"'. O Helinho
LaIlle ainda esnobou, afirmando
que os "Azulões'" são mais po&
ticos, mais integrantes da ecob

gia nativa, m ais autênticos do
Paulo Fernando Lago
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o presi:lente Reinhold Stephanes declarou
ontem no Rio qu e até o final do ano o sistema do
INPS para atendimento aoo públco, que abrange
'rá nove Estados, com centrais de informação em

;

Brasflia, Beh Horizonte, São, Paulo, Curitiba,
Porto Alegre, Salvador, Recife, Fortaleza e Rio
estam instalado. Serão ádmitidas em todo o

Brasil, fora o Rio, 2300 pessoas nesse' novo
sistema. ,

Esse sistema de .Informações consta de: infor

mação direta ao público e informação geral ao

p(tblro (nos postos do INPS), supervisão de

informação ao pilblco (funcionando junto ao

o presidente do órgão,Reinhold
Stephanes,disse queo novo sistema,
permitirá a redução do prazo médio
de pagamento para 20 dias, a partir

da apresentação da conta.

Departamento de Relações Públicas do INPS) e as

Centrais de I nfo rmação. Dados estatlsti:os do'
INPS indicam que 56 no Rio de Janeiro, 20%,
das pessoas que procuram u��ncia, 20% das que
procuram emergência, 90% que tentam inserção
'e 90% que procuram habilitação a benefícios
voltam dos guichês sem conseguirem o que
desejavam , por falta de ínformaçâi,

As' restrições da censura a
temas usados em telenovelas
Brasflia - Assuntos que firam prírcfpioss

ligados à moral e aos bons costumes, cenas de
terror ou subversão, exteriorização de preconcei-
10 racial e religioso, uso de substâncias t6xicas e

entorpecentes, cenas que causem terror ou medo'
sos telespectadores e, ainda, a exploração carnal e
.sexual sâo alguns dos remas que não mais

poderão ser abotdados sob qualquer ângulo nas

telenovelas.

Minuta enviada p ela Censura Federal, na

6Itima segu nda-fe ira, à diversas' emissoras de
televisão estabelece as novas normas para telen�
velas conforme determinação do miniStro da
Justça, que pretende d ilciplinar este tipo de
programa. O documento foi elaborado pelo de

partamento dt! Po1{cili Federal e tem com,O prazo

Congresso
recebe lei

sobré criação
de municípios

de resposta o infció da prôxím a semana, quando
as emissoras devemo se' pronunciar sobre suas

condições para cumprir as determinações fede-
rais.

'

Segundo estabelece a minuta, a Censura Fede
ral somente se pronunciará sobre a liberação ou

não das telenovelas depois de receber o·s textos

integrais das m esn as, embora os capftulos p erma-
. neçam sendo enviados parcelad am ente atravês de
vídeos-tapes. O objetivo da exgêncla é possíbãí
tar uma visão geral sobre o tema abordado.

Além daqueles assunto s expressamente p�oibi
dos de abord agem; outros também poderão ser.

vetados pela Censura Ftlderal que enviou a

minuta do documento à Rede Globo dee T,elevi
são; Rede Tupi de Televisão e TV Bandeirantes,
Record, Rio e Nacional.

Mariz confirma hoje a

I
>.

suspeição da oposição

Brasília - O senador Dinarte Mariz disse ontem que
deverá fazer um discurso, possivelmente hoje, para explicar
porque e desde quando o MDB tornou-se um partido
lllspeito perante à revorução e, portanto, sem condições de
alcançar o poder, a não ser por uma r evolução.

Brasllia - O presidente El'
nes10 Geisel enviou o ntem ao

congresso projeto de lei comple
mentar estabelecendo que acria
ção e alteração territorial de
munic(pios somente podemo ser

feitas no períodO compreendilo
eme os dez oito e seis meses
anteriores 'a data da eleição
municipal.'

'

- O MDB tornou-se sllspeito - afinnou O senador -

de·sde o manento em que ouvi, do proprio deputado Tales
_Ramalho, recentemente, a informação .de que seu partido
está infiltrado de comunistas, e que não' há condiçõe� d"
conviver com eles. Diante desta revelação, acho que não se

pode esperar que o partido oposicbnista alcance o poder.
A proposção presilencial al

tera o artigo 60. da Lei Com
pilmentar no. 1, de 9 de novem
bro de 1967, a qual estabelecia. ' Dinarte Mariz prestou tais dedataçôes momentos ant�s
que a criação de munic{pios e de ser'recebido por Armando Falcão, no gabinaete especial
suas alterações territoriais !ri p� d

.

..

tr d J st' b'd Ar d F le-,. deriam serfeitasquadrienahnen-
O mIms O a u Iça rece 1.0 por, man o a ao, no

te, ou no ano anterior àss eH..;'
. gabinete especial do ministro da Juatiça, no anexo do

:
.
ções m uni:ipais. Em exposi;:ão senado.p encontro do senador com o ministro foi rápido e
de motivos ao presidentc da à saída comentou Dirllirte Mariz:
Rep(tblica, o ministro da Justi-
ça, Armando Falcão observou
não haver objeção constituc�
na] à alt L'1'ação.

'

,

- J á fazia tempo que co nv ersava com o Armando. Ele ê
uma da� pessoàs com que tenho grande afinida4e.

BANCO BRASÍLEIRO DE DESCONTOS S.A.
,

. C.G.C. 60.746.948.

AVISO AOS AC'IOHISTAS

Lembramos que se vencerá, no dia 19 de outubro corrent�, o prazo
para o exercício do direito de subscrição de ações, do aumento de
capital lançado na Assembléia Geral Extraordinária 'de 19.8.75, de
Cr$ 936.000.000,00 para Cr$ 1.092.000.000,00.

, .

'Os senhores acionistas "deverão procurar, junto 'às nossas agências, ,

olide hab'itualmE!!nte recebem seus dividendos, os boletins de subsc�ição,
já devidamente preenchidos. \

\

..
1

Cidade de Deus, 13 de outubro de 1975
CONSELHO DI RETOR EXECUTIVO II

() orçamento

da União em

fase final

de estudos

Brasília - A Comissão Mista
do Congresso, concluiu, ontem,
ap-ecíaçâo do orçamento da
União para 1976, destacando
que o documento "é um exem

plo de adequação da necessidade
cada vez maior que o Estado
tem de gastar, de elevar o nível
de sua despesa bruta, com a

JeCessidade, nêo menor, de evi
tar o imobilhmo, de impulsionar
os processos criadores, a flm de

que o amanhã nacionalrepresen
te, com certeza, a superação das
dificuldades que pesam atual
mente, sobre o Brasã-Nação",

A comissão destacou "o
im enso esforço que os sucessivos
governos brasileiros têm feito, a

partir de 1964, para compatíbíli
zar o equílfbrio orçamentário,
velho objetivo outrora conside
rado meta-absoluta, com a alo
cação continuada de grandes
massas de recu rsos pübl cos para
acelerar, aperfeçoando sempre,
as estruturas administrativa, eco
nômica e social do país",

Foram aprovados o texto da
lei, que estima receita e fixa a

despesa em 0$ 189 'bilhoos,
371 mjlhôes, 457 mjl e 400, e os

seguintes anexos e subanexos;

Ministério d a In düstia e do Co
mércio Cr$ 479 milhões, 653
mi e 200;;'Ministério da Aero
náutica Cr$ 4 bãhõcs, 623 mi

lhões, 417 mil e 700); Sudere
(Cr$ 309 mihões e 813 mil);,

Superíntendêrcta do Desenvolvi
mente da Região Centre-i-Oeste
(Cr$ 44 milhões e 912 m I);

Territ6rio Federal do Amapá
(Cr$ 115 mihões e 62 mjl);

Territ6rio Federal de Rondônia
Cr$ 70 milhões e 871 mil); Tér
ritório Federal de Rorafrna
(Cr$ 41 milhões' t! 6 mil); De
part an ento Nacional de Obras
contra as secas (0$ 288 mi
Ihôe s e 295 m'a),Superintendên
cia do Desenvolvím ento da Ama
zônia (Cr$ 165 milhões e 215
rnjl); Superintendência da Zona
Franca de Manaus (Cr$ 29 mi
lhÕes e 334 mil e Fundação
N acionaI do 'fndio (Cr$ 98 mi
lhões e 349 mi1).

Os anexos e subanexos serão
eocaminhadoS'" a> penhio do

congresso, que tem, pela consti-

1U\;ão, o prazo att! 30 de11IV-" .' \
Yt!1l1b,ro para votá-los.' ).. ,

Betoneiras Emepe
Elet. - Gasolina
Diesel BC 320

\

Imediata Assistência
Técnica e Peças

&:1.....
FLORIANÓPOLIS \

Rua 7 de Setembro. 11

Fone:'2239
JOAÇABA

Av. Barão do Rio Branco, 426
Fone: 1286

Ulisses reafirma a

Marcos Freire, Orestes Quér
cia, Evilasio Vieira, Leite Cha
ves, Renaato Azeredo,Magnus
Guimarães, José Carlos Telxe i
r� NeiFerreira,GenwaITouri
nho, Otacflio Almeida, Jorge
Moura, Rubem Medina, Hum
berto Lucern a e o ex-deputado
Freitas D iniz.

A direção constitu-iu ainda,
o Conselho de �tica, que será
presidido pelo senador Rui
Carneiro, e o Conselho Ftscal,
presidilo pelo senador Adal
berto Sena.São também mem

bros do Conselho de �ti:a o

senador Evandro Carreira e os

deputados Getúlio Dias, Argi
lano Dario, Marcelo Gato, Nel
son Mscul an e João Menezes e

do Conselho Fiscal, os deputa
dos Iturival Nascm ento e AR
tonio Bresolin

'

não foram feitas ofensas pesso
ais ao chefe do governo , decla
rou:

- A oposição exerceu o

direito pol ítjco d e critb a, m a

'nifestand o, ofjc ialrn ente, seu

pensamento diantee do proble
ma econômico do pars, Lem
brou logo após que os Ifderes
Franco Montoro e Roberto
Saturnino, no senado, e Laerte
Vieira, na Câmara, j1 oferece
ram, de públjeo , a linha do

partido diante da questão.
PRISÕES

Disse ainda Ulisses Gu'ima
rães que a d ireçjo naciónal
examinou o problema das pri
sões que vem ocorrendo em

vários pontos do país, princi
palmente no Paraná, em São
Paulo, em Braala, no Rio,
acentuando que a oposição
continuará denunciando sem

pre "as prisões arbitrárias e

U'egais".
Outro asunto que 'o MDB

continua estudando e manten
do contato s para melhor infor
mar é o

da censura aos ôrgãos de dvul
gação. Por sugestãoo do h'der
L aert e Vieira, a comissão exe

cutiva' nacional aprovou ontem

por unanimidade, voto de lou-
\

no a oficial doMOB
Brasília - o MDB nada

tem a acrescentar sobre si.t a
posição diante d as recentes de
cisões governamentais no cam

po eco nôm co , em especial ao

problema dos contratos de ris
co entre a Petrobrás e empresas
estrangeiras para aexploração de

petróleo, já qu e esclarecím en

tos posteríores foram dados
através de pronunciamentos
das lideranças no congresso
"f'cando claro que não houve
na nota oficial do parti:lo qual
quer agravo pessoal ao general
Geisel".

'

As expljcaç ôes foram apre
sentadas ontemm aos jornalis
tas por Ulisses' Guimarães,
apó s preskí ir r eu nião reservad a
da Comissão Executiva Nacio
nal do MDB, acrescentando
que o partido intensificará es

tudos sobre o problema ener

gétco brasileiro, através do
Instituto de Estutlos Polftjco s

e Pesquisas Pedro Horta, en

volvendo o aproveitamento do

carvão, xisto, lOcool, devido
aos constantes aumentos do

petróleo.
O presidente do MDB, "fa

zendo questâo de informar
q ue na nota oficial do partido,

�
na semana pasSada,

MINISTÉRIO 09 TRABALHO

Delegacia Regional do Trabalho
em Santa Catarina

EDITAL DRTISA/N�, 1/75
De ordem do Senhor Diretor-Geral do Departa

mento do Pessoal do Ministério do Trabalho, conveco
O!; candidatos abaixo relacionados admitidos, con
forme publicação no Diário Oficial de 2 de julho últi
mo e que não entraram em exercíció, esclarecendo
que o não comparecimento no prazo de 10 (dez)
dias implicará em desistência tácita do emprego de

Inspetor do -Trabatho, para � qual foram aprovados

'Eduardo Luiz Mussi

Jaime Spricigo
Vanderlei Romer

Alaércio José Lopes
Sueli Helena Capela

Dalcídio Armando da Silva

Florianópolis" 15 de outubro de 1975

DEJ,.MA MARTINS DE LEMOS
DELEGADA SUasTITUTA

vor .a SIP - Sociedade In ter ame
ricana de Imprensa - que reali
zará a reunião em São Paulo.

A direção do MDB organi
zou ontem o "Instftudo de
Estudos Pol(ti:bs Pedro Hor
ta", que sem presidido' pelo
deputado Alceu Colares. Inte
gram também a diretoria do
órgoo Itamar Franco (vjce-pre
si:lente), Sérgio' Murilo (lo.
secretário). Walter Silva (20.
secretârio), Celso Barros (te
soureiro) � os líderes Franco
Montoro e Laerí c Vieira.

O presidente do Consejho
Deliberativo será Ulisses Gu i
inarães, fazendo parte também'

por concurso.

i . ...-..
-

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 7�' DIA

A família da sempre lembrada
MARLY DAICUNHA GAVROIS

ainda profundamente consternada c om a

irreparável perda sofrida, vale-se deste meio,
para externar a sua gratidão imensa a todos os

parentes e pessoas amigas que, de qualq:'.,er
forma àmpararam' aquele ente querido. Agra
dece as que manife.staram seu pesar por tele

gramas, cartões, coroas e outros meios.
A todos a imorredoura gratidão.
Outrossim, convida os parentes e pessoas

de suas relações e amizade para assistirem a

missa de 70. dia que ,será realizada na próxima
sexta-feira, dia 17, às 19,30 horas, na capela
do Colégio Salesiano de Itajaí.

'

,

EDITAL:"_ TOMADA DE PRECOS 1\10. 20/75.
A COMPANHIA:CATARINENSÊ D,E ÁGUAS E

SANEAMENTO'- "CASAN;' -, sociedade de econo
mia mista, registrada na Junta Comercial do Estado
sob o no; 34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda
no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no.

17, em Florianópolis-SC., comunica que se encontram
à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS
No. 20/75, destinada a selecionar propostas para aqui
sição íde BOMBONAS PLÁSTICAS para Produtos
Químicos, para o ALMOXARIFADO DE FLORIA
NÓPOLlS-S.L.

trl O EDITAL encontra-se afixado no mural da recep
�ção da CASAN, andar térreo, !ocal onde deverão ser

entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do
dia 04 (quatro) de Novembro de 1975.

Florianópolis, 14 de Outubro de 1975.
A DIRETORIA.

INPS estuda novo sis,téma de'

'pagamento de contas médicas
Ri> - O INPS está terminando a elaboração

de novo sistema para o pagamento de contas

médicas, que permitirá a redução do prazo

médiode pagamento para 20 dias, a partir da'

apresentação da conta. Embora não tenro rprevis
to um prazoo para o novo sistema eletrônico, o

presidente Reinhold Stephanes afirmou que o

projeto está sendo acelerado. Quanto as contas

apresentadas até agora no INPS, ReinhoDd Ste

phanes reconheceu que houve dificuldades em

algu'ns Estados, m as que todos os esforços estão

!Jlndo desenvolvidos e os h ospitais receberão até
o final de dezembro-as cotas apresentadas até
30 de novembro.

'

O INPS fixou também normas sobre a conta

gem rec{proca para fins de aposentadoria. Segun
do as normas baixadas, cumpre aos funcionários

p(tbIicos e das autarquias federais, que p
'completaram ou virão .a completar cinco anossde

efetivoo exercício, requerer, em qualquer agên
ciado 1NPS, a expedção de certidão de tempo 1e

setViço de perfodo s de emprego 0U ativi:ladades

yjrl::uladas ao regim e do INPS, exercidos antes de
seu ingresso no serviço públjco federal.

O INPS, porem, !Ó e starlf com 'o s formulãríos I

para esse requerimento em perfejto uso nas suas

agências a partir do fim do mês, embora já
recebendo as inscrições.

'

RESTAURANTE
CORUJÃO'-LAGOA

O melhor restaurante das praias do Sul. CO

.21 NHA FRANCESA especializada em frutos do
mar.

CAMARÕES:

"SAINT JACQUES"
(O charme da casa) - Cr$ 40,00
, TROPICAL"
(Servido dentro de um coco) - Cr$ 35,00
"GRATINADO - A LA GREGA
e À BAIANA" - Cr$ 25,00
"À MILANESA -:- AO BAFO E
FRITO":..._ Cr$15,OO

MOSICA AO VIVO com Flavinho\ e seu Orgão
Eletrônico e Godoy Trio.

LAGOA DA CONCEiÇÃO
EM FRENTE AO POSTO

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS

DE RODAGEM

SELEÇÃO SUMÃRIA PARA EXPLORAÇÃO
DOS SERViÇOS DE TRANSPORTE
COLETIVO II"TERESTADUAI.;

DE PASSAGEIROS\ ,

EDITAIS N � 113 à 116
AVISO

Recital de Canto e Cravo

Eliane Sampaio (soprano)
Felipe Silvestre (cravo)

18 de Outubro (sábado) às 21 horas

Anditório do Centro SQcio-Econômico'
à rua Almirante Alvim, fundos

Ingressos: Cr$ 25,OOe Cr$ 15,09
à venda na JANE MODAS em frente
ao Cine S. Jas'é e Tecidos Tufi Amim
(rua Felipe Schmidt)

Promoção: Pró-Música de· Fpolis

SÃO PAULO (SP)
CAMPO GRANDE (MT)

SALVADOR (SA)
fORTALEZA (CE)

o Diretor da Diretoria: de Transporte Rodoviário' do DE

PARTAMENTO NACioNAL DE ESTRAQAS DE RODA

GEM (ONER), torna público, ,J'Ira conhecimento das interes

<;adas, que fará realizar às 10:00 horas do dia 18 de novembro
. de 1975, no auditório do DNER, na Avenida Presidente Var

gas no. 534 - 30. andàr. na cidade do Rio de Janeiro; i)erante
Comissão presidida pelo engenheiro SAlVAN SORBOREII,1A
DA: SI lVA, Seleção Sumária para exploração em regime de

I\utorização, dos Serviços de Transporte Coletivo Interesta
dual de Passageiros, entre as cidades de:

TUBARÃO (SC)
lONDRINA (PR)
JOÃO PESSOA (PB)
BEl�M (PA)

Poderão se habilitar a estas Seleções, transportadoras que,

estando registradas no D.N.E. R. conforme prev'ê o Artigo 23

do Regulamento em vigor, atendam, nos termos dos compe
tentes Editais, às condições geràis de idoneidade e regularida
de fis9al e especiais relativas à disponibilidade, de meios para a

execução dos serviços.
Quaisquer esclarecimentos de caráter técnico ou legal na

interpretação dos Editais serão obtidos nil Diretoria de Trans

porte Rodoviário - Divisão de Transpor,te de Passageiros, :la
Avenida Presidente Vargas no. 409 - 160. andar e na Procu

radoria Geral, :la Avenida Presidente Vargas no. 522 - 180.

andar.
As interessadas poderão obter cópias dos Editais na Secre

taria do Grup'O Executivo de Concorrências, na Avenida Presi

dente Vargas no. 534 - 40. andar.

Rio de Janeiro, 03 de outubro de 1975.

!:ngo. ABEL HENRIQUES DE FIGUEIREDO
SUBSTITUTO DO DIRETOR DA Dr. T.A.
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Badesc alerta

prefeituras sobre
financíamentos

O' prefeito Sadi Marinho, de Xanxerê, entregou na manhã de

ontem ao presidente do Banco do Desenvolvimento do Estado de

i Santa Catarina, Renato Ramos da Silva, I) projeto de retificação do

rio Xanxerê, que visa à implantação de um canal de 3.120 metros,
em concreto armado, protegendo o perímetro urbano daquela
cidade de danos causados pelas frequentes cheias da bacia hidrográfi
ca municipal. O plano prevê a aplicação de 15 milhões de cruzeiros,
devendo oSI recursos serem captados junto ao Banco Nacional da

Habitação, através do Sub-Programa de Financiamento para implan
tação dos' sistemas de drenagem que tenham por objetivo a

manutenção do cuntrole sobre as inundações dos núcleos urbanos.

'FONTES DIVERSIFICADAS,
Segundo o presidente do Badesc, Renato Ramos' da Silva, 3S

Prefeituras Municipais de todo o Estado de Santa Catarina,
in teressadas na captação . de recursos destinados às obras de'

desenvolvimento urbano, já têm à' sua disposição uma diversificada
linha de financiamentos, cujas fontes principais são o BNH, a FINEP
(Financiadora de Estudos e Projetos) e o próprio Badesc _ que atua'
como agente repassador dos fundos e presta garantias (aval e fiança)
às operações contratadas às instituições financeiras' do exterior.

�. linhas de crédito oferecidas às Prefeituras Municipais, pelo
. BNH, atendem' basicamente aos programas de desenvolvimento
urbano e regional, infra-estrutura urbana e comunitária, sistemas de

drenagem preventivos de cheias, transportes, saneamento básico,
saúde e educação.

Já a Fineprapôia financeiramente; as Prefeituras na realização de

projetos de dê�nvolvimento regional, incluindo análise, projeto e

implantação. O Badesc, Com recursos próprios, presta garantia de

aval e fiança nas operações de importação de máquinas e equipamen
tos, insumos' básicos à indústria de transformação e execução de

con tratos de prestação de serviços.
BNH E FILDREN

Para o presidente' do Badesc, Renato Ramos da Silva, "as

prefeituras municipais que se utilfzarern dos programas institucionais
da Finep e' das linhas de crédito oferecidas pelo BNH e repassadas
pelo Bradesco enc�ntrarão \meios hábeis e seguros para dinamizar a

administração municipal em obras de interesse comunitário, sem

obrigar-se a ônus insuportáveis, pois a maioria dos programas
oferecem carência de 36 �eses, amortização .em até 216 meses e

juros que variam de 4 a 8% ao ano".
A Fidren (Fundo de Drenagem de Núcleos Urbanos), através do

Sub-programa de financiamento, se destina à implantação' dos
sistemas de drenagem preventivos de inundações. em núcleos
urbanos, financia obras e serviços que compreendem drenagem de

rios e córregos, galerias pluviais e execução complementar de asfalto.
FlNURB

Através do programa de Financiamento para Urbanização _

Finurb _ as Prefeituras terão ao seu . alcance financiamentos

destinados à infra-estrutUra urbana, enquadrados quanto aos proje
tos elaborados com as seguintes finalidades: desenvolver as cidades

de porte médio e instalar novas comunicações urbanas; complernen-

Ontem foi entregue projeto para retificar o rio Xanxerê.

tar o equipamento, áreas que possam integrar' prioritariamente as

malhas urbanas; promover a recuperação e a renovação das áreas·
urbanas deterioradas por causas diversas e ampliar a disponibilidade
de terrenos urbanizados e adequadamente situados.
F1TURB E PROJETO CURA

O Programa de Financiamento para Transporte Urbano - Fiturb
_ têm por finalidade financiar a implantação e melhoria dos sitemas
de transporte coletivo urbano, concedido 'com os seguintes objeti
vos: otimizar o transporte urbano de massa; reduzir o custo e o

tempo de transporte urbano; e propiciar maior segurança e

economia à população, descongesttionando os centros comerciais
das cidades.

Pelo Projeto _ Cura _ Comunidade Urbana para Recuperação
Acelerada - o BNH libera financiamentos que têm por finalidade a

execução integrada e obras de infra-estrutura urbana e comunitária.
O programa satisfaz' os projetos que tenham por objetivo o

adensamento da população urbana até níveis tecnicamente satisfató
rios; a eliminação da capacidade ociosa dos inye�timento's urbanos;
diminuição dos efeitos negativos da especulação imobiliária e

racionalização dos. investimentos-em infra-estrutura urbana e comu

nitária.
FlPLAN

O Fiplan - Programa de Financiamento para Planejamento
Urbano - destina seus recursos basicamente aos planos, programas e

projetos vinculados ao desenvolvimento urbano. Em Santa Catarina
beneficiará exclusivamente os municípios de Florianópolis, Joinville,
Blumenau, Lages, Joaçaba, Crícíúma, Tubarão, e Chapecô.

Outros municípios poderão vir a receber financiamentos desse

programa, conforme critério da Carteira de Desenvolvimento Urba
no do BNH, desde que se enquadrem nas características de centro

.

sub-regional, região de turismo, de fronteira; corredores de exporta
ção, área de importância estratégica, micro-regiões de planejamento
e municípios com população superior a 50 mil habitantes. .

No 'ato de entrega do projeto de retificação, do Xanxerê,
estiveram presentes, além do Presidente do Banco, do Prefeito
Municipal de Xanxerê, o diretor do DNOS em Santa Catarina,
engenheiro José Bessa; os diretores do·Banco, Carlos Passoni Júnior,
Marcíllo Medeiros Filho e Laércio Luz e também 'os engenheiros'
Roberto Ferreira e João Emílio Zanetti, do escritório de engenharia
que elaborou-o projeto.

...;:::;.. ,

� Minishlrio dasComunicações
.

TELESCI telecomunicações de santa catarina se
S�bsidiária da Telebrás •

P-CEAB _ Coordendoria de Estudo e Análise de Bens Patrimoniais

Rua Victor Meirelles, no. 11
88.000 _ .Florianópolis _ SC '.

-

.

AN,úNCIO PARA ALI ENAÇÃO DE BENS MOVEIS
.

ANÚNCIO _ P,CEAB-Ol/75
LlENAÇÃO DE SUCATA

A TELECOMUNICAÇOES DE SANTA CATARINA S.A: _ TELESC, torna público, para
conhecimento dos interessados. Que procederá a venda dos seguintes materiais, considerados sucata:

! - lndividuqlização e localização dos bens e prazos de entrega.
1.1 _ Sucata _ Pesos Mínimos

15.108 Kg de fios de cobre com capa plástica
3.071 kg de fios de cobre com isolação de papel
2.353 kg de cabos telefônicos de cobre com capa e insolação plástica I

153 kg· de arame de cobre limpo
1.2 - Localização de Sucata' \.

Almoraxifadb da TELESC, à rua CeI. Pedro Demoro, no. 1921, Estreito _ Florianópolis.
L3 _ Prazo de Entrega

.

,

, O materiál deverá ser retirado, após a publicação do resultado, dentro do prazo de três (3) dias

úteis após o pagamento do preço convencionado, sob pena de pagamento à H:LI::Se, a título de

armazenamento e vigilância, de Cr$ 1.000,00 (hum mil cruzeiros), por dia de atraso na retirada

da'suceta, conforme preceitua as Normas de Alienação de Bens da TELESC.

II - Verificação dos Bens e Normas de Alienação ,.'.
,

, A sucata poderá ser examinada no Almoxarifado da TE LESC e as Normas que discipl inam a

alienação, e que fazem parte integrante deste Anúncio, deverão ser obtidas e encontradas na Sede

da TE LESC, no ende.reç,o acima mencionado, na Divisão de 8egistro e Doçumentação.
III _ Prazo para Entrega de Propostas .

,

.0 prazo para Entrega de Propostas apresentaria em envelopes fechados termina 'no dia 04 (quatro)
de novembro de 1975, às 15 (quinze) horas. ,

Neste mesmo dia, às 15:30. (quinze e trinta) horas, as propostas serão abertas, pela Comissão

designada observado o contido na
' Norma de AI ienação de Bens".

As propostas serão entregues:'
_ na Divisão de Registro'e Documentação, à Victor �.neil-elles, no. 11.

"

IV-- Caução ,

.

'.
Anexo a documentação, que instruirá a proposta, deverá ser apostoo recibo de caução ou cópia
fotostática ou xerocada autenticada. .

I

Está fixada a caução de Cr$ 10.000,00 (dez mil cruzeiros) para a presente alienação de sucata.

A caução serprestada na DFDF /DR! à Praça Getúlio Vargas, no. 15 em Florianópolis.
V _ Julgamento das Propostas . ,

As propostas serão julgadas, em Florianópolis, por Comissão especialmente designada, é o resul
tado será anunciado nos 10 (dez) dias úteis que se seguirem ao encerramento do prazo de entrega
de propostas.

VI _ Normas do Anúncio .

. . .

. Os interessados na aquisição de bens relacionados neste Anúncio deverão obter, nos locais Indlcad?s
para Entrega de Propostas, as Normas de ,AI ienacão de Bens.

VII _ Rejeição de Propostas
Poderá a TELESC, a seu exclusivo critério, rejeitar qualquer proposta ou todas elas, se os preços
cotados não forem de seu interesse, não cabendo aos proponentes direitos de recurso ou qualquer
outra medida em face de rejeição.

Florianópolis, 10 de outubro de 197,5
A Diretoria

4.200 kg de chumbo (limpo)
40 kg de alumínio

7.017 kg de cordoalhas de aço
2HO kg deferro fundido

21.200. kg de ferro em trilhos

Alto custo
baixa venda
de veículos
estrangeiros
A nova sistemática baixa

da para a' importação de
automóveis, exigindo que

ela ocorra por conta da em
presa, 'faz prever vendas nes

se setor' bem inferior ao do
ano passado. "

A 'nova sistemática sujei
ta as operações de importa
ção ao pagamento do ICM
no valor de 14,5% o inciden
.te sobre o total da operação
01 fandegária, elevando o

preço do carro importado,
além de criar um risco à
conta exclusiva dos revende
dores, que temem arcar com

ele.
O chefe do setor de im

portações da Jolly Autornó
veis; urna das principais re

vendedoras de carros impor
tados em São Paulo, Sr.
Dirceu Santos, mostra um

. exemplo de automóveis im

portados por sua empresa, o
"Espade" e o "G'rV" Cupê,
com peso inferior a 1.oob
quilos, ena faixa dos US$'7
mil (cerca de Cr$ 51 mil).

Sobre o preço em moeda,
nacional, Cr $ 51 mil, incide
a alíquota de importação de

.

185%, acrescendo ao seu va

lor inicial, mais Cr $ 93 mil,
o que dá .um total de
Cr$ 140 mil. Com 24% de
IPI, esse preço passa a

Cr$ 174 mil, subindo a

Cr $ 199 mil com a incidên
cia do ICM. Com as chama
das taxas de operação e de
câmbio, esse carro sai final

.

mente por Cr $ 290 mil,
quando seu preço pela siste
mática anterior de importa
ções situava-se em torno de,
Cr$ 200 mil.

Além disso, com a impor
tação correndo em nome do
revendedor, há sempre o ris
co de uma resistência do
pedido e a formação de es

toques numa época de anor

malidade, o que pode criar

para ele uma situação difí
cil.

No caso dos carros de
maior pe�o, entre os quais se

incluem as Ferrari e as Beli
nas, além do Mercedez
Benz, a situação é mais gra
ve ainda. Com a nova siste
mática, um Mercedes
320SS, que custava em tor
no de Cr$ 320 mil, passará
a' ser vendido, no mercado
brasileiro a um. preço em

torno de Cr $ 600 mil, en-'

quanto uma Ferrari ficará
ao redor de Cr$ 1 milhão.

Os revendedores de car

ros importados estudam u-

'ma fórmula que permita
contornar o problema do
pagamento do ICM, mas até
agora estão encontrando di
ficuldade. Além .disso, há
outro obstáculo a vencer:
como reagirão as autorida
des da Cacex diante de um

pedido feito com a vontade
manifesta de fugir ao paga
mento .de um tributo?

De qualquer forma, reve
la outra concessionária de
carros importados, 3 merca

do para esses veículos no

Brasil se encontra mais res

trito este ano, e as próprias
dificuldades conjunturais da
econornía farão com que as

compras externas de e pro
dutos supérfluos sejam bem
menores. Assim, contra qua
se 'dois mil carros trazidos
do exterior, este número
não será superior a mil uni-
dades/

'

Industrialização do lixo f,az
diminuir importação de adubo
1\0 apregoar a necessidade do país não desper

diçar nenhuma de suas potencialidades para
vencer o desafio do desequilíbrio de sua balança
comercial, o presidente da Federação da Agricul
tura de São Paulo, Sr. Fábio Meirelles, lembrou
que a industrialização do lixo urbano, em cidades
com população superior a 50 mil habitantes,
pode' se constituir em meio capaz de substituir, .

em significativo percentual, as importações' de
insumos para os adubos químicos.

Em apoio de sua tese, invocou sua própria
expertêncía

'

pessoal com o composto orgânico
resultante da industrialização do lixo da cidade

, de São Paulo empregado em sua fazenda de café,
"com' resultados imediatos" e a custo de

Cr$ 200;()Q, 3 tonelada contra mais. fie C�$ 3 mil
toneladas do adubo químico".

Em depoimento prestado à Comissão de

Agricultura da Assembléia Legislativa do Rio

Grande do. Sul, o presidente da Federação da

Agricultura de São Paulo advertiu que "apesar
das pressões em contrário havidas", inclusive de

agrônomos que desaconselhavam o uso do com

posto, hoje, a Usina de Industrialização da capital
paulista, que produz cerca' de 60 mil toneladas'

mensais, não consegue atender a demanda, a

ponto de encontrar dificuldades para deixar o

.produto curtir e para satisfazer às.necessidades

das praças e jardins da prefeitura de São Paulo.
Embora desprevenidos de dados precisos, enfa

zitou que o custo de instalação de uma usina de
. industrialização de lixo é acessível e altamente
compensador. face ao baixo preço do produto
final, cuja eficácia já foi comprovada por testes e

aplicações experimentais, inclusive para melhoria
de pastagens.

Após reproduzir as principais afirmações que
fizeram anteriormente, à CPI da Câmara dos

Deputados. que investiga as multinacionais, o Sr.
Fábio Meirelles pediu o apoio dos deputados
gaúchose de dirigentes da Federação da Agricul
tura .do Rio Grande do Sul, presentes à sessão,
para um elenco de proposições visando estimular
a produção nacional de fertilizantes e disciplinar
sua' comercialização. ,.

Começou sugerindo a importação de fertilizan-
.tes diretamente pelos produtores ou pelas suas

cooperativas e recomendou a criação de uma taxa'
razoável sobre a importação dos elementos com

ponentes dos adubos como forma de subsidiar a

indústria nacional do setor. Encareceu, também,
a urgência no início da exploração, através de

investimentos públicos associados com empresas
privadas; das jzidas de po tássio do Sergipe e de

fosfato, em Permanbuco, Minas Gerais e São
Paulo .. _
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A 801,S3 ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de �Iorianópolis.

Foram efetuados 1.856 negóéios com l7.103.251 títulos e volume d0'
Cr$ 38.784. 948,51 • ;j,nf!.rrt.9:r a9 c o 8r:rc1fão 2L'1terior. En tre as ações mais neS_(J
e

í

adas destacou-se l:ETlc<JBRAS �p CO P0 15
� com Cf$: 8.424.60,00 ,r,�

presentando 12,20 do movimento de operações a vista.

INDICE BOVE9PA-F�_c;H�_I:�mT-º 80 AÇtlES DO INDICE
�nterior 2.109 18 subiram
Hoje 2.114 23 estáveis
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HEGOCIOS REAMZ A.DOS
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TUO A'3.l\R I\;:nr r/LU FECH QUAN!
1,.0 1,43 1,49 1,�9 308.000
1,46 1:,46 1,46 1,�6 69.000

>

2,48 2,48 2,50 2,�9 175.000
2,87 2,78 2,.87 2,78 130.000
2,55 2,50 2,55 2,51 238.000
0,80 0,,78 0,80 0,78 38.000
1,16 1,16 1,16 1,16 �.OOO
2,08 2,08 2,10 2,10 148.000
0,51 0,51 0,51 0,51 4.000
0,50 0,50 0,50 0,50 7.000
3,60 .3,57 :3,68 3,65 373.0QO
1,02 1,02 1,02. 1,02 7.000'
1,10 1,10 1,10 1,10' 533.000
0,08 0,08 0,08 0,08 32.000
1,05 1,05 1,05 1,05 53.000
0,08 0,08 0,08 0,08 �O�.OOO
1,54 1,51 1,55 1,55 124.000
7,10 7,02 7,15 7,15 1.057.000
5,85 5,80 5,85 5,85 112.000
0,60 0,60 0,60 0,60 26.000
0,85 0,83 0,86 0,85 120.000
1,58 1,56 1,58 1,56 62.000
1,30 1,30 1,30 1,30 35.000
0,6� 0,63 0,64- 0,63 893.000
1,42 1,42 1,42 1,42 5.000
1,48 1,�·7 1,48 1,47 150.000
1,00 0,97 1,01 0,97 237.000
1,03 1,01 1,04 1,02 107.000
0,99 0,98 '.0,99 0,98 17.000
0,96 0,96 0,96 0,96 1.000
0,65 0,65 0,65 0,65 18.000
1,30 1,30 1,30 1,30 \ 171.000
1,05 1,00 1,05 1,00 23.000
1,18 1,18 1,18 '1,l8 32.000
1,72 1,72 1,75 1,75 71.000
1,00 1,00 1,0C> 1,00 120.,000
1,30 1,25 1,3C 1,25 66.0c,r
1,7') 1,75 1,80 1,78 189.000
1.,25 1,25 1,25 1,25 303.000
1,00 1,O0 1,on 1,00 30l; ()('()
1,10 :).,1.o 1;10 1,10 302.000
0,21 0,81 0,81 0,:31 '2.000

r, 49 1,45 1,47 1,45 124.000
.e,50 2,50 2,55 2,50 33.000
1,90 1,90

.

l,95 1,95 34.000
1,21 1,21 1,21 . 1,21 411.000
4,40 4,33 4,45 4,40 1.917.000
2,9� 2,9:), 3,00 3,00 353.000
2,07 ?,05 2,07 2,05 131.00.0
2,00 2,00 2,00 .2,00 14.000
° 80 0,80 O,ôO 0,80 30.000
0;85 0,85 0,85 0,85 8.000
0,85 0,85 0,§5 0,85 61.000
6,2-5 0,85 0,05 0,85 12.000
0,85 . 0,85 0,85 0,65 33.000
0,85 0,85 .0,85 0,85 61.000
0,70 ,0,70 0,70 0,70 . 6.000
0,71 0,71 0,71 0;71 16.000
0,73 0,73 0,73 0,73 36.000
1,00 (') 00 1,00 0,99 45.000,"';_J

1,18 1,15 1,18 1,15 50.000
1,62 1,56 "1,62 1,56 162.000
2,55 2,50 2,55 2,53 144.000
0,25 0,25 0,25 0,25 1.000
0,71 0,71 0,71 0,71 29.000
0,80 0,70 0,80 0,70 5.000
0,68 0,68 0,68 0,68 4.000
2,75 2,70 2,80 2,76' 781.000
0,49 0,48 0,49 0,48 90.'000
0,99 0,98 0,99 0,98' 76.000
0,97 0,97 0,97 0,97 6.000
3,4'0 3,40 3,40 3,40 7.000 -
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C/08
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,
venúa e Cr:;;S,5,20

CONTINUAM QUENTES AS OFERTAS DO BARRÃcAo
TUBOS ELETRODUTO - 1/2 _ Cr$ 4,18 _ 3/4 - Cr$ 8,20 ,

PIAS I:SMALTADAS Cr$ 380,00
DURAPLAC AZULEJO _ Cr$ 113,00 a chapa
CHAPAS DE FÓRMICA Cr$ 110,00

PHILlPPI & cu

CENTRO _ ESTREITO _ BAL. CAMBORIÜ - TUBARÃO
Fones - 44.1811 - 44.1790 - 44.1080

a casa do construtor

SUINOS

'11, .:

De�i/do�afezinholtdocigarroltdo cafezinho�
do cigarroltdo cafezinholtdó ciga�rolt

..

bebà umcopode leite.

COMPRAMOS sulNOS TIPO CARNE, PAGAMOS A

VISTA. TRATAR: INO.E COM.OE CARNES OAR

FRIGO LTOA.; Av. Monteiro Lobáto, 1.607 - Gua

rulhos - Est. t!e S. Paulo. Telefones: 209-0074 .. -

209·1553 - 209-4851.
.CGC 49.'J69.198/0001-59 - Inser.: 336.004.694.

.
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o Ed. UTRILLO é um lugar para as pessoas bem sucedidas, um
verdadeiro mundo de sonhos. Em plena avo Beira Mar Norte, a Ernedaux
reuniu em um projeto arquitetonicamente perfeito, todos os requintes
do conforto. Apartamentos cheios de sol.
deliciosamente ventilados pela suave brisa da baía. Conheça tonos os

.detalhes de um UTRILLO. Em pouco tempc você estará levantando um
brinde ao sol, ao mar e ao conforto.

-

localização Com seus dois amplos
apartamentos,
o UTRILLO dará aos seus

moradores, além de excepcional
conforto, sensacional vistapara
o mar, pois será construído na

Av. Beira Mar Norte, perto da
Praça Lauro Muller. A
ínsolsção, ventilação e o requinte
do acabamento foram
preocupações constantes dos
nossos projetistas.

edifício utrillo

_ ALMT. LAMEGO

dependências Na área social você terá hall, galeria, sala de
j ant ar, living, varandão e lavabo. Na área
íntima, além da suite de casal, o
UTRfLLO apresenta três amplos dormitórios,
banheiro e confortável estar íntimo. As

dependências de serviço constam de
cozinha, sala de refeições, área de serviço,
despensa, quarto e BWC de empregada.
Em todas as peças, o espaço e o bom gosto
dizem da alta qualidade EMEDAUX.'

detalhes o UTRILLO terá dois elevadores,
porteiro eletrônico, hall e galeria
em mármore, pintura PVA, pisos
vitrificados, aberturas de
alumínio, azulejos decorados
até o teto, venezianas de PVC,
gás central; cozinha fórmica,
tampo inox, filtro, exaustor,
box de alumínio, armários
'embutidos, tapetes 6 mm e dois

aparelhos de ar-refrigerado. Tudo
.

foi programado para o seu

conforto.

despensa / refeições

APENAS 2 APTOS
POR ANDAR,
AMBOS DE FRENTE PARA
A BEIRA MAR NORTE.
,ENTRADA DE SERViÇO
PELA RUA ALMT.LAMEGO.
DUAS GARAGES
EXCLUSIVAS.

c====================

hall

dormitório

avo rubens de arruda ramos

INFORMAÇÕES:
DEODORO,13 .( 224368)
PÇA PEREIRA OLIVEIRA, 14·(224340)

EmEDflUX
...

(RECI 31
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No jornal Tribuna do

Paraná, edição de ontem:

"Severo virá mesmo para o

Coritiba, mas só no começo
de 76, pois a diretoria não

pensa em fazer mais contra

tações este ano. Para não
ficar parado, Severo vai fa
zer um contrato de 3 meses

com o Avai". J

Relembrando; Severo es

teve' no final de setembro

conversando com João Sa-
lum e mostrou interesse em

jogar no Avai, só que não

houve nenhum acerto, pelo
menos na época. i

Severo, que jogou 3 par
tidas ao lado de Pelê no

Cosmos nos Estados Uni-

dos, seria um bom reforço
para o Avai, desde que ele
não viesse apenas para pas
sar a temporada de verão.

* * *

Antes do embarque da

delegaçãodo Coríntians,
ontem às 13 horas,o treina
dor Milton Buzzetto justifi
cava o empate: "Ê duro a

gente jogar sem quatro titu

lares, pois os que entraram

estavam sem ritmo'. Como

desculpa serve, mas Buzzet
to deve dar graças a Deus

em ter conseguido o empa
te, pelo menos pelo futebol
apresentado pelo Figueiren-
se no primeiro tempo.

* * *

o presidente da CBD,
Heleno Nunes, oficiou on

tem o Secretário de Segu
rança do Rio de Janeiro,
general Osvaldo Ignacio
Domingues, pedindo enér-

gicas e urgentes medidas

policiais con tra o juiz Neri
José Proença, envolvido em

su borno a jogadores do Ma

dureira, no jogo contra o

São Cristóvão. Heleno Nu-

nes afirmou, no ofício, que
o caso transcende à alçada
esportiva e seus tribunais,
cuja única medida cabível
já foi tomada: o afastamen

to sumário do juiz do qua
dro de árbitros do campeo
nato brasileiro. Neri José

Proença dependia apenas
do resultado do jogo Madu
reira e São Cristóvão para

, ganhar um "bolão". "

* * *

André Richer, diretor de
futebol da CBD, mostrará

hoje à imprensa, o trofeu
Brasil, que será entregue ao

vencedor do campeonato
brasileiro deste ano. Na 0-

casião, Richer anunciará

que Mário Travaglini, do

Vasco, será o técnico da

seleção brasileira que jogará '

contra o campeão nacional

no dia I 7 de dezembro, em

comemoraçiio ao dia do a

tleta profissional.
* * *

O Brasil vai bem nos

jogos Pan-Americanos, pelo
menos em relação aos anos

anteriores. Além de João
Carlos de Oliveira que ga
nhou duas 'medalhas de ou
ro: o Brasil se classificou no

futebol, ontem, vencendo
El Salvador por 2 a O. Está
também classificado o Bra

sil no remo no pareo "dois
sem ". Conceição Geremias

ficou em terceiro no penta
tlo feminino.

Casagrande

Criciúma despertou
Chapecó. Muita festa

I

Mas, como ocorre sempre nos dias que antecedem os

Jogos Abertos, alguns problemas tem ocupádo bastante os

membros da CCO. O mai� sério deles é a falta de água em

determinados locais da cidade, atingindo pré�ios destinados
ao alojamento de delegações. A explicação encontrada, é

que os funcionários da Casan estão enchendo a piscina do
Centro Espor.tivo. Mas hoje o pro9lema será solucionado,
segundo previsão da Comissão Central Organizadora.

/

Valmir dependerá da revisão médica desta manhã. Se não ganhar condições, joga MOfeir

-Palmeiras com 3 problemas.
Melhor para o Figueirense

O adve rsário do Figuei
rense amanhã, o Palmeiras,
não está bem. Desfalcado de
Luiz Pereira e Le ívínha, o

time desestruturou-se e hoje
.

procura uma maneira de jo
gar. Dino Sani, técnico do'
Palmeiras, ao chegar de Re
cife reconheceu que "o time
vai mal, com os jogadores
ainda jogando sem entrosa
mento". Sisudo e quieto, de
pouco falou ao desembarcar
ontem à tarde em Congo.
nhas.

Para o jogo de amanhã,
Dino t cm três titul ares no

departamento médico - Ed
so n, João Carlos e Ar ouca >

Avai,

pensando
no

Hercílio

e que podem não ter condi

ÇÕtS para entrar co ntra -o

F igueirense. Eurico, com es

tiramento muscular, ficará
sem jogar algum tempo.:

Para o lugar de Eurico
existem três jogadores sendo
,observados pelo técnico:
João Carlos, Tabajara e Jair

Conçalves.
Com esses problemas, o

que m ais parece ter irritado
Dino Saní foi a impossihili
dade de contratar novos re

forços.
Os times, de olho nos

oito milhões de cruzeiros

pagos por seus jogadores,
têm pedido quantias enor

l11CS ao Palmeiras. Sócrates,

do Bo tafogo de Ribeirão
Reto, teve seu passe estipu
lado em 1,5 milhão de cru

zeiros - Irredutfveis, os di
retores do Botafogo recusa

ram-se
.

a emprestá-lo, con

forme queria o Palmeiras,
.". A impossibilidade de

�'U)nseguir Jorge Mendonça,
do Náutico, deve-se a xisto
também. No entanto, Nel
son Duque, diretor do Pal
meiras, alegou que nenhum
dirigente do clube o procu
rou em Recife. '

Contra esse adversário,
são boas as chances do Fi

gueirense, mesmo jogando
fora de casa.

Armando Marques
vai parar. Mas,
não diz quando

A I m ando Casta nheira
Nunes da Rosa Marques,
45 anos, solteiro, é o co-

11 he cido ' "Arrnandinho",
considerado o melhor ârb í-

tro de futebol do
País. Quarta-
feira apitou Figu eirense e

Con'ntians dando uma' se

gura exibição de seu gaba
rito. Ontem pelá manhã, a

convite da Polícia Militar,
Corporação a quem cabe a.

segurança nos jogos do

Brasileiro, fez uma palestra
bastante informal e con

corrida, no' auditório -da
UFSC. Por duas horas Ar
mandinho fabuaumapla
téia que lotava o auditório,
oomposta por militares e

estudantes.
Pode nesse tempo de

rmnstrar sua verve, seu hu
uior e sua i nt eligência e'

preparo. Entremeadas de

observações jocosas, suas

análises do futebol e arbi

tragem r eve laram toda S\l a

capacidade, Mostrou-se co

nhecedor proiu ndo do fu-
tebol e sua história, e

capaz de
discorrer com facilidade
sobre a evolução de leis,
sistemas de jogo, sobre os

aspectos mais variados do

fu tebol, Revelou-se tam

bém um homem preocupa
do com sua imagem, aten
dendo a todos que o procu
raram polidamente.
A fir mo u não saber

quando vai parar, mas que
pretende fazê-lo discreta e

anonimamente, porq ue de
testa "ser um ex, é horri
vel ser ex em, alguma coi-
"

sa .•

A seguir estão alguma
de suas observações sobre
O futebol e suas varias nu

ances, principa.lmente no

que diz respeito a sua ativi
dade.

- Comecei apitando em

Cordeiro, no Estado do

Rio, em '52. A partida era

Cordeiro e Frib U1g0 - pa
ra sair da cidade, tive que
fazê-lo de m alrugada, pois
as coisas estiveram pretas.

- Juiz não é a palavra
que define minha atividade
- eu sou árbitro, e exerço
um papel discricionário,
que adoro. No campo, não
detesto ou amo qualquer
lei - tenho apenas que
aplicá-la. Acredito que não

\_/ '- -' \_J \.._) \J \..J\.J\J\J-'
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'I� Volmir ainda< o <

,I� ,

dú ida�s �L.);. i� e uvu
r�, .�)tj' Ontem a' tarde, durante o treino para osque não J-ogaram;;... ...
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��4;,. �.;._.( eo ntra o Coríntians, Volmír voltou a sentir sua perna

� esquerda. "Figuei com medo, e resolvi não forçar", decla-
rou ele, que hoje às 9 horas faz um teste para verificar suas

condições. Caso esteja bem, viaja com a delegação 'às
12h50m para São Paulo. Casagrande não viaja, porque não

recuperou-se.
O time que entra em campo contra o Palmeiras, então,

deverá ser o mesmo que atuou no segundo tempo contra o

Coríntians, caso Vo lmir não jogue. Chefiando a delegação
viaja Orlando Scarpe11i, acompanhado de J arém Araújo,
Cláudio Wagner, do técnico, Legra e Cláudio Bley. Nilson,
Zé Carlos, Pinga, Almeida, Nelson, Orcina, Baio, Moenda,
Sérgio Lopes, Dito Cola, 'Zé 'Carlos; Marcos,
Toninho, Volmir, Jorge Luiz e Moacir são os que viajam.

A entrada de Casagrande em campo,' sem co ndições
físicas, foi explicada por Cláudio Wagner corno "fruto da

vontade de jogar a todo custo". Ass:im, Casagrande :eria
confundido o médico que o considerou com condições de

atuar. O caso de Volmir r ecebeq a mesma explicação.
Volmir acredita que mesmo com sua parada, "voltar ao

time não será problema", pois o q ue ele precisava acertar
j

cornos companheirosjá foi acertado; "estou bem entrosado f

no time", concluiu.
Sete jogadors do Figueirense estão com dois cartões

amarelos: Sergio Lo pes, Dito Cola, Almeida, Nelson, Orei
na, Marcos, e Volmir. Prevendo problemas, a direção do

Figueirense enviou a documentação de Mário José para o

Rio, para que ele tenha condições de atuar no Brasileiro

rapidam ente. Segundo Iberê, Mário José estã fora d e forma,
_

. e demorará de dez a quinze dias para estar em condções de
.

atuar no mesmo ritmo dós demais jogadores do Figueirense.
Apresentou uma recuperação deficiente nos testes a que foi

submetido, mas o preparador achou-o "esforçado e capaz

de se pôr em forma depressa".
.

Iberê mostrou-se bastante satisfeito com o desempenho
do plantel do Figueirense, afirmando que "todos estão em

00 ndções de correr o que for necessário em campo".
MOACIR ESFORÇANDO-SE

Tendo tido duas boas chances neste Brasileiro, primeiro
co ntra o Tiradentes, depois contra o Corfn tians, Moacir tem
se esforçado bastante, e treinado muito. Mesmo assim,
eo ntra o Coríntians não foi muito bem, embora pouco

exigido. Explicou o que aconteceu: "Contra o Corfntlans

preferi seguir a orientação do técnico. Fui instru Ido no

sentido de segurar o Zé Maria, e foi o que fiz. Quanto ao

fato de ter sido pouco lançado, acho natural. O forte do

time foi sempre o lado direito, o esquerdo parece que está

um pouco esquecido".
Quanto à sua provável falta de ânimo, explicou que

"todos sabem que tenho um futebol mais solto, mais alegre
- mas nesse jogo as instruções que recebi foram de não

deixar o Zé Maria fazer lançamentos, que são muito

perigosos. Marcá-lo não foi mole",

'Brasileiro poderá ser

o melhor atleta do Pan
Cidade do México - O Brasileiro João Carlos de Oliveira, o
novo campeão mundial de salto triplo, é o candidato
número um do troféu em memória do falecido general José
de Jesus CI ark Flores, que será co nced ido ao melhor atleta
cbs VII Jogos Panarnericanos.

'

Clark Flores foi umdos principais dirigentes do esporte
panamericano e o México quer perpetuar sua memória
inst itu i ndo o troféu.

João Oliveira, 21 anos, sargen to do Exército, nascido em

Píndarnouhargaba estabeleceu no seu segundo salto da

final, o recorde mundial para salto triplo, com 17,89 metros

e também ganhou a medalha de ouro no salto em distância,
mm 8,19 metros. É o primeiro atleta em toda a história dos
Panarn ericanos a conquistar as duas medalhas de ouro.

O recorde anterior para o salto triplo erade 17,44 e fora
estabelecido pelo soviético Viktor Sancyev, em 1972.

Com sua atuação, ,o brasileiro se converteu na major

atração do atletismo, Depois de seu histórico salto - que
de u ao Brasil, depo is de 20 al10S de espera, novamente o

recorde mundial de salto triplo - foi aclamado pela
multidão, enquanto seus compatriotas começavam a gritar
"B rasíl, Brasil, Brasil".

Ao terminar a prova o público despediu-se ém pê, com
fortes aplausos, ao jovem atleta.

Em 1955, no México, outro brasileiro, Adernar Ferreira
da Silva, estabeleceu a marca mundial do salto triplo com

16,56 metros.
Os jornais mexicanos dão em primeira página a atuação

do brasileiro e técnicos dizem que "J cião é o candidato
númt.'fo um para o troféu Clark Flores, já que é o mais
destacado atleta dos jogos",'

Com entusiasmo c humildade, João Oliveira disse à

imprensa ontem: "Meu proximo passo &:rá 'me preparar
para tentar ganhar uma medalha nas Olimpíadas para o

Brasil, que amo muito".

é qualquer toque que d efi
ne o cartão amarelo, e sim

aquele acintoso, maldoso,
que mutila o espetáculo.
Uma jogada ínterrom pida
tom a mão é maldosa, e

deve ser punido o jogador
que fizer isso com o car tâo
amarelo, um passaporte di
reto para o vermelho,

--- Com os cartões, o

juiz não deve transferir sua
autoridade a um pedaço de

papel amarelo, O cartão
não pode substit uir sua au-

. toridade arbitral.
.- 'Podas as medidas de

segura rç a preventiva tem
validade. O futebol é o es-

coador de inti-
me ras tensões sociais
e pessoais, e leva as pessoas
a terem reações perigosas.
No caso do empate entre

Santos e Portuguesa, pelo
campeonato paulista, me

deu, vontade de voltar ao

Mobra1.
'- A lei da vantagem ê

de uso opcional do árbitro,
e sem pre que posso prefiro
não saçr fficar o jo go , Mas
como futebol é uma cavalo
bravio, se deixarmos a vio
lêucia co rrer, não se segura
mais ninguém no campo.
Procuro agir em respeito
a quem sustenta o futebol
-- e que me sus-

ten ta: o torcedor.
Em qualquer ocasiao, se

for preciso dou uma sinfo
.nia de apitos.

- Sou a favor do nivela-
.

mento dos sexos no fute
bol. Não tenho nada con

tra mulheres apitando, e

sempre que vou a 'algum
lugar, procuro saber se há

alguma fazendo isso.
- Quando quero fazer

alguma coisa, prefiro_não
anurciar , para não tomar

decisões sob pressão,' Se
vou sair do futebol? Sim,
e antes q ue a comprl sória
me pegue daqui a cinco
anos. Quando vou parar
não sei, mas o farei tão
anonimamente como

quando comecei.
- Devo continuar liga

do 00 futebol, atividade
em que existem fu nções e

pessoas maravilhosas. Não
sei&:vouparaaFWa,pok
não recebi nenhum convite
oficial. E não me metam o

Havelange nas especula
ções sobre m eu futuro.

"Quando parar, o farei tão_ano�imanete como comecei"

Resultado de ontem'
Flamengo O X 1 Cruzeiro

t .
.

VAVIBRAR,TORCEREGRITAR
COMO FIGUEIRENSENONACIONAL .

Até perto das 17 horas de ontem, Chapecó era uIIJ.a
pacata cidade. Mas a chegada superlativamente alegre da

delegação de Criciúma criou o clina festivo dos Jogos
I Abertos.

A alegre delegação de Criciúma alterou a aparente Depois de vencer oCa-'
tranquilidade da cidade -. Com 160 pessoas distribuídas em 2 xias em Joinvüle por 1 a O

ônibus e cerca de 20 automóveis, a CME criciumense entrou quarta-feira à noite, gol de
em Chapecó fazendo muito barulho, com foguetes e uma Zenon, o Avai faz treino

técnico e tático esta manhã
pequena charanga. Depois de um rápido desfile pela avenida 'no estádio Adolfo Konder,
Getúlio Vargas, no centro da cidade, :1 delegação foi até a como apronto para a partida
CCO e. de lã dirigiu-se à Escola Básica Ernesto Bertaso onde de domingo contra.o Hercí
ficará alojada. Assim, Cricíúma mantém a tradição de, em lio Luz.

Jogos Abertos, conquistar o título de "a mais animada, Áureo gostou do rendi-
mento da equipe em Joinvi

festiva e barulhenta delegação". Quanto aos jogos, Criciúma Ue e caso Carlos não S!

vai aparecer bem em futebol de salão e atletismo. ,(
recupere, escalará o mesmo

PROBLEMAS time que manteve a invenci-

A primeira solenidade oficial dos XVI Jogos Abertos bilidade e liderança do Tor

será realizada hoje a noite em duas etapas. A primeira delas neio Incentivo.
Ontem os jogadores tive

com o Congresso Solene de Abertura às �_O horas, no Clube
. ram folga .e apenas os que

Recreativo Chapecoense. A outra, e mais imporante, será no não jogaram contra o Caxias
Auditório da Secretaria do Oeste, com o Congresso .Técnico é que trabalharam fisica

de Abertura dos JASC, cujo início.está previsto para �l mente com Dacica,enquan
horas. to Áureo ajudava no serviço

de recuperação do gram aío,
Na parte da tarde,:Nereu,
wna das revelações da Copa
Arizona, e nos planos de Áu
reo, treinou soziIiho.O joga
dor, ainda em testes,mostrou

qualidades e inclusive tem fi
cado no banco de reserva. Ne

reu, 23 anos, joga em todas as

posições da zàga.

CADERNETA DE POUPANÇA •
-
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Entreposto
canalizará
exportacõo
atravésde

ltajaí
/taja( (Sucursal) - O en

treposto comercial que a

Cobec inaugura hoje na área

portuária de 'Itaja{, dev� se

constituir num mecanismo
.

que canalizará cerca de 95%
das roq:X>ftações. de Santa

Catarina atravês do porto do

Vaie. Atualmente, a maior

parcela dos produtos desti

nados à exportação são em-

I b arcados ros portos de San

tos, paranaguá _e Ri? Gran

de. A informaçao fOI presta
da pelo gerente da Cobec
em Itajaf', Sr. Carlos Pícollí,
explicando q�e um dos refie
xos do funcionamento do

. entreposto J' ao empresário
'catarinense' será o baratea
mento dos fretes.

As instalações do entre-
\

posto aduaneiro serãi inau-

• guradas em solenidade a ser

presidida pelo Governador.
Antõn i o .Carlos Konder
Reis, e que eontarã com li
esença do presidente da

Compan� Brasileira de En-

trepostos Comerciais, Sr.
Paulo Bornhausen,

Explicou o Sr. Carlos Pi
colli que o entreposto ê a

continuação do porto, numa
sção mais flexível e ampla,
com o objetivo de ajudar a

concretizar altos negõcos.
Destacou como principais
contribuições do entreposto
ao empresário catarínense o

barateamento do frete _!_ cu

jos preços atuaistêm levado
muitas empresas a exportar
através de portos de outros
Estados -, e facilidades nas

operações de embarque e

desembarque dos produtos.

- A Cobec foi criada
para incrementar as exporta
ções, sob a forma jurfdba
de empresa privada, com

acionistas de cinquenta e

uma agências bancárias.
As trading poderão depo

sitar os produtos manufatu
rados destinados à exporta
ção , 'se' esta não se efetivar

Ebrasa constrói novas

embarcações' para o RS
A Empresa BrasileIfa de Construção Naval - Ebrasa -

Estaleiro situado à margem da BR-lO1, Km 112, no

Bairro de Salseiras em Itajaf, irá construir -uma embatea
ção em casco de aço �ara a �undaç�o Universidade do
Rio Grande (RS), destínada a pesquisas oceanográficas,
'após ter participado e vencido a concorrência pública
realizada em 18 de setembro de 1975. .

A embarcação terá uma velocidade de 11 n6s, tripula
çoo para 25 pessoas, e foi projetada pela própria Ebrasa.
Destinada à pesca' e exploração oceanogrãfica, para

operar em águas territoriais brasileiras, a embarcação será
dotada dos mais sofístcados equipamentos e instrumentos
necessários, que permitirão desenvolver com eficiência as

especialidades a que se destinam.
Disporá de todos os equipamentos de laboratôríos ne

eessãríos, para os mais sofístkados serviços' de pesquisas
oceanográficas, a serem montados em um laboratório com

a área de 15,5 metros quadrados. Terá também acomoda

ções para o pessoal composto de: alojamento para 25

pessoas, sendo 14 Cientistas e 11 tripulantes; 4 banheiros .

COm água fria e quente; cozinha e refeit6rio; salão para
refeição dos pesquisadores e. mais os seguintes instrumen
tos: Agulhas msgnêtícas, sanares, eco-sondas, apitos, lumi-
'nárias convenientemente dispostas, aquecedores de água;

. ventfladores, equipamentos de incêndio, holofotes de bus
cas.

O contrato de construção foi assinalo em 9 de outu
J

bro de 1975, e a entrega está prevista para agosto de
, 1976, constituindo-se na primeira embarcação de pesquisa
de grande porte construída pela Ebrasa e também a pri-
meira a ser encomendada por um 6rgão junto à Estaleiro
Brasneiro .:

Blumenau tem inquérito
alimentar nas escolas

. Blumalêll (SUalrsaI) - Com o objetivo de determinar.
o padrão alimentar da populaÇão blumenauénse, a distri
buiçãõ e utüização dos diversos rutrientes (protídios, gli-

. �dios, vitarnhas é sais minerais) e descobrir vícios e tabus
·ahmentares,a Secretaria de Saúde e Bem Estar Social da
Prefeit1,lra de Blumenau, em colaboraÇão coma Secretaria
de Educação e Cultura, efetuará, a partir de. segunda-feira,
7111 12 escolas básicas da rede municipal de ensino, um
Inquérito a1irnmtar.

.

J •

\ A pesquisa .será desenvolvida entre os alunos destes
e�abelecimllltos, através do preenchinlento de fichas pre
Vtamente preparadas, onde constarãQ informlÇões relacio
nadas com os tipos de alimentos, consumidos pelo aluno e
liUa famlm, no café da manhã, almoço e jantar, alêm de

, OU�ras eventuais refeçõe.s.
Através deste trahalho, que pretende atin�r cerca de

6QQ'faml1ias, a. Secretaria da Saúde e Bem Estar acredita
despertai entre ás alunos o' conhecinlento, o valor e o

melhor aproveitamento ,dos alimentos. Após a conclusãO
dos levantamentos, os próprios alunos que participaram
do trabalho de coleta de dados, serão orientados. no senti
do de calcularem o teor dos alinlentos ingeridos diariamen
t� e qual a quantidade necessária, de acordo com cada
tipo de alimento, para que se tenha um organismo saudá
vel.

_o entreposto que a Cobec inaugura hoje em [taja( é o primeiro do Estado.

de pronto, no entreposto,
em regime aduaneiro extra-:
ordinário, e com iS9J o pro
dutor fará jus ímed iatamen
te aos incentivos fiscais. Os
produtores também poderão
depositar os manufaturados
nos entrepostos, em regime
de exportação. Nos entre

postos, funcbnará igual
mente o regime aduaneiro
de importação, como será
em Itajaí.

Os entrepostos aduanei
ros, portanto. cobrirão o lap
so de tempo em que a venda'
ao exterior ou o ingresso no

mercado interno são nego-'
ciados. As trading ou os

produtores receberão war

rants dos entrepostos, des
contáveis nos bancos, em

linhas especiais de crédito.
UBB E GRITSCH
A União de Bancos Brasí

leiros S.A. inaugura hoje as

instalações de sua filial em
Itajaf', à rua Hercíljo Luz. A
solenidade contará com a

presença do governador e

outras autoridades. Também
hoje a Indüstría de Móveis
Gritsch' começa a funcionar
no Distrito Industrial de Ita- i

ja! e sua inauguração conta
rá com a presença de autori
dades estaduais e munici
pais, entre elas o Sr. Konder
Reis.

suinocultura".
, Rogério Remar da Cibrazem, informou

que a capacidade de armazenagem em

Santa Catarina atualmente é de 25.830
toneladass nos silos da Cibrazem e o total,
incluindo-se as 389 unidades oficiais el

particulares no Estado, é de 1.011.769
toneladas.

Governo fixa preço mínimo
.

'

para a. safra 'agrícela de
.'

às orígehs e se, fazer uma

·reformulação do ensino de

português a nível de primei
ro e segundo grau. Não que
ro dizer, voltar aos padrões
antigos, bitolados, mas des
cobrir novas fórmulas para
permitir que a l{ngua nacío-

.

nal seja um instrumentá, um
ato de criação de novas lin

guagens singulares, e o seu

ensino não um magnetismo
dos meios de comunicação dl
massa, más um ato poético,
criador".

"Professor Osni Piske,
Coordenador da Fundação
Universidade Norte Catari
nense de Joinville - FUNC
- acentuou que a redação'
no vestibular não trará ne

nhuma vantagem ao aluno

pois "as falhas já são oríún
das do ensino médio e pri
mário".

D iz 'O sDi Piske que
"quando o aluno se sibmete
a um exame e 1;100 coloca
evidência os frutos de seu

aprendizado, então todo e
"

76 no Oeste catarinense
Chapecó (Su cursaI) - Representantes

da Comissão de Financiamento da Produ-'

ção, em reunião realizada no Clube Recrea
tivo Chapecoense na última terça-feira com

as lideranças do setor rural do Oeste
Catarinense, oficializaram os novos preços
para a safra agrícola de 1976.
Oencontro contou com as presenças de

presidentes de sindicatos e trabalhadores

rurais, �rigentes cooperativistas e empresá
rios dei setor agroindustrial, que debateram

os diversos aspectos que envolvem a comer-
.

cíalízação de creja, principalmente saca

gens, armazéns, classífícação, qualificação e

comercialização a nível interno e externo.
Informaram os líderes da classe rural

.

que as constantes chuvas ocorridas no

Oeste, prejudicaram a colheita do trigo e

estão provocando sérias dificuldades para o
plantio, do milho.

Durante a reunião, Rogério Remor mos
trou os índices de produção de alguns dos
principais produtos catarinenses; Milho
1,203.-118 toneladas, soja 350.986 tonela
das, trigo 51.382, arroz 33.156 toneladas e

feijão 44.767 toneladas.
Ary Bodanesse, presidente da Cooperati

va Regional Alfa de Çhacó e da Fecoagro,
anunciou que dentro dos próximos dias
deverá ocorrer uma reação favorável no

mercado externo da soja, permitindo que
as cooperativas de Santa Catarina efetuem
exportação dos sàldos existentes que não
serão absorvídoss pela indústria nacional.

Alcides Maurer, presidente do Sindicato
dos Trabalhadores Rurais de Maravilha,
mostrou aos presentes a preocupação do
setor pela difícil situação em que se encon

tram os criadores de suínos pela falta de
mercado para o animal, além da baixa
cotação dos preços ocorridas nos. últimos.
dez anos.

.

.

Said Miguel, executor catarinense da
CFP, através do Bando do Brasil, salientou
que "nestas reuniêos é muito importante
ouvir as reclamações da classe rural, pois
através de debates poderemos descobrir a

.

melhor fórmula para evitar' a crise na

ra o exercício da redação".
- NãO se pode negar que

o aluno sabe português, pois
ele já traz em seu constante

eorwfvío famãíar, a nível de

conversação, A tarefa da es

cola é fazer com qu e o

aluno não esqueça o portu-
_ guês que ele sabe, e sim

permitir que ele melhore es

te nível para facilitar seu

sucesso na vida. Não será a

inclusão da redação no-vesti
bular que irá resolver o pro-.
blerria, mas sim um trabalho
constante e realista de toda

dificuldades em se expressar
corretamente em sua língua
racional. O problema é mal

colocado, pois estão criando
um fantasma para encobrir
uma sêríe de erros que vem

de há muito tempo. Se o

aluro de nível superior não
sabe se expressar e não redi
ge bem, então onde está
lócalízado o problema?

-:- Isto talvez, se orginou
durante. a fase desenvolvi
mentista do Brasil na década
de 60, quando certas áreas
da cultura, tral ic ia 001 brasi-

- Um grande negócio de soja dos
Estados Unidos para a União Soviética,
onde se prevê um declínio na produção de
soja este ano, deverá abrir extraordinária
chance para' a venda da soja brasileira aos

demais países importadores".
Lembrou que "a cotação máxima ocor

tida durante a presente safra, foi.de 242
dólares por tonelada, mas não houve opor
tunidade de se realizar negócios por falta
de compradores".

- Quando a cotação novamente reagir.
(agora está abaixo de 220 dólares), acredi
ta-se que será para permitir a realização de
excelentes negócios para a soja brasileira.

Professores contra redação no vestibular
. ,J

,

Convite d:as

a escola". leira
.

foram relegadas a. se-

O Pro fessor Silvestre gundo plano".
Herdt, Diretor do Departa- - As Ciências Humanas e

menta de Ensino e Presíden- Sociais em nívelpedag6gico,
te. da Fessc disse que CIp sempre foram postas de la
está aprovado que vâros aro � do. Aos professores de por
nos ao ingressarem rum cur- tuguês, houve uma assimila
so de nível superior, apre- ção errada das novas teorias

sentam uma série de defici- de comunicação que come

ências, pois ele nâo possuí o çaram a surgir nesta época.
hábito de leitura e redação, Então se destruiu todo um

O aWal vestibular unifica- passado conhecido como

Ido, leva o aluno a see preo- academe'ísta .e tentou-se'

capar somente por questões substituir este passado por

objetivas. portatito, inc 1 ú - um à nova teoria chamada
ir ou não a .redaç:OO no comunicação e\ exIYessão,
vestibular nãO resolveria que nada:mais é do que uma

problema algum". rupia mal feita de certas

- A nossa maior preocu- teorias que ainda nOO são

paçi:) ê incluir no aroÍlo de cient{f1Cas, introduzidas por
nível médio o hábito pela autores americanos e euro

leitura e redação. O nosso peus".
exame é classiflCatório e não Lembrou que a divulga-
objetivo. çãO do ensino foi uma atitu-

Laudelino Santos Neto, de inteligente para a língÍla
professor de Teoria da Lite- Nacional, mas não resolveu

ratura e Coordenador de Co- nada, porque toda a oomu

municação Social; disse que ni)aÇão que o aluno tenha
'�essa campanha de inclusão em casa através daSV, foi
de redação nos exames vesti- transferida para o livro. Au
bulares começou com a' Fa- mentou-se a redundância, e

cui.dade Estácio' de Sá no . consequentemente dinli
Rio de Jareiro e que depois ' nuiu-se a informarão. Fa

se este:ildeu para SãO' Paulo e ram assinluladas péssim�
dein'ais estados". teorias para tentar moderni-

- Essa medida é mera- zaro ensino, m�deStruiu-se
�ntel dem�6gica', pois co- um passado centenário de

nheço muitos professores de ensino no Brasil".
nível superor que possuem - ,A solução seria voltar

. .
'

VI'slte CHAPECO
de 18 a 25 de outubro

ORG�NIZAÇOES HEITOR
PASQUALOTO & elA LTDA�

Tubarão (Sucursal) - a
Pro fessor Antônio João

Manfo, Coordenador Geral
d os Departamentos Integra
dos da Fundação Educacio
nal do Sul de Santa. Catari

na-Fessc, disse que a inclu
são da redação nos exames

vestibulares "nãO irá corrigir
os erros que o estudant e já
traz desde os seu l S anos de

idade, vivendo numa sacie,

dale cheia de gírias e neolo

gísnos",
.

- A redação no vestíbu
slar n�o vai resolver o pro
.blema do aluno em saber
se expressar dentro das re

gras gramaticais. Também
não vai permitir que ele

pronuncie melhor suas pala
vras" •

Acentuou que a correção
das provas "é' inlpraticável
em virtude de não haver
critérios para uniformizar a

ávaliação e apreciação da

redação, e também seriam
necessários uma mfíndade
de professores para faver es
sa correção. Além dis!D cad�
professor tem pontos de viS:,

tas diferentes que nuiica irá
se entrosar Com os outros".

O Cootdenador do De·

partamento de Letras da
Fes sc , professer Wilson
S chulter afirmou que quaJlo
to ao problema de colocar
ou não redaçãó na prova do

v'estibular, é necessário ini

cialrnlllte fazer um estudo

bast�nte profundo para se

sabei' qual o objetivo que
ésta inclusão poderá alcan

çar. Se a redaçãO for para
melhorar a expliÍssão na

/língua . portuguesa, tenho
certeza absoluta que seus

objetivos não serão atingi
dos. Se ela se baseia !Ó no

fato que o aluno' estuda
somente o que irá entrar no

vestibular, então ele estaria
J

totalmente desmotivado pa-

\

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E, INDUSTRIAL DE ITAJAí

MENSAGEM A COBEe
A Associação' Comercial e Industrial. de Itajaí, por sua diretoria e

associados, por toda a classe comercial e industrial, agentes marítimos e

.� atividades correlatas, tem o prazer de apresentar se�s agradecimentos ã
Cobec - Companhia Brasileira (ie, Entrepostos e Comércio, através sua

diretoria, gerentes e funcionários, pela instalação de seu entreposto
comercial em nossa'cidade.

Mais esta conquista de nossa gente virá por certo contribuir para o

desenvolvimento e solidificação de nossa economia, com o incre
m e n t o de nossas exportações, e ativação de nosso setor portuário. O
lugar que a Cobec já hoje ocupa no cenário nacional e internacional,
representará sem dúvida, mais uma alavanca a impufsionar o progresso
de nosso porto, nossa cidade e nosso Estado.,

.

Nossa homenagem, em especial, ao Dr. Paulo Konder Bornhausen,
nosso digno conterrâneo e diretor-presidente da Cobec, que nos propor
ciona çom essa instalação mais um fator para o desenvolvimento catari
nense.

qualquer método de sele

çãoé ineficiente. Escl ma

hora de retornarmos às ori

gens que é um síral de

grande sabedoria".
, É írcorcebfvel que numa

época em-que se fazem con

quistas espantosas no campo
da tecnologia e· Ciência, os
métodos de ensino sejam
tão deficientes. A primeira

. vista isto parece urna contra
dição. Acontece que os au

tores destas conquistas não

receberam aprendizagens se

gundo os métodos atuais".
- Os técnicos em educa

ção no País,. deveriam. se
preocupar mais com � quali
dade do ensino básico, do
que com métodos de seleção
de candidatos aos cursos supe
rores" •

Joi)' Rodia, professor da
Func, disse que existe uma'

certa rejeição do aluno para
a redação e que este.proble
ma não ê !'Ó do candi�ato ao

concurso vestfbular.j .

- Este medo pela reda-

ção é uma angústia que vem
perturbando o nos.§Q.JtWno
desde o gírãsio, pois faltou.'
lhe -uma iniciação, para po
der manifestar seu pensa
menta.' Desde então nota

mos um certo descaso pela
.redaçãi, porque é mais cô
modo medir aa capacidade
do aluno através de testes

objetivos" .

Todos os professores.des
ta Fundação, estão alarma
dos diante do primarismo de
nOS9JS universitários-, ao ma
nejarem a língua de Camões.
Para sanar a situação, instau
\

tã b
.

rou-se en ao um curso o n-

gatório de Comunicação e

Expressão em todos os cur

sos de' nível superior".
Se nêo criarmos ao estu

dante o hábito pela leitura e
.

redação o impasse sempre
continuará. A solução seria

dar ao aluno uma iniciação
simples e gradual começan
do com a redação fácil, pas
sando para a descrição e até

chegar a dissertação

Itajaí, 17 de outubro de 1975
A Diretoria

XVI.JogosAbertos
deSantaCatarin.a
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Acusado não quis
ficar de pé e juíz

suspendeu audiência

Meninamorre afogada
e operário naqueda

CDlisão de Kombi
com caminhão mata
motorista na SC-2J

Um incidente de natureza disciplinar obrigou o juiz
Paulo Jorge Simões Correa, da 2a. Auditoria da Marinhado
Rn de Janeiro, a suspender a audiência de sumário de culpa
de nove acusados de atos terroristas, enquadradosno artigo
28, da Lei de Segurança Nacional, que prevê pena de morte,
em grau mâxirpo ti prisão perpétua, em grau mínimo.

A decisão do magistrado foi motivada porque o acusado
Hélio da Silva se recusou a levantar-se, por ordem daquela
autoridade, no momento em que inquiria uma testemunha
de acusação, em nome do conselho especial de justiça.

Em consequência, o conselho especial de justiça, consti
tuído de quatro oficiais superiores da Marinha, providen
ciou a retirada d e todos os acu sado s da sala das sessões,
tendo a pi:omotora Maria José de Carvalho Salvador

requerido fosse transcrito na ata a manifesta atitude de

insubordinação do acusado,

São Bento do Sul (Sucursal
de Joinville) - A colisão de
uma Kómbl com um cami

nhão, vitímcu instant ane a

me-nte o motorista Noaldo
Be cker (34 anos, residente
em São Bento do SuI),
quando trafegava dirigindo a

Kombi na SC-21 " no cruza

mento com a estrada que
demanda à localidade de Ba
téías de Baixo. O acompa
nhante de Noaldo Becket,
Carlos Maia, saiu ileso do

acidente.
A Kombi de placa

SS-0113, de São Bento do

Sul, chocou-se com o camí
nhão de placas PQ-0182, da
cidade gaúcha de Vacaria,
dirigido por Antônio de Ma
cedo. O acidente ocorreu no

muníclpío de Campo Alegre
e, além de provocar danos
materiais de elevada monta,
resultou na morte de Noal-

.

do que ficou esmagado sob
o veículo depois de ter ca

potado. Assim como o

acompanhante de Noaldo o

motorista do carninhãotam
bém saiu sem ferimentos.

.

HOMICIDD
A delegacia de polícia de

Rio Negrinho continua in

vestigando as causas que le-

varam Frederico Alves a as.

sassinar a José Maria Pereira.
O crime, em circunstâncias
ainda não totalmente escla.
recidas, ocorreu na localida.
de de Três Barras.
In icialmen te, algumas

testemunhas arroladas decla.
raram que não houve discuc
são entre ambos que eram

operários da mesma firma.
Ao se apresentar às autoj;
j aM�, Frederico Alves afiro
mau' que os dois h!lviarn
ingerido regular quantidade
de bebida alcoélica e reto-,
n a v am ao acompamentc
quando começaram a discu.
tiro Queixou-se de que José
Marh o ameaçara de morte

ainda quando se encontra.
vam no interior do carro da
vítima.

/,

Marina da Silva, residentes à
rua Alferes Sclnn ídt, no bair
ro Boa Vista, morreu afoga
da antes que fosse socorrida,
O acid ente ocorreu ás
12h30m de ontem no quin
tal da casa de seus pais (f seu
corpo foi trasladado para o

Instituto Médico Legal em
Florianópolis para exame

cad avérico.

Joinville (Sucursal) - A do Braço) realizava um repa
morte de umamenina afoga- ro no telhado da firma onde
da num poço artesiano e a , trabalhava, por volta das 9
de um operário por queda horas de ontem, quando de
de um telhado, foram as sequílfbrou-se e caiu ao 0010
principais ocorrências r egis- de uma altura aproximada

de 5 metros. O operário teve'
morte instantânea ao bater
com a cabeça no solo e seu

corpo foi levado ao Hospital
São José para necr6psia,
tendo em seguida sido libe-

rado para o sepultamento
que deve ocorrer na manhã
de hoje.

De outra parte, amenina
Jacira da Silva, de 1 ano e

oito meses, por razões ainda
não esclarecidas, conseguiu
ultrapassar a amurada de um

poro artesiano, projetando
se em seu interior. A menor,
QU e era filha' de Lucas e

tradas ontem pela Delegacia
de Polícia de Joinville. O
operário Alberto Boíag, (51
anos, residente à rua Tenen
te Antônio João, na Estrada

Técnico adverte sobre
uso de drogas no País

Banco de Dados sugerido
contra as falsificações

O chefe da seção de
documentos e côpía da Divi
são de Críminaífstíca de São
Iàulo, Ernesto Perello, suge
riu a Criação de um banco
de dados sobre falsificações,
cuias modalidades mais usu
ais são falsificação de che
ques, cédulas de identidade,
título de eleitor, adultera
ção de guias de recolhimen
to de impostos e atê de
retirada do Fundo de Garan
tia. O banco de dados pos
suiria arquivos técnicos sa

bre assinaturas, "modus
operandi" dos falsários e ar

quivo fotográfico, entre ou

tras' seções, para orientar as
delegacias e fornecer pistas e

localização dos auto res das
falsificações.

A criação de um modelo
único de carteira de identí
d ade, evitando-se a mutila
ção das estaduais, facilmen-

te adulteráveis, foi outra su

gestão do especialista de São
Paulo, que alega que o rID
mero de falsificações vem

crescendo nos ültímos me

ses, sendo que 95 na cidade
de Soo Paulo, a média de
falsificações é de 40 por
mês. Para o diretor do Insti
tuto de Criminalística de
SãO Paulo, João Milanez da
Cunha Lima, seria importan
te que a indústria brasileira
passasse a fabricar equipa
mentos para os. laboratórios
de criminalística, pois além
j e evitarem ímportsções..
aperfeiçoariam o exame das
provas mâeriais "esse aper
feiçoamento leva a humani
zação da investigação, pois
se parte da prova para locali
zar o suspeito, e não da
prisãi de inúmeros suspeitos
para depois se ercontrar a

prova", concluiu.

Mais de 2 milhões de brasileiros, amaioria na faixa etária
dos 14 aos 18 anos, consomem todos os tipos de drogas, das
quais a m aconha, com um milhão de viciados, é a mais
comum devido a .abundância da oferta, já que afora grande
número de plantações no Brasil, principalmente no Mara
nhão existe um suprimento regular do Paraguai.

As afirmações foram feitas ontem em Porto Alegre pelo
professor de toxicologia da Universidade de Goiás, Jamil
Issy, na conferência que abriu os trabalhos do TIl Congresso
Naco nal de Criminalística e na qual alertou os pais para a

crescente dissernineção de drogas em picolés, SONetes e

bombons, vendidos nas saídas de colégios.
"Segundo Jamil Issy, já foi comprovado que o LSD,

ingerido por gestantes, vem causando más formações
congênitas e defeitos genéticos emrecêm-nascídos, consta
tados, principalmente, nos Estados Unidos onde o consumo

ê maior. "Mas mesmo 00 Brasil, o uso de LSD está bastante
disseminado e convém advertir que a droga pode gerar
como ocorreu com a talidornida, crianças com membros
deformados", frisou o especialista goiano, acrescentando um
alerta às autoridades para que controlem todos os remédios
de emegrecmento, que também são psicotrópicos,

Jamil Issy advertiu para a descoberta dyinúmeras drogas
detectadas na flora' da Amazônia, e que poderão ser

futuramente comercializadas pelos traficantes no peifodo
de conquista daquela região, como já ocorre com o DMT,
extraído do argíco•.

ASSALTO E MORTE
Os rêus foram denunciados sob a acusação de terem

assaltado, às lOh15m, do dia 22 de novembro de 1971, na
estrada velha da Portela, o carro da transportadora de
v alor e s S/A, ocasião em que se apropriaram de

Cr$ 261.411,30, em malotes recolhidos de diversas firmas
comerciais e 4_e urna agência bancária. Durante a operação,
para a qual se valeram de um ônibus da CTC tornado à força
e que serviu para bloquear a passaggem do carro-forte, os as-

saltantes mataram com uma rajada de metralhadora, o

guarda de segurança José
do Amaral Vilela, e ferirem Sergio da Silva Taranto

(motorista) e os agentes Emílio Pereira e Adilson Caetano
da Silva.

.

Os acusados são: Paulo da Costa Ribeiro, Timothy
William Watkin Ross (jornalista inglês), Norma Sá Pereira,
Sergio Landulfo Furtado, Carlos Alberto Sales, James Alen
da Luz, Helio da Silva, Nelson Rodrigues e Paulo Roberto

Jabour. Todos pertencem ao 'partido comunista brasileiro

Declarou Frederico que o

carro sofreu avaria e ambos
desceram do veículo e, da
discussão, passaram à luta
corporal. Como José sacou

de uma faca, Frederico disse

que não teve outra alternati
va senão a de defender-se
com o revólver que portava,
disparando dois tiros um

dos quais atingiu mortal.
mente seu companheiro de

trabalho.

Americano acusado de

sequestro por adoção
Tripulantes amotinadós
do uMimi" estão detidos

Um norte-americano que
assegura ser presidente da
Agência Interamericana de
Adcção , com sede em Nova
Jersey, foi acusado formal
mente de sequestro em Ma
nágua. O juiz de um tribunal
de Manágua ouviu o depoi
mento de Frank Baiamonte,
que diz ter nascido em Nova
Iorque e visita frequente
mente a Nicarágua para ado
tar menores de ilade, a fim
de oferecê-los a casais norte
americanos sem filhos.

Baiamonte, de 42 anos,
foi detido o ntem, por recu

.

ser-se a devolver uma meni
na de quatro anos, cuja mãe
a entregou sob promessa de

que seria adotada por um
c asaI norte-americano de
posses.

Numerosas reportagens e

queixas de mulheres humíl
des a quem Baiamonte quis
tirar os fílbos foram publica
das. Baiamonte assegura que
agia corretamente, mas as

autoridades estão dispostas
a investigar suas atividades.
A Junta de Assistência e

Previdência Social, que ade
ministra creches e outros
centros assistenciais para ór
fãos, negou a existência de
qualquer tipo de ligação
com Baiamonte.

LIBERTAÇÃO
De outra parte, a polícia

da Sardenha informou on

tem que o industrial ítalía-
. no, Ennio de Veochi, se

questrado há 52 dias foi
deixado, em liberdade por
seus rapto res,

Cinco tripulantes do navio cargueiro· ''M imí", qu e

naufragou apôs um suposto motim, foram novamente
detidos em Mamí, enquanto aguardam uma audiência
judicial sobre deportação, que foi retardada em virtude das
investigações adicionais sobre o incidente. O subdiretor do
Serviço de Imigração, Louis Gidel, confirmou que nova

audiência será realizada na tarde de hoje.
"Esperávamos o resultado de algumas investigações" mas

elas não puderam terminar ontem. Tambêm esperávamos
alguns chamados telefônicos, que terminaram não sendo
feitos", afirmou Gidel.

Quatro marinheiros indonésios e o cozinheiro filipino
foram os únicos sobreviv:entes do cargueiro panamenho
''Mimi'', que naufragou no último sábado, após umsuposto
motim em alto mar. Os quatro oficiais alemães morreram.

Gidel recusou-se a fornecer outros detalhes. Limitou-se a

dizer que o retardamento da audiência dizia respeito a

identidade e outras ínforrneções sobre os cinco tripulantes.

De Vecchí, industrial do
norte da' Itália, fora seques
trado por Sete homens mas
carados, em sua residência
da Costa do Ouro, próxima
a Olbia, localídaíe da Ilha
da Sardenha.

.

Este ano forem seques
tradas 46 pessoas na Itãlía,
em troca de pagamento de
resgate, De Vecchi foi en
contrado pela polida numa

rua secu ndária de uma loca
lidade ru,ral, perto de Nuo
ro, onde havia Se perdido.
Contudo, a polícia não in
formou se foi preciso pagar
resgate pela libertação do
industrial.

.

COBRASE - ESCRITORIO. JURíDICO�
DE COBRANÇAS

Dr. Aliatar Farias de Medeiros
Advogado Responsável .

OAB/SC 1.956 - CPF 070.287.769

Rua Felipe Schmidt, 'L7 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

conj. 214 - Telefon.e 22-1354 - Florianópolis - Sanfa Cata
rina.

ATENÇÃO
IMPORTADORAS, BOUTIQUES E

REPRESENTAÇ.OES·
CAMISAS GRUN
AS TEE - SHIRTS ALEMÃS

As famosas camisas GRUN comunicam que sua Diretoria

Executiva, Sra. Mai"ilena Pereira, estará no Hotel Querência a

partir do dia 17 atendendo a importadoras e boutiques locais
e analisando solicitações de REPRESENTAÇÃO para o Esta
do.
Marcar entrevistas no Hotel
No Rio de Janeiro atendemos
Av. Copacabana 1066 - Cob. 01 - Tel: 256-8766
ZC 07 - CEP 20000

.

G)"!ejjo. iogurte.crem�.manteiga.
Jeitinho gOl'tOlOdevlverlaudavel.

GRÁFICA NATAL�
�. Todo e qualquer impresso,

inclusive a cores.

Rua Joaquim Carneiro , 55 - fone 44-0058

Capoeiras - Florianópolis - SC.

MISSA DE 30� DIA
A famrlia de ORLA�'DO CARIO"'I, �gra-

.

dece senbilizada a todos que a confortaram e

convidam para a missa de ;300., dia que será

celebrada 2a. feira, dia 20, às 18,30 horas, na

capela do Colégio Catarinense.

Na oportunidade' agradecem os telegramas
enviados.

Beba·lelte. leite faz bem. \

PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA



Elke e Lindolf Bell
estarão logo mais
no Palácio

Barriga
Verde
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Cesar

Valente

Pensamento

Positivo

Estão falando em apertar o cinto, A dívida

externa brasileira vai a 21 bilhões de dólares.

Bem mais do que ganhou o Miron II 1001"

Vieira de Souza, sozinho na loteca. Claro, por
que ele ganhou 22 bilhões mas dos antigos.
cruzeiros, que agora são milhões e quase sem

pre foram bem menos que os dólares que de

vemos, Mas apertar o cinto é mais fácil quan
do a gente sabe que todo mundo vai ter que

apertar junto. Claro; os mais vivos não, mas de
maneira geral quase todo mundo.
A coisa é simples: não há alimentos para

todos. Não há condições de produzir alimen
tos para todos os habitantes do mundo. Logo,
existem os mortos de fome. Mas existe os

muito ricos, que produzem o alimento que,
embora insuficiente, ainda é produzido. E

existem os multimilionários, que 'Produzem as

máquinas e os fertilizantes e os defensivos

com os quais os caras podem produzir alimen
tos.

Aliás, por coincidência, no ano passado fez

10 anos de existência o Estatuto' da Terra, ali
. seja, a lei 4504, ou ainda, numa tradução li

vre, a lei da reforma agrária brasileira. Mas

com ou sem Estatuto da Terra, o certo é que.
os Estados Unidos aumentarão seu domínio

sobre o comércio de cereais nas próximas dé

cadas, segundo afirma o relatório elaborado

pela CIA (conhecem? ) sobre as "lmplicações
Potenciais da População Mundial, da Produ

cão de Alimento e Clima".
Mas se a fome está ganhando terreno, pelo

menos o terreno dos mais otários, há desgra
ças igualmente irreversíveis a caminho. O mes

mo relatório da agêncià americana de inteli

gência (inteligência?) que falei ali em cima

prevê um esfriamento do globo terrestre den

tro de pouco tempo. Isto ocasionaria aumento

das calotas polares, enchentes, furacões, ondas
de calor insuportáveis e outras amenidades

que, entre outras coisas, arrasariam com mi

lhares de hectares de lavouras de urna só vez.

Quer dizer, realmente estão querendo provar
que o.hornern é inviável.

, \

Mas não é tudo. A violência, é o dia a dia.

Talvez 'seja uma forma de diminuir a popula
ção para sobrar comida para todos. Na Espa
nha um senhor! que alguns garantem que ain-

, da está vivo, mandou matar uns inirniqos seus.

O mundo todo tomou as dores. Até locomoti-
'

.vas do elegant-set brasileiro se preocuparam
em fazer manifestos (bem menos eloquentes'
que os quebra-quebras de Paris é verdade, mas
que se há de fazer? ).
A terra da liberdade e democracia (dentro

de casa), que eles não 'são bobos) 'deu sua, cola

boração exterminando com ,napalm, várias al
deias asiáticas. Mas não resolveu, os soldados
que andaram por lá semearam novos humanói
des. Alguns destes" é verdade, foram .recolhi
dos para a terra de Marlboro, o que não pro
vou nada nem resolveu coisa nenhuma. Ou re-

solveu? ': t •
"

'e

Melhor do que não dar palpite é ficàr coma,
boca fechada. E melhor que ficar com a b,oca
fechada é passear aos domingos ha beira-mar
norte com à namorada.' E meihoi' �,ué isso é
paquerar as meninas que estão lá. Ficar de
fora é uma beleza. Mas voltando a falar" coisas

importantes, o nordeste brasileiro está em sé
timo lugar no mundo em mortalidade infantil
e ° índece de desnutricão. da zona da mata,
em Pernambuco, chega a 70 por cento.

Nada disso deve tirar de sua boca o sabor
de aventura, o verdadeiro branco brilhante e a

alegria de viver em p,az 'com sua pastinha de

executivo bem sucedido. Tudo o que você
precisa é de um pensamento positivo na mão e

.

um brilho maroto no olhar:" Bom dia, mas

bom dia mesmo.

: ,'�.' _

'

....

-

'Maria de

Fátima Teixeira

faz 15 anos

-x-

Lenínha Bauer Cabral
em companhia de sua linda.
filha, Maria Eduarda foram
vistas no' chá das 5, na Vir
lau.

-x-

Líndolf Bell, numa pro
moção da Galeria Açu
Açu, hoje às 20:30 no sa

lão nobre do Palácio Barri

ga Verde mostra a arte de
20 artistas plásticos da ci
dade de Blumenau.
Bell fará lançamento de
seu livro "Incorporação" e

sob a.. direção de Jorge
Preiss, "Studio Musical

Antiga", do Teatro Carlos
Gomes fará uma apresenta
ção de seu selecionado re

pertório.
-x-

do Estado de Santa Catari
na alcançaram de 10. de
abril a -31 de setembro pe
ríodo de administração da
nov a diretoria, liderada
por Jorge Konder Bor
nhausen - um aumento de

'71,29%, representando o

maior índice de crescimen
to em toda a sua existên
cia.

Essa evolução é a'maior

atingida entre todos os

bancos do País, o que, se

gundo fonte do Besc, "tra
duz o trabalho da atual ...

-x-

As galerias de Arte
Doomus e' San Marco, de
São Paulo, terça-feira esta
rá expondo suas valiosas
telas no Clube Doze de

Agosto. A promoção em

nossa cidade será em ho
menagem a Exma. Sra.
Ruth Hoepcke da Silva.

-.�-

O Governador Konder
Reis recebeu em seu gabi
nete, no Palácio dos Des

pachos, uma comissão de

Desembargador Alves
Pedrosa em visita

ao Conselheiro

Nilton Cherem

z
U'
R
Y

M
A
C
H
A
D'
O

o edifício Tolouse, da

Empresa Emedaux que te

rá apenas 21, apartamen
tos, após duas semanas de
seu lançamento, 11 apa r -

tamentos foram vendidos

pela eficiente equipe de
corretores que tem aquela
Empresa.

-x-' , .

O Professor Silvio Coe
lho dos Santos no salão de
Atos da Faculdade de Di

reito, sexta-feira fez lança
mento de seu livro "Edu

cação e Sociedade Tri
bais" .

-x-

Em Lages, a Primeira
Dama daquela cidade Sra.

Mary Furtado está promo
vendo festas para a Sema
na da Criança. Da progra
mação, participarão crian

I ças, menos favorecidas.

, . �x-, .

A moda masculina Pri
mavera Verão, para os ca

valheiros elegantes de nos

�a Cidade, já está em "A
Modelar".

A� dinâmica Diretoria
do Clube 6 de' Janeiro no

Estreito, está se movimen
tando para a noite de gala
que se realizará dia 25 pró
ximo, com apresentação
de lindaj Debutantes da

quela Sociedade. Um fa
moso artista da TV Tupi
estará fazendo o Cerimo
nial daquela noite de gala.

-x-

Em cumprimento ao

Plano de Trabalho para
1975, elaborado pela Co

ordenação de Assuntos
Culturais e aprovado pela
'Secretaria do Governo e

pelo governo do Estado,
será realizado, nesta Capi
tal, em novembro, o Festi-

.

val de Música Erudita, que
se encontra em fase final
de' organização. A promo
ção conta com a colabora

ção do Departamento de
Assuntos Culturais e Pro

grama de Ação Cultural do
MEC; governo do Estado
do Rio Grande do Sul,
através .de sua Secretaria
de Educação e Cultura; da
Secretaria de Tecnologia e

Cultura do governo do Es-
o tado de São Paulo.

I
-x-

Os depósitos do Banco

estudantes das faculdades
de Ciências e Pedagogia, de
Lages, que o convidaram

para ser patrono' da turma
de formandos deste ano,
mareada para o dia 20 de
dezembro próximo. Kon
der Reis agradeceu o con

vite e confirmou sua pre
sença na formatura.

-x-

Terezinha e Miguel Her
mínio Daux, que na última
sexta-feira viajaram para
Buenos Aires, pelo vôo da

Transbrasil, chegaram on

tem a nossa cidade.
,
-x-

Os elegantes casais de
nossa sociedade, Raquel e

Douglas Mesquita e Stela e

Raimundo Vieira Filho,
domingo estarão chegando
de um fim de semana a

Buenos Aires.
-x-·

No salão vermelho do
Mário Hotel, sexta-feira
realizou-se o movimentado
e elegante jantar de confra-

ternização em homenagem
ao' dia do Professor. Rece
bendo os mélhores elogios,

'

o perfeito serviço e atendi
mento.ide Eduardo Rosa.

-x-

. A Udesc firmou convê
nio com a Associação dos
Fiscais da Fazenda co Es
tado de Santa Catarina,
objetivando a realização de
um levantamento dos índi
ces de receita e despesa re-

.

ferentes ao período de
1972 a 75., que permitirá
uma nova organização con

tábil daquela Associação.
-x-

IS anos - Maria de Fá

tima, filha do casal Edson
Teixeira hoje faz 15 anos.

No salão de festas do

...�. 1 I

Cinema

Lira Tênis Clube, o broto
em foco, logo mais às 21
horas recebe convidados
com elegante recepção. O

serviço estará a cargo da

equipe do restaurante do
Clube da Colina.

-x-

P Secretário da Justiça
Zany Gonzaga, em compa
nhia do Coordenador Mi
cro Regional e Municipal
Sr. Nelson Nappi, no Nor
te do Estado Catarinense,
participou de importante
reunião de municípios.
Hojeo Secretário da Justi

ça, encontra-se em Brasília
a serviço de sua pasta.

-x-

Na última semana este

ve em Blumenau e foi hós- .

pede da elegante Sra. Tere
za P. Nobrega, foi a efi
ciente Secretária da Secre
taria de Interior e Justiça,
Iara Pedrosa.

-x-

O Desembargador Alves
Pedrosa, na última semana

fez visita de cortesia ao

Presidente do Tribunal de
Contas do Estado, Conse
lheiro NiltonJosé Cherem,
em .seu gabinete .no T.C.E.

-x-

Procedente' do Pará,
onde participou da reunião
da UPI, desembarcou quar
ta-feira, no aeroporto Her
cflio Luz em companhia
de sua esposa, o Presiden
te da Assembléia Legislati
va, Deputado Epitácío
Bittencourt.

.

No aeroporto, seu' re-.

gresso foi aguardado por
amigos e funcionários da
Assembléia Legislativa.
Também regressou no mes

mo vôo, vindo da reunião
da UPI, o Deputado e Sra.
Nelson Pedrini.

AGATA DEVASSA - nacional com
Perry Salles e Suely Fernandes - Censu
ra 18 anos. Ritz 5-7,45-9,45.

A FIBRA DOS PODEROSOS, com
.

Alain Delon, Sydne Rome, Jeane Mo-:
reau. 18 anos. Coral 3-8-10 horas.

CHEFE BUFALO AZUL, com Rod

Steiger, Sarita Montiel. Censura 14 anos.

Jalisco 8 horas.
O EXÉRCItO DE 5 HOMENS, com

Peter Graves
SINFONIA DA MORTE, com Lino

Ventura - 18 anos. Glória 8 horas.
.

FUGA AUDACIOSA, com Charles
Bronson, Jill Ireland. 18 anos. Rajá 8
horas.

CHINATOWN � de Romari Po
\ lansky, com Jack Nícholson, IFaye Du

naway e John Huston - Censura ,1:
anos. Cecomtur 2·4-7,45-9,45.

AS PÍLULAS � comédia 'com Dario
Vittori, Susan Brunette. Sem outras in

formações. Censura 18 anos. Cine São
José 3-7,45-9,45.

) ,

Tribunal de Justiça
No. \3.409 SEARA-Apte.Gerl)1ano Baller.

Apdo. Adelmo Saatkarnp. Rei. Des. João de
Borba - "Anularam o processo ab-initio. Unâ-
rume".

No. 13.163 - LAGES - ARte. Ronaldo
André dos Santos Lumeltz. Apda, a Justiça,
por seu Promotor, Rei; Des, João de Borba -

"Deram provimento parcial ao recurso, para
reduzir a pena imposta ao réu a 8 anos, 7
meses e 23 dias e a multa em Cr$ 6,00, esten
dendo-se essa decisão ao co-réu Rogério Insese,
mantidas as demais cominações da sentença
apelada. Unânime".

No. 13.407 - JOINVILLE - Aptes. Gené
.sío Novaes e Verônica Novaes, Apda. a Justi

ça, por seu Promotor. Rei. Des. João de Borba
- "Negaram provimento. Unânime".

REVOGAÇÃO DE MEDIDA DE SEGU-

RANÇA. .

No. 90 - TAIÚ - Reqte. Adenor Alves da
Silva. Rei. Des, Mare ílio Medeiros - "Conce
deram de officio habeas-corpus ao requerente,
para ser' o mesmo posto imediatamente em

Iiberdiuie. Unânime",

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

.... " . .;

Horóscopo
Omar CardosoDarci Costa

DIRETORIA DE DOCOMENTAÇÃO
E PUBLICAÇÕES

.

I)E(:ISÕES DA CMlAM CRIMINAL

APELAçõES CIUMINÁIS
,

.
No. 13.412 - TUBARÃO. - Apte. Irineu

ManOel, Rita. .Apdà. � Justiça� por seu Promo

tor. !te!. De&. Marcílio Medeiros - "Deram

provimento, para' absolver o réu. Unânime".
Nó. 13.421 - LAGES - Apte. Arnildo

Dexheimer Ribeiro. Apda, a Justiça, por seu

Promótor. Rei. Des. Marcílio Medeiros - "De
ram 'provimento, tão somente para reduzir a

pena imposta ao réu a 4 meses de detenção.
Unânime".

"

No. 13.352 - LAGES' -:- Apte. .Almiro
Lourenço dos Santos. Apda. a Justiça, por seu
Promotor. Rei. Des, Marcííio Médeiros - "Ne

garam provimento. Unânime".
No. 13.385 - iTAPIRANGA - Aptes. :1

Justiça, por seu Promotor e João' E. A1'bêrt:
Apdós.:a Justiça, por seu Próln0tgr,e Irineu C.

Éidt. Rei. Des. Marcílio Médeirds '- "Conhe
ceram 'de. ambos os recursos e negaram-lhes

'

provimento.Unânime"•.,
'.'

.

" �', .

ÁRIES - Dia em que terá,

êxito nos empreendimen
tos novos, trabalhos origi
nais e em assuntos pouco
conhecidos, isto é, ainda

-

inexplorados. Pode tomar

decisões importantes e ar

riscar seu dinheiro em so

ciedades' comerciais.
TOURO - Dia em que as

viagens serão bem sucedi

das, o trabalho lhe trará
'bons resultados e os negó
cios ótimos lucros. A saú

de está bastante boa, o que
contribuirá mais ainda pa-

.

ra o seu sucesso. Favorável
ao amor.

GÊMEOS - Acontecimen
tos surpreendentes e re

pentinos, poderão dar no
'vo colorido e interesse a

este dia. Aproveite o dia

para fazer novas amizades,
comunicar .suas idéias e to

mar decisões de seu pró
prio interesse. Bom ao

amor.

CÂNCER - Você poderá
contar com-a colaboração
e ajuda de amigos e paren
teso O fluxo é dos melho
res ao comércio de pedras
e metais preciosos, ao seu

campo profissional e a sua

ascensão social. Excelente

ao amor e às viagens.
LEÃO - Dia tranquilo.'
Tudo lhe acontecerá, de

.modo satisfatório neste dia
de '. excelentes influências

astrais, prometendo o con

curso favorável das amiza

des sinceras. As viagens
que fizer serão magnifica
mente bem sucedidas. Po

de amar.

VIRGÉM - Se você traba
lhar com firmeza e decisão
de vencer todas as dificul-

.

dades que tiver de enfren- .

tar hoje, verá que tudo se ,

revestirá em .cornpensado
res benefícios. Os assuntos
financeiros serão os mais

favorecidos. Pode amar.'

LIBRA - O dia lhe come

çará bem terminando me

lhor ainda. Aproveite' o
bom fluxo astral para to

mar iniciativas ou dar con

tinuidade às suas tarefas
habituais. O amor estará
bastante favorecido; o

mesmo acontecendo em

relação às amizades.
ESCORPIÃO - Hoje se

não tomar uma atitude sé

rie, inteligente e· perita,
não conseguirá realizar 'fta
da a seu favor. Mas se agir
com firmeza' e determina-

ção, esteja absolutamente
certo, de que realizará seus

intentos. Cuide da saúde.
-SAGITÁRIO - Dia dos
mais felizes aos empreendi
mentos novos .e aos

assuntos . de seu maior

interesse. Muito ;bom à
.

compra e venda de artigos
de uso pessoal e de"'ardores
em geral. Êxito romântico,
em novas amizades e nas

viagens.
CAPRICÓRNIO - Dia em

que se sentirá muito feliz
com os resultados de seu

trabalho e com os excelen
tes negócios que poderá
realizar. Procure conviver

ao lado de pessoas otimis
tas e inteligentes para au

mentar seus conhecimen
tos. Pode amar.

AQUÁRIO - Havendo in
dfcios promissores no pla
no sentimental, não deverá
deixar para depois as opor
tunidades que deverão sur

gir. Obterá bons resultados

pelos esforços que empre-
.' ender :) pelo magnetismo
que exercer sobre os de
mais.

PEIXES - Dia em que de
verá não confiar demais
em terceiros, tomar cuida
do com fraudes, roubos e

evitar as questões extra

conjugais. Cuide' da saúde
e não cometa excessos ali
men tares, alcoólicos, etc.

Bom às pesquisas e ao

ocultismo .

" i "'.
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COBEC,-AGO
I

A.COBEC foi cri ida por inspiração do Governo Federal para incrementar as
exportações Trata-se, porém, de uma empresa privada que tem como acionistas 13
empresas de vários ramos da Indústria e Comércio e 44 bancos, entre os quais o Banco

CONSELHO. DE
ADMINISTRAÇÃO

ITAJAí
do Brasil, com 33% do capital social.

Entrepostos aduaneiros são a atividade básica da COBEC O entreposto é a

continuação da alfândega, em acáornais flexível e ampla. '

Gastão Vidmal Batista Pereira
Horácio Sabino Coimbra

. José Carlos R. Urrutiqaray
.
José Lopes de bliveira
Laerte Setúbal Filho
Luiz Biolchini
Paulo Konder Bornhausen
Roberto Coutinho Gouvêa
Vicente de Araújo.

Presidente
Benedicto Fonseca Moreira

Membros
Basílio Martins
Bernardo Carlos Weinert
Daniel Monteiro
Eduardo da Silveira Gomes Júnior
Francisco de Sá Júnior

CAPITAL os 120.000.0QQ,OQ

DIRETORIA -

EXECUTIVA
Paulo Konder Bornhausen - Diretor-Presidente
Agenor Nepornuceno Mendes - Diretor Administrativo
Amaury Costa - Diretor de Operações Externas
Geraldo Ferreira de Sá - Diretor de Operações lnternas

ACIONISTAS

.

.

CONSELHO
fiSCAL

/

Banco do Brasil S.A
Banco Alemão Transatlântico
Banco América do Sul SA
Banco Auxiliar de São Paulo
Banco Bamerindus do Brasil SA
Banco 'Bandeirantes SA
Banco Boavista SA
Banco Bozano Sirnonsen SA
Banco do Estado de São Paulo S A
Banco Brasileiro' de Descont.os SA
Banco Cidade de São Paulo SA
Banco Sul-Brasileiro SA
Banco Comércio e Indústria de

São Paulo SA
Banco de Crédito.Nacional SA
Banco de Crédito Real de
Minas Gerais SA
Banco Econômito SA
Banco do Estado de Bahia SA
Banco do Estadó da Guanabara SA
Banco.·do Estado de Minas Gerais S.A
Banco do Estado do Paraná SA
Banco do Estado do
Rio Grande do Sul SA
Banco do Estado do Rio de Janeiro SA
Banco do Estado de Santa Catarina SA
First National City Bank

.
.

Banco Francês e Brasileiro SA
Banco Francês e Ital iano para a América
'do Sul SA
Banco Geral do Comércio SA
Banco Holandês Unido SA

Banco Internacional SA
·

Banco Itaú SA
Banco Lar Brasileiro SA

· Banco Mercantil do Brasil SA
Banco Mercantil de São Paulo SA
Banco Mitsubishi Brasileiro SA
Banco Nacional S.A .

Banco Nacional Brasileiro S.A
Banco Nacional do Norte SA
Banco Noroeste do Estadp de São Paulo SA
Banco Real SA

.

Banco Safra SA
União de Bancos Brasileiros SA

· Banco Sumitomo Brasileiro SA
Banco de Tokyo SA
Bank of London &. Scoth America Limited

-

Cia. Cacique de Café Solúvel
Cia. de Navegação l.loyd Brasileiro
Cia. Progresso Industrial do Brasil
Construtora Mendes Júnior
Cooperativa Central.dos Produtores de Açúcar
e do Álcool do Estado de São Paulo

',

Agência Marítima Lauríts l.achrnahn SA
Frota Oceânica Brasileira SA
Matarazzo Trading - Cia. de Exportação'
e Importaçâo
Metal Leve SA ___:_ Indústria e Comércio
Metalúrgica Abramo Eberle SA

.

Olvebra SA - Indústria é Comércio de Oleos

Vegetais
Transportadora Coral SA
Vale do Rio Doce Navegação SA

I

o QUE A COBEC FAZ PARA O EXPORTADOR E O IMPORT.ADOR NACIONAL:

Manoel Teixeira Bueno
Marcílio Marques Moreira
Oswaldo Roberto Colin

.

Suplentes
Genival de Almeida Santos
Mário Miranda Muni.z .

Ney Silla

1. ENTREPOSTAGEM

Regimes Adua.heiros

Extraordinário de Exportação
.

Apl icado quando a mercadoria é depositada por empresa comercial exportadora, criando a

obrigatoriedade da venda de mercadoria às "tradinq cornpany", que se beneficiam da "warrantagem'
a juros �nuais' de 12% e credita ao produtor os beneficios fiscais previstos para exportação ..

- De Exportação
Aplicado quando é o produtor, agente, intermediário, cooperativa QU consórcio o depositante.

da mercadoria. Propicia capital- de giro com a suspensão de tributos, benefícios fiscais e descontos
de "warrants" em faixa bancária especial a juros de 12% ao ano.. .', .

- De lmportaçâo .

Suspende o pagamento de tributos, exigíveis somente quando a mercadoria é nacionalizada
parcial ou totalmente. Permite a formação de estoques reguladores e evita a especulação de preços.

� Atualmente, nos 29 entrepostos .da COBEC, encontram-se depositadas cerca de ,120.000
toneladas, no valor de Cr$ 1.512.258.066,98, que refletem mais de 870 produtos diferentes. .,' "

.

Entrepostos no Sra'sil
BARUERI
-:- .

Km 21, Rodovia Castelo Branco.

(Município de Barueri - S.P.)

BELÉM (Pai
- Av. Lauro Müller s/n.? - Armazém 6-A

BELO HOfilZONTE (MG)
- Av.' lejuco n.? 977 - Gameleira '

CAMPINAS (SP)
- Rua da Constituição: 88
___,_ Praça Jardim do Lago sinO

CAtANDUVA
- Rua São Paulo slnu

RIO GRANDE (RS) .

- Av. Honório Bicalho, portão 4 _:_ Cais do
Porto

RIO DE JANEIRO (RJ)
- Av. Brasil nO 1.G83-A

Av, Brasil n.? 3.001
Praia do Caju nO .330
Rodovia Preso Outra Km. 10- Nova Iguaçu
Rua' Benedito Otoni. 19

SALVADOR
- Av. do Contorno nU 1

SANTOS
Rua Eduardo Ferreira n.? 57

- Rua General Câmara n.vs 402/412
- Rua Manoel Tourinho n.? 232

SÃO PAULO (SP)
- Av. Presidente Wilson-nO 5.325
- Rua Sapucaia 452

FORTALEZà (Ce)
- Rua Dr. José Sabóia, 25 - Praia do Futuro'·

PARANAGUÁ
- Av. Gabriel de Lara n.? 1.841
- Av. Gabriel de Lara n.? 1.616
- 'Av. Coronel José Lobo n.? 787

PORTO ALEGRE
- Rua Provenzano n.? 135 - bairro Anchieta

.

- Av. das Indústrias n.? 789

RECIFE
- Càis de Santa Rita sinO - Armazém 18

.

- Av. Rio Branco, 240

VARGINHA
- Alameda do Café sinO

,

VITÓRIA
- Av. Alexandre de Buaiz - 'Ilha do Príncipe
- Terceira Avenida s/no

.

Representações nos Estados

BELO HORIZONTE (MG)
Rua João Pinheiro, 39 � 6° andar

BRASíLIA (DF)
Edifício Palácio do Comércio - SCS grupo
908 - 910 e 911

.

2. EMPRESA COMERCIAL EXPORTADORA (TRADING COMPANY)

A COBEC é a primeira e a maior empresa comercial exportaaora ou "trading cornpany" do
País, que 'está estruturada para dar efetivo apoio aos empresários brasileiros, na conquista dos.
mercados externos altamente competitivos. Assim:
- promove pesquisa de mercado
- proporciona recursos para aquisição de matéria-prima e insumos dos produtos destinados à

exportação
_:_ 'compra produtos acabados

.

- oferece linhas de crédito no Exterior para financiamento das exportações etc.
Até 30 de setembro de 1975 transacionou cerca de US$ 360 milhões. .

É também a primeira empresa brasileira autorizada a operar nas bolsas internacionais de
rnercadorias de Chicago e Londres

CURITIBA (Pr.e SC).
Rua Preso FÇlria, !;i1 - 5° andar

. PORTO ALEGRE (RS),
Rua Uruguai, 155 - S. 915

.

Rua José, l.utzernberqer, 170

SALVADOR (Ba)
Praça da Inglaterra, 6 - 11 ° andar _:_ Ed. Big

SÃO PAULO (SP)
Rua São Bento, 470 - 7° andar - conj. ímpar

URUGUNANA (RS) .

Rua Bento Martins, 2.783 - 1,°
I

Unidades no. Exterior

- E�treposto .

COLON (PANAMA)
CIA BRASILEIRA DE ENTREPOSTOS E
COMÉRCIO
- Apartado 2139 - Zona Libre de Colón

- Representações_ .

LAS PALMAS (ESPANA)
CIA E?RASILEIRA DE ENTREPOSTOS E
'COMERCIO

I .

- Av, Mesa Y Lopez; 5-1.°-0 - apartado 617
- Las Palmas de Gran Canaria - Islas
'Canarias

.
. .

BEIRUTE (LÍBANO)
CIA BRASILEIRA DE ENTREPOSTOS E
COMÉRCIO
- Place Tabaris -.Immeuble SNA 4ême
étage

BUENOS AIRES
- Calle Canqallo, 580

PARIS (FRANÇA)
elA BRASILEIRA DE ENTREPOSTOS E
COMÉRCIO
- 6, Rue de Berri,' 3ême étage
MADRID (ESPANA)
CIA BRASILEIRA DE ENTREPOSTOS E

.

COMÉRCIO
.

- Calle Orenzo, 58�11er. piso-D
Generalisirno Cuzco

- Subsidiárias
NEW YORK (USA) - Sede
COBEC BRAZILlAN TRADING s,

WAREHOUSING CORPo OR THE U S.
- 550 Fifth Avenue, 6th Floor - New York-
10036 � USA

SAN FRANCISCO (USA) - Filial
COBEC BRAZILlAN TRADING &

WAREHOUSING CORPo OF THE U.S.
- 555 California Street - Suite 4840

C_HICAGO (USA) - Filial
GOBEC BRAZILlAN TRADING &

WAREHOUSING CORPo OF THE U.S.·
- 327 South La Salle Building Space 1523/24

HAMBURGO (ALEMANHA) ,

COBEC IM UND EXPORT G.MBH
- 2000 - Hamburg - 36 Alsterarkaderi -

10

LONDRES (INGLATERRA)
COBEC UK LlMITED
-:- Bucklesbury House - 8th Floor 11
Walbrook

ROTIERDAM (HOLANDA)
COBEC ROTIERDAM BV'
- Coolsingel, 58 - Room 519/520 - 5th
Floor - P O Box 30004

.

·c?mpanhiabrasileira de entrepostos ecomércio COREC.
Av. Rio Branco, 123 - 7.0 andar - tel. 244-3015. Telex: (021 )23741 e 23563 - Rio de Janeiro - RJ. ....



o ESTADO - 17 de outubro de 1975 -Página 14
--------------------------------------------------------------------------------------------------------�---------------------------------------------------

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 75-1327.

AVISO
.

O DEPARTAMENTOECENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir

,
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755

"

de 15.12.69, até as 15 horas do dia 24 de outubro de 1975, para o

, forneéimento de "GALETOS".
"
--: O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

i CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
•__------IIIIIIIl�--------�--�IÍ�" Florianópolis: Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessár-ios e fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 13 de outubro de 1975.

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Ge"ral

REVENDEDOR

AUTORIZADO

1300 - Branco Lotus •••••••• J ••••••••••••••••••1973
Corcel Luxo - Branco e Preto ••••••••••••••.••. .1972
TL - Verde Guarujá ••••••••••••••••••••••••••••1972

..,.
-

Fuscão - Azul Diamante •••••••••• '. •• • •••.••• 1971
1300 - Azul Cobalto.... ••••••...••.••. .1969
1300 - Vermelho. • • • • • • • • • • • • • • • • • •• • .••

'
••• 1968

Kombi - Amarela •••.•••••••••••••••• • •.••••. 1974
1300 - Amarelo •••••••••.•• : ••••••••• , •••••• 1973
Fuscão - Marron •••.••••••• , •. . .....••.•.•. 1974
Corcel - Branco . • . . . • • • • • . . . • . . • ; ••...•..• 1973

POSSUlMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEÍCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R-GAS'PA'R DUTRA - 90 ESTREITO
.. Fo:)e:44-05�2.

.

Florianópolis.

(( J)�. :IR:E J(:R};\ }}\(A:R
-

COMERCIAL 'BEIRAI MAR VEICULQS E REPRESENTAÇOES L-r o A

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Dodge 18000 - Branco .....•........ '.' •...... 1974

Dodge Dart Cupê Luxo clVinil ...... , . . 1972
Opala Cupê Azul clVinil ...... . . .

. .... " . .1973

Opala Cupê Bege •••••••••• 0"0 •• . .. 1972

Opala Prata. •••• 0 •••••••••••• . .• 1971
, Corcel Ocre ........ . . .. , 1973

Corcel Turqueza ..... ........ ' .... .1972
Corcel Vermelho c/Vinil .... : " .. 1972
Corcel Amarelo .•. ., . 1972 .

Volkswaqen 1300-L- Laranja Outono ..•...... .1975
Vol kswagen TL - Bege Alabastro .... o.' - .1974
Vol kswagen 1500 Azul Diamante .. .... 1972

Volkswagen 1500 Vermelho •.... .... . .. 1972

Volkswagen 1200 Azul Turqueza .. . .. 1963

..

- . .. ._ -

CARIONI COM, AUTOMOVEIS LTDA,
Av. Rio Branca, 53'
Fones 22-,042 e 22-6591

1 Vol ks 1300 Verde Hippie . - ... .- • "0 "0 74

1 Volks 1300 Amarelo •••••••• : •••• '
•••••••.••• .. 73

1 Volks 1300 Vermelho ••••.•••••• , o •••••• - •• ... 73
1 Chevette Branco ...... ... ·.OA • o •••• 0 •••••• 74

J
1 Corcel STD Cupê •• .. •••••• 0 ••••• _ . .. . .. 74

1 Opala Vermelho Luxo •••••• • o •• ....... 70

1 Karman-Ghia jóia ••••.• ... .... ... "- . .. 71
--

..
-

C: RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
.

VE ICU LOS USADOS
TIPO COR •• , . . . . . • • . . . , ANO

1500 _:. Branco Lotus ..•.•..••..•.. _ 1971
TC - Branco Lotus ...............•.... ,. , 1973

Brasflia - Amarelo Imperial ••• _ . . . . • . . . • • •• _ .. _ .1974

Brasília - Ocre Marajó _ ••. '" ..•.•1973
P2 - Verde Hippie .• . . • • . . • • • . . • .• 1973

1300 - Amarelo Imperial. • . . • • . . • • 1974
1300 - Azul. Diamante ...•••••.... ,_ 1970

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à' base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -\fELEFONE 22-2980',

Passat LM Azul Caiçara ••••••.•••• - ••. " •.••••••• 75
Vol ks Verde Folha 1.300 •• '. •••••••••••• 70
Volks Azul Caiçara 1.500. •••• . •••.... 74
Ford Corcel Belina Azul Real. • • • • • • • • • • •

. • • • • 76
Ford Corcel Cupê Ver.de Luxo •••..••.' • • • • • • . 73

LTDA.·�
CHEVROLET CARAVAN - OK ..... , ..• , ', '.,1976
CHEVROLET OPALA - COUP� VÁRIAS CORES ., 1�76

. CHEV ROLET OPALA - COUPÊ OK "._,."., 1975
CHEV ROLET OPALA - QUATRO PO RT AS OK •. ,1975
,CHEVROLETOPALA-COUPÊ , ,', ., o:. " ,� 1973
CHEVI;:TTE -OKV�RIAS CORES 1976
CHEVETTE - OK •• , , '. ,', ,

'

•• , '. � .'. , "0
"

• 1975
CHEVETTE " •.•• , •." .•.•

"

, , '. , '.,
" "

, :, . 1973
DODGE 1800 -OK VÁRIAS CORES, , , , ,'•• , .1975'
DODGE DART - COUPÊ .••. ,.: , : .1972
SEDAN 1300 - OK ",.,." .• '., '. '. o' , • ,', ,

" 1975
KOMBI -OK ". � .:, o'••

'

•••
'"

, ,

"

• '0 ; '. ,1975'
VOLKS 1500 ".·,.".,·0,·.·••• ·.".,.1973
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA: SALDANHA
MARINHO ESQ, JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES
22-0192 -: 22-1392 e 22-295�. .

'

[rEPk-J]
VOLKS 1:300 - VERDE -........

.

1!nO
VARIANT - AZUL _ ••••••••••.• : 1970
VARIANT- BRANCA •••••••. • 1972
BRAS(LlA - VERDE '. ."' _

'

1974
CORCEL-Cupê Luxo - BRANCO.. •••••••••••. 1974
CORCEL-Cupê Luxo - VINHO ••••••• , ,. ..: ••••1975
RURAL-AZUL-8RANCO _ .. 1972
PICK-UP - 4x2 - AMARELO...... .1973
PICK-UP - 4x2 - VE RDE • • • • • • • • • • . 1973
GALAXIE - MARRON................ .1971
OPALA - sedan - VERMELHO ••••••••••

'

•••••• 1971
BARBADA DA SEMANA

'DODGE DART -- CUPÊ LUXO COM
RÁDIO E TOCA-FITA MITSUBISHI.
ANO 1971 •••••••••• . •.••••••••••• Preço .14.000,00

DIPRONAL / Distribuidora .

de Produtos Nacionais Uda, ,

_ Rua Felipe Schrnidt; 60
"Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197

.

I! F U C H O pp. M E O
VENDE-SE·

2 caminhões Chevrolet 1973 - Basculante.

2 caminhões Chevrolet 1974 - Basculante.

Tratar na PEDRITA S/A - Fone 22.00.37

APTO. Cr$ 190.000,00
Lo'Calizado no 20. andar do Ed. Itajubá (Av. Mauro Ra-·.

nos)contendo 3 quartos, sala, cozinha, banheiro e pequena

área de serviço. Melhoramentos: forração em todas as peças,

paviflex na cozinha e no banheiro, papel de parede.
Poupança Cr$ 95.000,00. Saldo de Cr$ 95.1)00,00 a

Cr$ 950.00 por mês. Tratar no Ed. Dias Velho sala 17 ou

pelo telefone 223537�- Regis Im6veis - CRECI no. 58

Festival Universitário do Chopp
---' MEDIC:NA-

h�
vIII.

�.f�/�//

1'1 - _�""".__....
�.....o,._;;a_.;;'"'Y�.

Todo reformada. Tratar p/fone 22-4($37 ou

44-1164

CASA MiSTA COQUEIROS Cr$ 275.000,00
Com 193m2, em estilo californiano, ·1 120m2 do novo

acesso, contendo 3 quartos (2 com armários embutidos), sala
de jantar, sala de visitas, varanda, churrasqueira, garagem, de
pendência de empregada, lavanderia. Belfssima vista para Baía
�L

.

Tratar na Rua Felipe Schmidt, no. 27, Editrcio Dias Velho,
'

salas 15/16/17 --: sobreloja ou pelo telefone 223537 - Regis
Im6veis - CRECI no. 58.

.

ASSOCIAÇÃO ,TURMA ,MÉDICA
- ATM - JULHOj7'8-

VOLKSWAGEN 1963
VENDE-SE

VENDEDORES
Necessitamos de vendedores com experiên

cia no ramo de produtos alimenticios. Ofere
cemos remuneração fixa mais comissão.

Tratar Av. Mauro Ramos 59. Sadia.

CIESA ALUGA
Uma loja térrea, no centro, com f'40 metros

quadrados e duas vagas para estacionamen

to. A loja, bem localizada, em ediffcio ,recém
constru ido, poderá ser ocupada imediatamen-

Dias: 24 - 25 - 26 de outubro

Praia Clube - Coqueiros

Florianópolis

te.

M"iores 'i n f o rmações na CI ESA, Edifício

Apolo, Sobreloja.

CIESA - COMÉRCIO.E ADMINISTRAÇÃO'

DE IMÓVEIS - Creci 13.

.
VANDA DE SOUZA SALLES

40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTO

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência, faço saber que
aos que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que
deram entrada neste Cartório il rua Conselheiro Mafra, :37, para

.

serem protestados contra os responsáveis dentro do prazo legai. os
tftulos com as seguintes caracterfsticas:
Parcela 22 - Cr$ 425,00 - Venc. 16/9/75 - Credor: Besc Financei
ra S/A - Devedor; ANTONIO D. MENEZES.
'Nota Promissória 27 ( Cr$ 400,89 - Venc. 22-9-75 - Credor: Mer
cantil Finasa S/A - Devedor: AGENOR DE SOUZA NEVES.

Duplicata 4712925 -'- Cr$ 45,00 - Venc. 30-9-75 - Credor: Eugê
nio Haulino Koerich - Devedor: APARICIO JOS� MAFRA NETO.

Duplicata 167/07 - Cr$ 226,00 - Venc. 30-7-75 - Credor: DEB.

Divulgadora de Enciclopédias Brasileira - Apresentante: Banco Bra
sileiro de Descontos S/A.- Devedor: JOÃO CARNEIRO SOARES.

Duplicata 170/07 - Cr$ 386,00 - Venc. 30-7-75 - Credor: Divul

gadora de Enciclopêdias Brasileiras - Apresentante: Banco Brasileiro
de Descontos S/A - Devedor: JOSÉ CARLOS B. PARENTE.
Duplicata 166/07 - cr$ 206,00 - Venc. 30-7-75 - Credor: Divul

gadora de Enciclopédias Brasileiras - Apresentante: Banco Brasileiro
-de Descontos S/A - Devedor; MIRIAM BENILDES.CRUZ •

N·. Promissória S/N - Cr$ 1.050,00 - Venc. 25-9-75 - Credor:

Banco Bamerindus do Brasil S/A - Devedor: NEUZA MARIA
TIMM COSTA .

Duplicatas - diversos - Cr$ 33,00 - 69,00 - 29,50 - 80,00 -

22,00 - 29.50 - Vencimentos: 10-3-75 - 10-12-74 - 30-10-74 -

30-12-74 - 10-12-74' - Credor: Eugênio Raulino Koerich - Deve
dor: rvlARIA SILVA BORBA.
Observação: Retificamos o' nome do devedor DARCY SCHMIDT

para DARCY SCHMITT :- referente duplicata 1/043-75 - Venc.

: 02-8-75 - Cr$ 2.210,00 - Credor: Técnicas I nst. A. Gaz Ltda. -

Apresentante: União de Bancos Brasileiros S/A.
P/TABELIÃ

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS'
TOMADA DE PREÇOS No. 75-1328.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir-

·

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
:.' de 1 5.12.69, até as 15 horas do dia 24 de OIJtu bro de 1975, para o

fornecimento de "VERDUf.lAS E LEGUMES".
O Edital encontra-se afixado na 'sede do DEPARTAMENTO

) CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
·

Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os
.r
esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Editai.

Florianópolis, em 13 de outubro de 1975.
JOÃO JORGE_DE LIMA

VENDE-SE TERRENO
Na Trindade; à rua Cônego Bernardes, com 325m2.
Terreno de esquina, próximo à Universidade. Tratar pelo
fone 22-1783.

VEíCULOS S.A .

Avenida Governador Ivo Silveira, 999
telefones 44-1633 - 44-1485

Concessionário _Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Camionefes - Caminhões,

Diretor Geral

APTO. ALPERSTEDT Cr$ 580.000,00
I�rente para Othon Gmma D'Eça, esquina com Arminio

Tavares, 70. andar, contendo 3 dormitórios (1 com banheiro
privativo) banheiro social, livinq, sacada, cozinha, serviço, de
pendência de empregada, vestfbulo e garagem.

Aceita-se apto. '2 quartos com garagem.
Tratar na rua Felipe Schmidt, no. 2/, Ediffcio Dias Velho
salas 15/16/17'- sobrelojaou pelo telefone 223537 - Regis
Imóveis - CRECI No. 58.

RELAÇÃO DOS VEICULOS USADOS

MARCA ANO COR

Volkswagen - 1300 73 Verde Hippye
Volkswagen - 1300 73 Amarelo

Volkswagen -\TL 71 Azul

Volkswagen - TL 71 B'ege
Volkswagen - 1200 62 Azul
Vol kswagen - 1 2(10 62 Azul
Vol kswagen :_ 1300 68 Bege
Volkswagen -1500 71 Bege
Volkswagen - 1500 72 Branco Lotus

Volkswagen ., 1500 73 Amarelo

Volkswagen - 1500 73 Ocre Marajó
Volkswagen - 1500 74 Branco LÓtus
Jeep Willys 58 Azul
Galaxie LTD 71 Azul e Preto
Passar 75 Azul
Chevette 73 Branco
Chevette 74 Preto
Chevette 74 . Preto

Caravan 75 Azul

Opala 04 portas 71 Prata Metálico

Opala Coupê 72 Branco

Opala Coupê 72 Azul

Opala Coupê 74 Vermelho

Opala Coupê 71 Branco

DEPARTAMl:N:rO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 75-1333

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir-'
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto' GE. 8.755
de 15.12.69, até as 15. horas do dia 31 de outubro de 1975. para o

fornecimento de "CARRO PARA AUTO-PROTEÇÃO E SALVA-
MENTO".

.

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florian6polis, Estado de Santa Catarina, onde' serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
.

Florianópolis, em 16 de outubro de 1975.
JOÃO JORGE DE LI MA

Diretor Geral

EXCELENTE PONTO COMERCIAL
TUBARÃO

Vende-se excelente "ponto Comercial", localizado no centro'
de Tubarão. Tratar' fone: 369

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 75-1331.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

·

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12.69, até as 15 horas do dia 30 de outubro. de 1975, para o

fornecimento de "MÁQUINAS. MOTORES E APARELHOS".
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florian6polis, 'j:staGlo de Santa Catarina, onde serão prestados os'

esclarecimentos'necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 15 de outubro de 1975.

<, JOÃO JORGE DE LIMA

ALUGA-SE QUARTOS.
PENSÃO PARA MOÇAS ESTUDANTES� TRATAR·
À RUA SANTOS DUMONT No. 14 FUNDOS -

TEREZA

E�PR�SA «A�TO ANJO DA�UARDA LTDA.

HORÁR'rOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fone - 22-2172 - 22-3682
Agência Estreito: fone - 44-2935
De FLORIANÚPOLlS para
P. Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúrna - Araranguá -

Sombrio - S. Rosa - Mampituba - Osório e P. Alegre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
De FLQ.RIANÚPOLlSà P. Alegre: DIRETO 22,00 horas
De FLORIANÚPOLlS à P. Alegre: CARPO LEITO 22,15
horas

, De FLORIANÚPOLlS à Cr iciúrnà: 6,00 =- 7,00 - 8,30 -

10,30 - .12,00 13,00 - 14.15 - 15,00 - 18,00 � 20,00. -
21,30 e 24,00 horas.
De FLORIANÚPOLlS à Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10;30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 14,30 - 15,00 -

15,30 - 16,15 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas.
De FLORIANÚPOLlS à Laguna: 6.00 - 6,30 - 10,00 -

12,00 - 14,00 - 17,1 5 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
De FLORIANÚPOLlS à Imbituba: 6,30 - 9,40 - 10,00-
14,00 - 17,00 e 18,00 horas.

•

De FLORIANÚPOLlS à Imaruf: 16,45 horas.

Oe F!-ORIANÚPOLlS à Lauro Muller: 10,30 e 14,30 horas.

Diretor GeralJ
,

} ,

TELEFONE - VENDE-SE
INSTALAÇÃO IMEDIATA - No. 22-03-85
RESIDENCIAL - TRATAR No. 22-56-07

.

MOCABEL LTOA - CRfCI 300 ..

'Administradora de irn'óveis e prédios em condomínio.:'
Aluga-se - Aptos- Casas - Salas Comerciais.

Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho - Con] .

.109/11(}-10. Andar - Fone: 22-1835.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 75-1326.

.'

.AVISO
.0 DEPARTAMENTO�CENTRAL DE COMPRAS torna público,

par� conhecimento dos interessados, que receber'; propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 1 5.12.69, até as. 15 horas do dia 24 de 'outubro' de 1975, para o

fornecimento de "FRUTAS".
O Edital encontra-se afixado nà' sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE 'CÓMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florianópolis, Estado de' Santa Catarina. onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
I

Florian6polis, em 13 de outubro de 1975.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

TROCA-SE TELEFONE
Do centro, por um do Estreito. Tratar pelo fone:

22-5968, no horário comercial.

COM FLORESTA ', CIA. CATARINENSE DE

TELEFONE
Vende-se telefone "comercial - Centro - Pronta dis

posição.
Tratar: Fone 22-0779 (Das 14 às 18 horas)

EMPREENDIMENTOS FLORESTAIS

NeCessita para colocação imediata
OPERADORES PI TRATOR DE PI\�EU
OPERADORES DE RETRO ESCAVADEIRA
TORNEIROS

.

LATOEIRO, c/conhecimentos em pintura.
OFERECE:

- Bom ambiente de trabalho
- Seguro de vida em grupo
- Assistência médica extensiva aos depen-

:dentes.
INFORMAÇÕES rua Inácio Bastos, 10?4
Joinville, no horário comercial

Joinville, 10 de outubro de 1975

EMPREITEIROS DE
MÃO .DE OBRA

Precisamos para contrato imediato. Tratar:

rua Padre Roma, 47 - Nesta.

VENDE-SE
SOMENTE HOJE

Por motivo de mudança urgente, vendo a

preço de ocasião, Móveis Cimo. Dormitório,
copa, escrivaninha completa, e cortinas, insta
lação de uma boutique, 2 televisores e 1 tele
fone residencial. Tudo em ótimo estado de

conservação.
Tratar: Av. Rio Branco. 12.
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AI Informações contiSas
nesta página foram

fornec.ldas pelas pr6prias
empresas que oferecem

astes serv�o s.roteiro
Espetáculo
Recital de canto e cravo

de ELIANE SAMPAIO E

FELIPE SILVESTRE. Se

rá amanhã, com início às

21 horas, no auditório do

Centro Sócio-Econômico

(rua Almirante Alvim, fun
dos). Na promoção da

Pró-Música de Florianó

polis, dois grandes artistas

de gabarito internacional.

Eliane Sampaio, soprano
de extenso repertório, so

lista e recitalista, professo
ra e orientadora vocal,
com passagem pela Or

questra Sinfônica Brasilei- .

ra e pela Musikhoschule de

Freiburg. Felipe Silvestre,
um dos melhores e mais fa

mosos cravistas nacionais,
formado na Alemanha e

que vem de numerosos re

citais, cursos e conferên
cias com o instrumento

que Bach considerava co

mo o ideal e suscetível de
traduzir toda a concepção
da música.

Gafieira

Hoje é dia. Amanhã e

depois também. Depois só

quarta-feira. Porque a ga
fieira com nome sério -

Fsp orte Clube Turismo,
ex-Clube Oito - está nu

ma de curtição muito res

ponsável. Com sessões

concorridas (salão cheio,
ótima freguesia e leões-de
chácara que não pertur
bam) iniciadas rigorosa
mente às 22 horas e encer

radas, mais rigorosamente
ainda, às quatro "da mati

na". Pois é preciso pensar
também na lu ta diária pela
dose "nossa de cada dia".
O som l_do Sardá e de seu

(dele) conjunto, enquanto
que os preços da casa são

considerados bastante ra

zoáveis pelos assíduos fre
quentadores, Ingressos a

Cr$ 10,00.

Música'
H

Erudita
Promovido pela' Coor

denação de Assuntos Cul
turais da Secretaria do Go
verno e com a colaboração
do Departamento de As
suntos Culturais do Mec,
da Secretaria de Educa
ção e Cultura do Estado
do Rio Grande do Sul e da
Secretaria de Tecnologia e

Cultura do Estado de São
Paulo, será realizado em

Florianópolis, a partir de
lo. de novembro, um

"Festival de Música Erudi
ta" .

Como partes já confir
madas de sua programa
ção, tem para: dia 10. -

Quinteto Villa-Lobos, do
Rio de janeiro; dia 8 -

Quarteto de' Cordas da
Universidade Federal do
Rio de Janeiro; dia 12 -

Studío Música Antiga, de
Blumenau; dia 16 - Con
junto de Percussão do
C onservatório Municipal
Brocklin Paulista; dia 22 -

Associação Coral e Orques
tra de Câmara de Florianó
polis; dia 2i: - Sexteto do
Rio de Janeiro; e, final
mente, dia 29 - Encerra
mento com a participação
da Orquestra Sinfônica de
Porto Alegre (OSPA). To
dos os espetáculos serão
apresentados no horário
das 21 horas, na capela do
Colégio Catarinense ou no

ClUbe 12.

Restaurantes

BRASEIRO. Restaurante com ar condicionado, cartões
de crédito e preços em boa faixa. O strogonoff de cama

rão lá é Forchmak Dragomiroff e custa Cr$ 30,00. Co
mo outros tipos de peixes ou camarões que podem ser à
Banifame ou à Siberiana (com champignon). Aos domin
gos a pedida é um peru assado à Califórnia (Cr $ 31,00).
Para os "cheinhos" em dieta há coisas gostosas como um

frango grelhado com creme de milho (Cr$ 27,00). Traja
no, 27, das 11 às três e das seis às 23.

CHAFARIZ. No subsolo do Edifício Zahia (Felipe, 25),
está abaixo do nível da rua mas acima de qualquer grila
ção. Ambiente tranquilo, música de fundo e atendimen
to de muita simpatia. Strogonoff a Cr$ 32,00, supremo
de frango pelo mesmo preço e filé de peixe a Cr$ 29,00.
Ainda outros pratos contendo carnes, ostras, massas e,
sem qualquer prevenção, '1m carreteiro bem gaúcho (a
Cr$ 24,00). Bebidas de todas as procedências. Aberto
das 11 às 14e das 18 àOl. '

.

CORUJÃO CENTER. O do cozinheiro artista, tanto
quanto o Pacho Rivero, que está no palco fazendo o

show. Que é para se curtir a música mexicana saborean
do preparados da melhor qualidade. Peixe Craveiro Lo

pes, camarão tropical, filé à moda do chefe e outras

invenções. Desde o caldo de peixe ou' de camarão (a
Cr$ 15,00) até uma lagosta à Thermidor (Cr$80,00).
Sobretudo um grande atendimento, uma luz muito ame

na e os bons presságios do mar do Norte. Que a vista é

para a Beira-Mar. Das 19 até o amanhecer.

GUACIARA. No continente americano, aí ao lado. Espeto corri
do e fartura em ambiente bacana, com música de fundo e atendi

mento eficiente. Depois de uma monumental salada, os espetos
vão correndo enquanto se puder comer. Salsichão, leitão, galeto,
costela, picanha e outras carnes especiais. Tudo por os 28,00,
fora a bebida, naturalmente, que é a preços comuns'. Rua' Coro
nel Pedro Demoro, Estreito, fone 22-2337.

RIOSULENSE. Tem espeto corrido e outras formas de comer

churrasco. Ainda pratos do mar e um amplo cardápio. O churras

co, com todo aquele acompanhamento, custa Cr$ 20,00 por pes
soa; o filé de pescado ou linguado, também Cr$ 20,00 e o cama;
rão, ensopado, frito ou à milanesa, vai de Cr$ 26,00 a Cr$ 30.00

Enquanto o chope, geladíssimo, custa só Cr$ 3,00. Rua Fúlvio

Aducci, no Estreito, perto da Praça Nossa Senhora de Fátima.

Churrascarias·

Noite

SHOW DE GILBERTO
GIL. Hoje, às 21 horas, ele
estará no Ginásio Coberto
do Colégio Catarinense pa
ra presentar um único es

petáculo nesta cidade. O
show, que é promovido pe
la "Sheng", terá duração
de aproximadamente duas
horas e meia, constando de
cerca de 35 músicas "que
são pra cantar e tocar pra
quem quiser ouvir". In-·
gressos, a Cr$ 25,00 e

C r $ 30,00, à venda na

Brunetti Discos (Felipe
Schrnidt) e Lanamodinha
(Deodoro).

GURU, COMO SEMPRE.

#> I

Logo mais no Paineiras, su
bida da Felipe Schmidt.
Com muita gente pra ouvir
e curtir um som que está
saindo na base de 1.500
wats por segundo das qua
tro caixas poderosas. O ba
rulho todo começa às 22
horas e o Guru falou (tá

. falado!) que o Clube está,
,

também, aceitando novos

sócios. Que tudo bem, que
pa-ta-ti, pa-ta-tá e que os

interessados devem "dar
um chego" na sede, qual
quer dia, entre 19 e 20 ho
ras. Pra acertar as pontas.

RODA DE SAMBA NO
DCE. Amanhã sai mais
uma. Com muito som na

cional, do bom. Iniciando
às 21 horas a "r6da-de
samba" estende-se até ma

drugada alta. Que quanto
mais tarde fica, melhor vai
ficando pra curtir aquelas
coisas corno papapos do
Vínícius ("porque amanhã

é sábado .. ), ftlosofias do

Noel, poesias do Chico ou

arrebatações do Martinho
e do Jorge Ben. Tudo aces

sível: localização, íngres
sos, biritas, etc. Álvaro de
Carvalho a meia quadra da

Felipe.

/

ALFREDlNHO. A comida e o passeio ficam na memória, pois o

churrasco é bom e a casa situa-se no aprazível balneário da Serra

ria, na BR-lQl - rumo norte. Além da churrascada, ainda peixes
-,

e Camarões ou outros pratos, com atendimento contínuo a partir
das 'oito da manhã e até a meia noite.

Uma cozinha que põe na mesa os melhores motivos da reco

mendação, Com preços camaradas. A partir do espeto corrido, a
Cr$ 25,00 por pessoa. Todos os dias.

Cinema
Darci Costa

Chegando
O; dia' de Rita Lee. Quarta-feira ela estará em Blume

nau, no Teatro Carloss Gomes. Na próxima sexta estará

aqui, no ginásio coberto do Colégio Catarinense. Ambas
ass apresentações serão às 21 horas e o show anuncia-se
como "um barato". Promovido pelo Studio A2, leva o

nome de "Fruto Proibido" e conta com o acompanha
mento do extrovertido conjunto "Tutti=Frutti", que
costuma atacar nas boas rodas do Rio de Janeiro. Ingres
sos já à venda no Studio A2 e aí pelo centro.

No ValeCrianças

CHINATOWN (Chinatown) Elogiado e

comentado fílme de Roman Polansky;
considerado uma fascinante incursão do
'cineasta de "O Bebê de Rosemary" no
universo de ficção do detetive particu
lar, passando pelos caminhos de John

Huston, Raymond Chandler e Deshiel
Hammett. Uma história intrigante, tida
como umdos melhores roteiros de fílme

policial nos últímos anos, narra o que, a

princípio, parece apenas um conflito de

divórcio, para em seguida, mostrar os

contornos maiores, onde se mesclam po
lítica e criminalidade. Jack Nicholson e

. Faye Dunaway, seguidos de John Hus

ton em excelente intervenção como
ator, lideram o elenco, onde, entre ou

'tros, aparece o próprio Polansky. CE

COMTUR, a partir de hoje.
AS 4 DIMENSÕES DE GRETA - Ten
tativa de reviver o processo 3D�1a. Di- .

mensão, surgido há alguns anos com Mu

seu de Cera e abandonado face a uma

série de inconvenientes oferecidos pelo

processo. O filme atual, para ser visto
com óculos especiais, mistura sexo e vio

lência, em filme de linha policial. Produ
ção inglesa de Pete Walker, com Tristan

Rogers, Karen Boeyer, Leena Skoog.
RITZ, a partir de domingo.
A FIBRA DOS PODEROSOS (La Race
des Seigneurs) Filme francês de Pierre

Granier Deferre, realizador do recente

"O Último Trem". Alain Delon e Julien

Daedieu, personagem' político, represen
tando a principal esperança da esquerda
liberal francesa. O filme mistura polí
tica e amor, ao estudar glória, solidão,
fama, sucesso e fracasso. Atuam ainda
com destaque: Jeanne Moreau e a nova

atriz Sydne Rome. Em exibição no CO

RAL.

EU DOU·O QUE ELAS GOSTAM
Chanchada pornográfica nacional, dirigi
da por Braz Chediak.. Participam: José

Lewgoy, Milton Carneiro, Sergio Hingst,
.

Enio Gonçalves, Fernanda de Jesus.

SÃO JOSÉ, a partir de sábado.

TEATRO INFANTIL. Do
mingo, no Auditório da
Faculdade de Economia,
rua Almirante

.

Alvim, o

Grupo TeatraI Nós 'estará
apresentando duas sessões
da peça infantil "Chapeu
zinho Vermelho", clássico
terna da literatura para
crianças. As sessões serão
às 15 e às 17 horas.

No outro fim-de-sema
na, sábadoo 25 e domingo
26, serão apresentadas
mais quatro sessões, visto

. que o salão anunciado só
tem 200 lugares e é grande
o interesse da garotada e

dos pais por essa peça.

UM BAILE DA PESADA.
No outro sábado, dia 25, o
Guru e sua gang vão atacar
em Itajat. Fazendo som

para o baile promovido pe
lo Rotaract Clube daquela
cidade, no salão da Socie
dade Recreativa e Cultural

Tiradentes. Para isto o dito
Guru levará todo .0 seu

precioso equipamento de
1.500 wats e muitas cai

xas-loucas. A festa tem

. início previsto para as 22
horas e não tem previsto
fim. Ingressos já à venda'
vorlá.

Chinatown; de Roman Pulansky

�'As 4 Dimensões de Greta": sexo em 3D

Estudos

Iniciando um "Ciclo de Estudos Científicos de Farmácia
e Bioquímica", o Sindicato dos Farmacêuticos no Estado
de Santa Catarina realizará segunda-feira, às :20 horas, 'no
Anfiteatro do Centro Sócio-Econômico, em Florianôpolis,
a palestra' "Genética Bacteriana". Tal promoção, que será
estendida pelos meses seguintes, visa o aprimoramento con

junto dos conhecimentos técnico-científicos de profissio
nais da área de Saúde.

Conferências

A Aposta do Século (All the Way to Paris), de Jamie Uys

. Integrando o Seminário "Conversão do Carvão", serão
'procedidas terça-feira próxima, no auditório da Celesc, rua '

José da Costa Moellmann, 129, duas conferências patrocina
das por aquela empresa e pelo Sindicato Nacional da Indús
tria,de Extração do Carvão.

As 8h30m Brian Lock, da Combustion Systems Ltda,
CsI, de Londres, apresentará o tema '�Combustão Fluidifi
cada - Novos Sistemas de Geração de Potência - com refe
rência particular ao Carvão de Santa Catarina".

. Às 14 horas Alfred J. Veiss, da Lummus, de New Jersey,
apresentará o tema "Gaseificação do Carvão".

Cürsos

"TÉCNICA VOCAL E DICÇÃO"'. De segunda-feira pró
xima até sábado o Departamento de Extensão Cultural da
Ufsc estará realizando em Blumenau, na Furb, o curso que
estudará o desenvolvimento e a formação da voz, com exer
cícios de relaxamento, respiração, apoio, empostação, arti
culação correta e pronúnica. Será ministrante a professora
Edith Kormann, formada pelo Insituto de Artes da Ufrgs.

"HEMODINAMICA E F(SICA DA CIRCULAÇÃO". De
27 a 31 deste mês, no horário das 20 às 22 horas, o

-

mesmo departamento fará realizar em Florianópolis, no au

ditório III de Medicina da Ufsc, o curso que tem co-pro
moção da Sociedade Brasileira Para o Progresso da Ciência.

. Será ministrante o professor Maurício Rocha e Silva, do
Departamento de fisiologia' e Farmacologia do Instituto de
Ciências Bio-Médicas da Universidade de São Paulo.

"METABOLISMO DO CÁLCIO ATUALIZAÇÃO".·
Também em Florianópolis, de 30 de outubro a 10. de no

vembro e no horário das 200 às 22 horas, fará realizar, 110

auditório da Celesc, o curso que abordara ahomeostase do
cálcio e fósforo; hiper e hipoparatireoidismo (formas clíni
cas): diagriose e tratamento. Patrocínio da A.T.M. - Julho
77 e disciplina "Endocrinologia" do Departamento de

.

Clínicas da Ufsc. Ministrante: Professor Luiz Cesar Póvoa,
titular de Endocrinologia da Puc do Rio de Janeiro.

Farmácias
D e plantão amanhã, no

centro, a Farmácia São Geral
do (rua Anita Garihaldi) 'e no No domingo, centro e Es
Estreito a Farmácia Nacional treito, as mesmas farmácias
(rua Santos Saraiva) •. São Geraldo e Nacional esta
J Ainda, � respectivapien- rão de plantão durante o dia,
te, com plantões permanentes sendo o plantão noturno cum

as farmácias Vitória (praça XV prido pelas farmácias Vitória e

esquina Conselheiro Mafra) e Farmaclinica, de atendimento
Farmacltnica (rua Liberato permanente.

Bittencourt).
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A pró-música apresentará
amanhã as 21 horas, no Cen
t ro Sôclo-Econômico da
Ufsc, o recital de canto e

cravo da soprano Eliane
Sampaio e do cravista Felipe
Silvestre.

No programa constam,
na primeira parte; canções
dos séculos xvrr e xvm
que são as seg intes: Co n

fiado JilgueriRo, da A. Lite
res; 'E1 Jilgueríllo com Pico
de Oro, de B. de Laserna;
Sento det Core, e Chi voule
innamorarsi, de A. Scarlatti;
Vieni, vienii,lo mio Dflett o e

Aria del Vagante, de A. Vi
valdi; Hark! How aR things
with o ne sound rejotce e

Epithalamium, de H. Purcell
e As when the Dove La
ments her .Love e Oh! H:ad
Y Jubal's Lyre, de G.F.
Haendel.

Na segunda parte, serão
apresentadas modinhas bra
sileiras do fim do' século"
XVIII, a respeito da perso
nagem Man1ia de Dirceu dos
versos de Thomaz Antonio
Gonzaga, e estes.musicados
por Marcos Portugal, harmo
nização de Oswaldo Lacerda
e com a adaptação ao cravo

de Felipe Silvestre. As modi
nhas in te rp retad as serão,: Su
cede, Marília Bela; J â, já me
vai Man1ia branquejando;
Os mares de minha Bela,
não se movem; De que te

queixas; Eu vejo, ó minha
Bela; A estas horas; Arde o

velho barril; Ali! Ivfar{]ja que
tormento; Alma digna; Vejo
Marília; Por morto, Marllia;
Se o vasto mar se encapela

ARTISTAS
Eliane Samp�io chega à

A Universidad e Federal
de Santa Catarina está pro
cedendo a recuperação de
toda a ala do 20. andar da
Reitor ia, anteriormente
o cupad a pe1a srb-reítoría
de Ensino e Pesquisa, que
lo 1 destru ida no incêndo
de 9 de junho último pro
vocado "por um curto-cir
cuito no sistema mimeo

grafo-transformador" .

Para os trab alhos, a rei
to ria recebeu uma verb a de
Cr$ 500 mil do Ministério
de Educação e Cultura cor

respondendo porém a me

nos da metade do valor
dos prejuízos, segundo o

levantamento enviado ao

MEC. No relatório remeti
do à Brasilía, a Ufsc acu

sou um total de preiuízos
no valor de Cr$
1.620.00O ,OQ -ent re mat e
rial e obras que teriam que
ser realizadas, ao todo

.

e specificados da-seguinte
maneira: obras gerais - Cr$
1.225,00; material perma-

Hospital: sem data para funci onam entoo

Ufsc reconstrói
• •

reItorIa e

hospital-escola.
\

o ircêndio que destruiu pane .da
. reitoria, em junho, causou prejuízos

superiores a Cr$ 1 mlhão. E o

Hospital das Clmicas �guaroa
liberação de recursos da CEpo

nente - Cr$ 125.000,00;
equipamentos Cr$
70.000,00; material biblio
tecário - Cr$ 100.00'0,00 e

.

outros - Cr$ 100.000,00.
Para auxílio na reconstru
ção, a Ufsc pediu ainda
Cr$ 1.200,00.

OBRAS
Com os recursos libera

dos pelo MEC, todo o tra
balho de recuperação da
ala atingida será feito em

duas etapas, diz o Departa
m ento de Arquítetu ra e

Urbanismo (DAU) da
UFSC. O total
de . recursos remetido
pelo MEC fez a Universida
de excluir, por enquanto, a
reinstal ção de um siste
ma de ar condicionado e

do forro de gesso. Estes
trabalhos no entanto serão
feitos mais tarde, junta
mente com outros, de
acordo com as possibilida
des financeiros da prôpria
Universidade.

Eliane Sampaio e

Felipe Silvestre

em recital de
I

canto e cravo

Florianópolis após uma série
de apresentações que incluiu
em maio e junho, visitas à
Universidades da Alemanha
como convidada do governo
local, e em agosto e setem
bro recitais em São Paulo e

Rio de. Janeiro além de tur
nê pelo MEC e.Departamen- .

to de Assuntos Culturais pe
lo N'orte e Nordeste do país.

Formou-se em canto e

piano pelo Conservatório
Musical de Campinas e tra
balhou seu repertório cama

rístíco com Fritz Jank d u
rante quatro anos, transfor
mando-se em soprano de ex

tenso repertôrío solísta e re

cítalísta de longa experiên
cia, professora e orientadora
vocal. Ao projetar-se no co

ro da Rádio MEC e como

solista de osquestras do Rio
e São Paulo, co nseguiu'bolsa
de estudo s para a Musík
hockschule de do Rio e São
Paulo, consegua bolsa de
estudos para a Musíkhochs-

. diule de de sua professora,
Frau Wínterfeld, para Ber
lin, foi aceita como sua alu
na particular nesta cidade,
ap6s classificar-se em teste

esp epial perante cerca de 30
• catedrático s.

Voltando 00 Brasil em

1966, Eliane Sampa,io pas-,
sou de membro do coro

solista da Rádio MEC no

ano seguinte, faz a primeira
audição brasileira do
" Réquiem Alemão", de
Brahms, com a Orquestra
Sinfônica Nacional e Coro
da Rádio MEC, em concerto
comanorativo do 10. ani
venário da Sala CecI1ia Mei·
'Teles. Foi ela a primeira

I

,
As obras de recu pera

ção iniciadas no dia 19 de
setembro têm previsão pa
ra conclusão no dia 7 de
dezembro, e até o final do
ano, toda a sub-reitoria de
Ensino e. Pesquisa e seus

fu ncionários poderão estar
localizados no seu 'antigo,

local.

mento da Ufsc, "talvez pa
ra remeter à CEF", en-'
quanto que as equipes da
Comissão do Hospital Uni
versitário estão se anteci-

pando ao reinício das
obras fazendo diversos es

tudos. Entre eles estão a

elaboração do organogra
ma, estruturação da orga
nização hospitalar, necessi
dades de recursos humanos
e de equipamentos. Diz a

fonte que as restrições go
vernamentais a importação
não influenciar ão em m ui
to o andamento do apare
lhamento do Hospital, pois

HOSPITAL DAS CU:
NICAS

Aprovada pelo MEC a
.

disposição de verbas para a

c o oclusão do Hospital U ni
versitário o u das Clínicas,
espera-se amuito no campo
da música brasileira a par
tir <de seu trabalho com "alguns instrumentos es-.

Mozart assinatu rade co n- sencíais já, foram adquiri
trato e a liberação dos dos e se encontram instala
fecuTSos através da Caixa dos no Hospital de CArida
Econômica Federal. Se- de". Para a gerência dos
gundo fonte da u níversida- trabalhos, informa tarn

de, o Premesú - Programa Mm a fonte que o reitor
d e Expansão e Melhora-' deve em breve designar a

mento do Ensino Superior implantação de um escrttô-
solicitou informaçõés so- rio técnico anexo à univer

bre estrutura e funciona- sidadé.

o espetáculo inclu i canções dos séculos xvn e XV III

apresentadora, em 1972, da
coletânea integral da "Marí
lia de Dirceu" e solista da
primeira apresentação Cêni
ca no Brasil de "Les Noces",
em apresentação do ballet
do Municipal do Rio ..

Seu repertório, do Medie
val ao Contemporâneo, am
pliou-se muito no campo da
música brasíleira .a partir de
seu trabalho comMOzart de
Araújo e, mais tarde com

Turfbio Santos; -Comopro
fessora de alunos premíados
e bolsistas. no exterior, este
seu novo trabalho valeu-lhe
novo oonvite do -Governo

,Alemão; para um, penodo,
de_pbservação em suas prin
cipais universidades, e que
realizou no início deste ano.

SILVESTRE
O cravista, Felipe Silves

tre, utiliza em seus recitais.
um cêmbalo "Baffo" - ins
trumento italiano do século
XVI - que trouxe da Alema
nha, onde se diplomou no

Meister Klasse dePiano do
professor Plícht Axeníeld,
da Staatliche Musikhochs
chule Freiburg. Seu repertó
rjo compreende basicamente
as obras mais conhecidas
dos séculos XVII e XVIII:
época em que floresceu a

chamada música antiga, cu
jos valores Felipe Silvestre
capta com exatidão. Seus
autores preferidos e esco lhi
dos são normalmente Bach,
Cou p e rín, Ganes, Tenes
mano, Scarlatti, assim como

cravistas portugueses e espa-
nhóis. .,

..

Felipe Silvestre costuma

promover recitais, cursos e

conferências para a maior
divulgaçoo deste seu antigo

. e desconhecido instrumen
to, tendo lecionado cravo e

música de câmera na Escola
de Música da Unfuersidade
de São Paulo· e na da Uliliver
sidade de Minas Gerais entre
outra�, sempre com o tema

"introdução ao cravo c sua

história".

24 de setembro e que nem

chegu a ser adotado por to
dos os motoristas, de tdx i:
Este aumento anterior ele
vava de Cr$ 2,30 para Cr$
2,80 o preço da bandeirada
e para Cr$ 1,35 e Cr$
1,80 o quüômero rodado
na bandeira I e na bandeira
II, respectivam ente.

O presidente do Sindica
to dos Condutores Au tôno
mos de Florianópolis, Vita
Uno Alexandre de Oliveira,
diz que este é "o aumento
automdtico" qu e o CIP
concede após cada subida
do preço do combustivel.
Inclusive, este id foi anun-

cialo ao governador que o

rem eterâ ao Detran para a

seguir ser liberado aos mo

toristas. A nova alteração
do preço da bandeirada e

da carrida dos carros de
alugu el traz, porém, um

problema a resolver: como
colocar em vigor o aumen
to?

Segundo o presidente do'
Sindicato, pelo aumento
concedido no final do últi
mo mês e que foi reivindi
cado pela dasse um ano

após transcorrido o último
- e, que sgnlficou um (ndi
ce de 22% sobre o preço
anterior - todos os taxtme
t ros teriam qu e ser aferi-

dos, pois os motoristas de
táxi não queriam se utzliz(/J'
das tabelas. A aferição, até
o momento, ainda não foi
feita em todos os taxims;
Iras, restando saber ainda
como se programo: a majo.
ração nestes e nos demais
táxtm aros, principalmente
porque uma atenção, qUe
in iclalmente consiste na
mudança de peças no apa
relho de m edição, custa
cerca de Cr$ 200,00 ao
motorista de táxi.

Vitalino de Oliveira diz
que este problema está sen
do estudado para se encon:
trar "a melhor maneira de
resolver o impasse':

I

Como reflexo do último
aumento .do preço da gaso
lina, também as tarifas dos
táxis deverão sofrer nova

majoração, rum valor de
15 centavos sobre o último
aumento concedido no dia

Cinco dos oito

vento, é que escolhemos os fins de tarde, quando em geral ele
está mais calmo e "fica mais tranquilo para as evoluções. O
terreno acidentado também dificulta porque os aviões voam

muitopróximos um do outro. Nós mantemos uma' média de 1,5
metn?s de distância entre ume outro' .

Dos 8 pilotos que integram a esquadrilha - ontem se

apresentaram 5 -' estava entre eles o mais jovem, Trata-se do

Tenente Aviador Haroldo Lyra Vergara Filho que possui 150
apresentações. Ele é carioca tem 28 anos e, naturalmente, acha
muito bom ser piloto da esquadrilha "além de estar pilotando
que é o que gosto, ainda tenho óportunidade de ·conhecer
diversos lugares do mundo, que eu nunca tinha imaginado que
�epriaa��

.

Vergara era instrutor quando resolveu ingressar como piloto
da Esquadrilha. Para ele "as demonstrações são mais ou menos

iguais. A mais bonita foi em setembro de 74 em São José dos

Campos, em São Paulo durante à Feira Aeroespacial. Nesta feira
tambéin participaram outras esquadrilhas de outros países e foi
um espetáculo muito bonito".

As 7 acrobacias realizadas por eles obedecem a uma seq�ênciadenominada "looping' em que os aviões fazem juntos duas
. voltas no eixo Iatitudinal, I·no "Tounneaux", os aviões· giram
juntos no eixo longitudinal; no "Desfolhado" ou Catedral de

Brasília, os aviões sobem em conjunto e descem separados; o

"Breake' é uma volta para cima juntos e no final retornampara
.

a parte posterior.
No próximo ano os aviões T-6 NA que a Esquadrilha vem'

utilizando desde a sua fundação, há 23 anos, serão substituídos
por jatos Xavantes, de fabricação nacional. Mas para o coronel
Braga esta troca não significa melhoria. "Este avião que estamos

usando é mais barulhento e ainda permite voar mais baixo,
portanto próximo ao público. Com o jato estas características
dos espetáculos, que considero importantes desaparecerão".

A reitoria em junho: prejuízos de Cl$ 1.620.000.00.

iniciando a

Semana da Asa.

Lourival Bento.

A Semana daAsa
Com diversas programações alusivas à aviação, a Base Aérea

de Florianópolis iniciou ontem as comemorações da Se�ana da

Asa, que tiveram como principal atração as demonstrações .da

"Esquadrilha da Fumaça". Os festejos se prolongarão até o dia
23.·

AiAda dentro das programações .de ontem, às 20 horas no

Instituto Estadual de Educação foi aberta a exposição da

semana. Para inauguração as autoridades da Marinha, Exército ti
o Vice Governador, bem corno o comandante da Base Aére�
chegaram no local ocupando um helicóptero que aterrissou no

pátio docolégio.··
,

Os festejos na tarde iniciaram com os jogos de futebol de

campo no estádio da Base Aérea e às 15 horas foi oferecido um

coquetel à imprensa e. com a presença dos integrantes da

Esquadrilha da Fumaça, no Cassino dos Oficiais da Base. Sem
formalidades, José Pompeu dos Magalhães Brasil, comandante da

Base Aérea falou sobre a semana salientando os prlncipais :

aspectos do programa.
ESQUADRILHA DÁ FUMAÇA
Criada há 2ê· anos a Esquadrilha da Fumaça se constitui hoje

de 8 pilotos e 8 aviões T-6 �A. O líder deste grupo, que ontem

fez evoluções pela cidade, é o Major Aviador Antonio Artur
Braga. Ele é .0 piloto lÍder e seu avião vem sempre a frente.

Paulista, 43 anos, mais de 7.6í61 horas de vôo e 1.050

apresentações por todo o inundo obtidas durante os 15 anos em

que está com a esquadrilha.
As demonstrações duram em média 20 minutos e o coronel

Braga não sabe distinguir qual delas é a mais difícil. "Todas
exigem muita: seriedade e nós só encontramos dificuldades

quando o' local das demonstrações é em área muito acidentada,
cheia de morros, que prejudicam um pouco a liberdade do vôo.,
Um dia de muito vento também é prejudicial porque a

turbulência joga o avião. Para evitar estas dificuldades como o
.

. I

Urna· noite de arte na Assembléia
A Assembléia Legislativa inaugura hoje, as 20h30m, o

"accrochage" da Galeria Açu-Açu, de Blumenau, no qual
o. Pgeta Lindolf Ben, para l;Ulçar o seu livro "Incorpora
çãó", reúne 18 artistas'plásticos daquela cidade e apresen
ta o conjunto "Studb Música Ant:ga", do. Teatro Carlos
Gomes. Com 130 trabalhos que, segundo a crítica, "man
tém um elevado mvel", a exposição será ·aberta com

"sessão de 'autógrafos" da poesIa·de Bel� terá depois o

pequeno concerto e 'passará {>or fim ao co�uete1.
O Ç1i>njunto "Studio MúslCa Antiga", dIto por Schnor

remberg um dos melhores do país em seu genero, regido
por Jorge Preiss, apresentará com Noemi da Silva, Melita
Bona, Rose Praum e Werner Isleb, músicas da Idade Média
(como Carmina Burana e Saharello) e da Renascepça
(como C�st moy de mai, Margot laóourez la gignes ou

Vil1anena Napolitana). Os instrumentos que usa para a

caracterização dessa música são 6rgão portátil, flautas do
ce, co rnamusa, rabeca, zimbel, saltério, sinos e percussão.

t Na arte exposta, de E1ke Heríng BeU, Mãria Edith
Poerner, Reynã1do W. Pfau, Lucirnar BeUo Frange, Sueli
Bedusch, Freya Gross, Guido Hauer, Ondina M. Mayr,
Lygia Helena Roussenq Neves, Edla L. :pfau, Rubens Oes
troem, Max Hartmano, Ana Jakimow, Alberto Luz, Antô
nb Carlos Gu ttler, Elza R. Boutel, Orlando F�erreira de
MeRo e Rosi Maria Winkler Darius, estão 23 ceramicas, 10
tapeçarias,20 esculturas e �ntalhes, 10 objetos em bambu,
22 xil®avuras e gravuras em metal, 12 desenhos e 33
pinturas.

Desses trabalhos, pertencentes ao acervo da A�u-Açu,
. apenas dois não estão à venda. Os demais poderão, mc1usi·
ve, contar com financiamento, em até 24 meses, pela Besc
Financeira. J á se encontram na capital todos esses artistas
blumenauenses, vindos �ara o encontro da "arte de Blu
menau em Floriaoopolis'. A e.xpo�ição se estenderá até o

dia 31 deste mês, com horário de visitação entre nove e

22 horas.


